Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 7246 - 7327

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

7246 - Costumbres acostumbradas y palabras....

7247 - “Yo os enviaré el “consolador.... “

7248 - El sufrimiento purifica el alma....

7249 - “Como midáis, así os será medido....”

7250 - Pruebas de la existencia de Jesús en la Tierra

7251 - El amor es la clave hacia la sabiduría....

7252 - Mediador para transmitir la verdad....

7253 - Uso correcto de la fuerza vital: Obrar en el amor....

7254 - Contenido de la Palabra divina: Amor....

7255 - Examen del bien espiritual por su origen divino....

7256 - Cristianos vivos - La fuerza de la fe - Presencia de Dios

7257 - El camino del regreso a Dios

7258 - Requisito previo para escuchar la voz de Dios: Desapego del mundo....

7259 - Pre-desarrollo del alma....

7260 - Suministro de comida y bebida....

7261 - Trabajo obligatorio.... Solo se valoran obras de amor....

7262 - Resurrección - Descomposición del cuerpo carnal....

7263 - Cada ser humano experimenta la revelación de Dios por sí mismo....

7264 - El discurso de Dios a cada persona....

7265 - El alma comienza conscientemente su vida en la tierra.... Pre-recordatorio

7266 - La señal del cristiano vivo

7267 - Gracia de recibir la Palabra....

7268 - El plan de Salvación de Dios siempre requiere nuevas creaciones....

7269 - (Personal)....

7270 - La ley del orden divino es el amor....

7271 - ¿Los humanos tienen libre albedrío?....

7272 - El amor de Dios persigue al hombre hasta que él mismo abre su corazón....

7273 - Recibir la verdad a través del Espíritu....

7274 - ¿Cómo debe ser una oración correcta?

7275 - El reparto convincente de la verdad.... doctrina auténtica....

7276 - Sonido de la Palabra divina en el infinito.... Participación de los seres....

7277 - El plan de Salvación de Dios se basa en el libre albedrío del hombre....

7278 - Penurias y apuros del Hombre Jesús

7279 - Dios es un “Dios de amor”, no un Dios de la ira....

7280 - Las condiciones para estipular la filiación divina....

7281 - Los ayudantes espirituales respetan el libre albedrío....

7282 - “Ningún ojo humano la ha visto jamás....”

7283 - Vestido de luz.... Trabajo celoso del alma y final inesperado....

7284 - Petición por fortalecimiento de la voluntad....

7285 - Cada persona puede reconocer el amor infinito de Dios....

7286 - El derramamiento del Espíritu sólo es posible mediante la obra del amor....

7287 - El trabajo del viñedo después del acontecimiento.... La preparación a ello....

7288 - Conocimiento del sacrificio de la cruz en lo profundo....

7289 - El retorno voluntario garantiza la felicidad....

7290 - Para franquear el abismo en el Más Allá: Jesucristo...

7291 - El alimento para el alma debe ser deseado para que sea eficaz....

7292 - Fe ciega y cristianismo muerto....

7293 - Falta de amor = tinieblas.... Amor = cognición....

7294 - La lucha contra el amor propio

7295 - Precursor de Jesucristo....

7296 - Enorme efecto para el “hacedor de la Palabra”.... Coerción....

7297 - Transformación de la Tierra

7298 - Primer aviso e indicación al final....

7299 - El amor despierta el espíritu.... El espíritu hace libre....

7300 - El camino más corto es el camino yendo sobre la cruz....

7301 - Trabajo de la viña: Difundir la Palabra divina....

7302 - El plan de Dios se cumple irrevocablemente....

7303 - Deseo serio de la unificación con Dios....

7304 - Sobre la “palabra interior”....

7305 - “Yo soy el camino, la verdad y la vida”....

7306 - “Mi reino no es de este mundo”....

7307 - Es necesario un autoexamen más frecuente....

7308 - DIOS DA SU GRACIA A LOS HUMILDES

7309 - La contribución de fuerza depende de la voluntad amorosa de ayudar....

7310 - La sabiduría de Dios es ilimitada.... Fuente inagotable....

7311 - Respondiendo preguntas.... Examen serio para determinar el origen....

7312 - Reencarnación....

7313 - Cada pensamiento dirigido espiritual es un desapego del oponente....

7314 - Ni el reino de la luz ni el reino de las tinieblas podrán ser probados....

7315 - Tentaciones del oponente a través de tentaciones mundanas....

7316 - Sensaciones de cuerpo y alma al recibir la Palabra....

7317 - Los desafíos del oponente.... Los temores de Jesús en el Monte de los Olivos

7318 - Viernes Santo....

7319 - Pascua de Resurrección....

7320 - La Resurección al tercer día

7321 - El portador divino de la cruz Jesucristo....

7322 - Descenso al infierno....

7323 - Perfección de Dios.... Amor ilimitado....

7324 - El juicio final se basa en el amor de Dios....

7325 - La luz de la cognición puede brillar para cada uno....

7326 - Justicia....

7327 - Bendición de la actividad espiritual....

Costumbres acostumbradas y palabras ....

B.D. 7246 from 5 de enero 1959, taken from Book No. 77

Ni las palabras ni las formas externas son suficientes para un cambio de ser si el corazón no da vida a las palabras ni participa en vuestras acciones. A vosotros, los humanos, se os han dado muchas regulaciones, y siempre solo intentáis cumplir con estas regulaciones y requisitos, independientemente de si estáis involucrados de todo corazón o si en realidad son solo formas vacías que estáis cumpliendo a través de acciones que carecen de cualquier actitud interna. Pero tales “cumplimientos” de requisitos no os traerán ninguna bendición, no os llevarán ni un paso más hacia la altura, siempre serán palabras y acciones vacías, que son tan buenas como no realizadas o pronunciadas.

Y, por tanto, deberíais daros más cuenta de vuestro pensar, hablar y actuar, debéis observaros y practicar la autocrítica para que todo vuestro ser no se convierta en un modo de marioneta y vuestra vida terrenal se mantenga en un punto muerto.

Buscad ante todo la verdad .... Sea lo que sea, pensad, en ello y luego ajustaos conscientemente a ello. Ya sea que habléis o actuéis, entonces siempre corresponderá a vuestros sentimientos más íntimos, el corazón se involucrará y solo por eso todo ganará vida. Y entonces seguramente siempre reconoceréis lo incorrecto que se aferra a vosotros o que os traigan. Y solo entonces os ajustarais conscientemente, rechazarais lo incorrecto, aceptarais lo correcto y actuarais en consecuencia.

Pero de que os sirven las palabras o acciones que solo habléis o realicéis a pedido de otros, sin tener claro en absoluto lo que estáis hablando o haciendo. Bien podéis imaginar que Dios no puede evaluaros de acuerdo en lo que vuestro corazón no está involucrado, que no puede daros crédito por algo que estáis cumpliendo obedientemente sin ser consciente de lo que estáis haciendo. Podéis ser educados para que os acostumbréis a tales actos, podéis ser educados para la repetición de palabras y no necesitáis estar involucrados en esto con un pensamiento ....

¿Cómo debería juzgar Dios tales palabras o actuaciones por vosotros? Solo si vosotros mismos hayáis tomado una vez una posición al respeto se evaluarán vuestros discursos y acciones. Pero también tenéis que responder a tales hechos o palabras porque desaprovechasteis mal vuestra fuerza vital y malgastéis frívolamente el tiempo que solamente os es dado para que maduráis en vuestras almas. Y para eso tenéis que tener claro que tenéis que someter todo a un examen lo que os traen de fuera .... Que no solo seguéis manteniendo las costumbres de la infancia a modo de marioneta y, por lo tanto, las lleváis a la edad adulta, pero que debéis pensar sobre todo tan pronto como seáis intelectualmente capaz de hacerlo .... Pero esto no significa que vuestro intelecto por si solo sea únicamente suficiente para decidir sobre la verdad y la falsedad ....

Pero deberíais considerar una vez lo qué se ha convertido en un hábito en vosotros determinar por su valor y tomar una posición al respecto. No debéis conformaros con palabras vacías o acciones muertas que solo cobran vida cuando el corazón participa en esto.

Solo entonces viviréis vuestra vida conscientemente, solo entonces surgirán de una pregunta nuevas preguntas, y solo entonces cobrará vida el conocimiento que solo habéis absorbido mecánicamente, y solo entonces podréis hablar de un ascenso en cuanto seáis de buena voluntad .... Vosotros mismos tenéis que ayudaros a la vida, el corazón tiene que participar en todas partes, y hay que detestar cualquier forma o palabras muertas .... Entonces vuestra vida no será una marcha en vana, entonces podréis registrar un éxito al final, habréis madurado, y vuestra alma habrá obtenido una ganancia para la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Yo os enviaré el “consolador .... “

B.D. 7247 from 6 de abril 1959, taken from Book No. 77

Todos vosotros deberéis ser consolados, que andáis llorando y con miedo por la vida terrenal. Mi amor siempre os perseguirá y Mi amor no quiere que sufráis. Y entonces os enviaré el consolador verdadero, Mi Espíritu/Mente, que os transmite palabras de amor, palabras de consuelo y palabras de fuerza. Os he prometido Mi Espíritu/Mente, que Él os consolará cuando Yo ya no esté en el cuerpo en la tierra. Y esta promesa valdrá para todos los que caminan por la tierra .... Siempre quiero estar Yo Mismo en la Mente con ellos y hablarles, para que no se sientan solos y abandonados, que no tengan que llorar, que no tengan miedo ni desanimarse .... Porque Yo Mismo estoy con todos que Me piden consuelo y fuerza y amor ....

¿Mi Espíritu/Mente realmente es un consolador, pues es posible que un hombre os puede hablar con más amor, como lo hace el Amor Eterno Mismo? Y el Amor Eterno se expresa por la mente como lo ha prometido: “Yo os enviaré el consolador, el Espíritu/ Mente de la verdad ....” Y este Espíritu/Mente que es Mí irradiación, realmente os levantará y os consolará, no os dejará sin fuerza, os fortalecerá y os dará coraje y fuerza una y otra vez y siempre podréis dominar la vida terrenal, porque os apoyáis en Mi Mismo, cuando vuestra chispa mental cuando se conecta con el Espíritu del Padre desde la Eternidad para ser consolado por Él.

Por lo tanto, siempre habrá un solo camino, cuando el corazón esté triste, cuando el hombre desee desesperarse en la angustia terrenal y mental, el camino hacia Mí Mismo, para que Mi mente se active en vosotros, que pueda expresarse y que también lo hace de una manera que podéis continuar vuestro camino fortalecidos y consolados, hacia el destino correcto. Porque entonces Me dirigiré a vosotros Mismos, y mis palabras tocarán vuestros corazones como un bálsamo, aliviarán todos los dolores y resolverán todas las angustias secretas, Mi palabra invadirá vuestros corazones, y os dará el consuelo, que necesitáis en vuestro sufrimiento.

No he dicho estas palabras arbitrariamente: “Yo quiero enviaros el consolador ....” Porque sabía de las muchas necesidades a las que habían acudido Mis hijos, si querían seguir el camino de sucesión de Jesús. El sufrimiento no se les apartará en este camino y en este sufrimiento quería asegurarles Mi consuelo .... y como ya no estaba físicamente en esta tierra, les prometió a los Míos el “consolador”, Mí Espíritu/Mente .... Por lo tanto, a Mí Mismo, pero no visible como hombre, pero presente para cada uno que necesita consuelo y fuerza y Me pide ayuda en su angustia. Pero no puedo intervenir consoladoramente, donde no se solicita Mi Espíritu/Mente, donde no hay vínculo entre la chispa mental en el hombre y el Espíritu/Mente del Padre de la eternidad.

Tengo que esperar hasta que la llamada llegue a Mis oídos, que un hombre la necesite y que espere ayuda de Mi. Entonces estoy listo para ayudarlo, porque le he prometido Mi consolador a todos los que creen en Mí y Me lo piden .... y, por lo tanto, ningún hombre necesita estar abatido, sea lo que sea lo que le angustia .... Porque siempre encontrará consuelo y ayuda en Mí, y obviamente le concederé esto, para que Mí “Espíritu/Mente” sea revelado y su actuación fiel a Mi promesa: “Yo quiero enviaros el consolador, el Espíritu/Mente de la verdad ....”

Podéis aferraros a esta promesa Mia, si estáis afligidos u oprimidos, porque Mi Palabra es Verdad, y nadie tendrá que alejarse de Mi sin ser consolado, quien se dirigió a Mi en su angustia .... Amen

Traducido por Meinhard Füssel

El sufrimiento purifica el alma ....

B.D. 7248 from 7 de enero 1959, taken from Book No. 77

Se os da mucho más de lo que se os quita, porque recibís bienes espirituales donde dais bienes terrenales. Así aparentemente os sentiréis abandonados, creeréis que tenéis que llevar cargas, os sentiréis físicamente acosados y oprimidos, pero con la misma seguridad “recibiréis” espiritualmente .... aunque sea sólo una purificación cada vez mayor de vuestra alma, la que recibís a cambio de aquellas restricciones terrenales de todo tipo: sólo a través de la resistencia podéis madurar. Pero si vuestra vida en la tierra siempre transcurre sin problemas, entonces sólo existen pocas o ninguna oportunidad de madurar y vuestra alma queda atrás en su desarrollo.

Pero tan pronto como os sentáis agobiados, acudid sólo a Jesucristo y Él os ayudará a llevar la carga u os la quitará. Y alejad de vosotros cualquier duda de que Él os escucha .... Él sabe porque tenéis que luchar en esta tierra y por eso Él siempre está a vuestro lado, sólo esperando vuestro llamado, que Le da la oportunidad de ponerse entre vosotros y el enemigo .... Este llamado tiene que venir de vosotros mismos, pero entonces ciertamente tendrá éxito. Sin embargo, vuestra debilidad en la fe o incluso la más mínima duda siempre dan justificación al adversario de Dios para empujarse hacia vosotros y debilitaros cada vez más .... Y vosotros mismos tenéis que defenderos ahora entregándoos a Jesucristo, al llamarle a Él, para que Él pueda reprimirlo y protegeros contra él.

Y verdaderamente, ningún llamado será en vano .... Porque Su amor no se aparta de vosotros, sino que necesita de vuestro amor y de vuestro deseo por Él para que Él pueda ser eficaz. Pero cada prueba que pasáis le da a vuestra alma una ventaja significativa, y una vez os daréis cuenta de lo que estas luchas interiores han contribuido a la purificación del alma, que anhela la perfección y aún tiene que luchar por ella hasta el final de vuestra vida. Por eso bendecid cada hora en que sufráis en la tierra, física o de alma, y sabed que a pesar de todo aún tenéis ventaja sobre aquellos que van por la vida en la tierra alegres y sin cargas y no pasan por ese proceso de purificación del alma porque no se esfuerzan por ella seriamente y además la vida terrenal también les ofrece tantas cosas hermosas de las que pueden disfrutar.

No dan nada y por eso tampoco pueden recibir mucho .... sacan del mundo todo lo que pueden, y el estado de sus almas les es indiferente, por eso el alma tampoco sufre, pero luego el sufrimiento se duplica cuando reconoce su insuficiencia y tendrá que darse cuenta de que no ha hecho nada para purificarse en la tierra. cada persona que sufre en la tierra tiene ventaja sobre aquellos que pasan la vida terrenal con facilidad y sin preocupaciones .... Sin embargo, un verdadero cristiano también puede estar alegre en la confianza de que sólo necesita cargar a Jesucristo con sus preocupaciones y cargas en la vida y entonces su vida también será soportable.

Porque su confianza no quedará defraudada, y la certeza de tener a su lado un ayudante constante da también lugar a esa felicidad alegre que debe adornar a un buen cristiano. Por eso un vez más: Bendecid el sufrimiento en cuanto os conduce a Jesucristo, a Aquel que os ayudará a llevar vuestra cruz con sólo pedírselo a Él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Como midáis, así os será medido ....”

B.D. 7249 from 8 de enero 1959, taken from Book No. 77

Recibiréis una medida sacudida .... como medisteis a vuestro prójimo, asó os será medido de nuevo, conforme a Mi promesa. Mi amor quiere daros y haceros felices constantemente, Mi amor quiere daros mucha atención, pero el amor sólo puede asociarse con el amor, por eso quiero daros felicidad, por eso vosotros tenéis que hacer lo mismo, querer dar y dar alegría a quienes os rodean y quieren aceptar vuestro amor. Yo no puedo dar amor a una persona que tiene un corazón duro, que no realiza ninguna obra de amor, que por tanto no merece amor que no quiere ser feliz ....

Pero doy libremente donde reconozco el amor, y Mis dones ciertamente no son escasos. Y cuando ahora veo cómo Mis hijos se esfuerzan por darse alegrías unos a otros, cuando veo que intentan aliviar la angustia, que están dispuestos a dar cuando el prójimo lo necesita, entonces Yo también estoy realmente dispuesto a considerar a un dador amigable porque lo amo. Según midáis, os será medido otra vez. Pero esto no debe entenderse en el sentido de que ahora hagáis tales obras de manera calculada sólo para volver a recibir ....

Ante Mis ojos sólo cuenta el verdadero desinterés, el impulso del corazón de hacer feliz. Y en la misma medida también dejaré que Mi amor irradie sobre la persona que sólo deja hablar su amor cuando distribuye, sea lo que sea. Todos los bienes están incluidos en esta promesa Mía, terrenales y espirituales .... y de la misma manera consideraré también al dador, terrenal y espiritual. Porque tanto el prójimo como la persona que está activa en el amor necesitan bienes terrenales y espirituales durante su vida en la tierra, pero se debe prestar más atención a los bienes espirituales, porque sólo éstos aseguran la salvación del alma, y quien piensa primero en la salvación de su alma tampoco necesita preocuparse por la preservación de su vida terrenal.

También ahí será considerado por Mí según su comportamiento hacia el prójimo. Y así podréis recibir sin medida, espiritual y terrenalmente, si recordáis siempre esta promesa Mía: “Como midáis, asó os será medido” .... Nunca debéis temer que vosotros mismos tendréis que sufrir carencias, si os agotáis .... No cuento las nimiedades, os doy “sin medida”, es decir, según el amor que acompañasteis vuestros dones. Y, en verdad, no estaréis en desventaja, incluso si dais sin dudarlo, lo que quizás lo necesitas tú mismo ....

No os quedaréis con las manos vacías y podréis volver a tener una cosecha abundante porque Mi amor no conoce límites cuando quiere haceros felices. Es por eso que no tendría haber ninguna necesidad en la tierra, si todos vosotros simplemente quisierais recordaros de esta promesa Mía, porque ayudaríais a los demás, y los ayudaríais cuando fuera necesario. Pero quien temerosamente calcula que él mismo no sufrirá daño si ayuda a su prójimo, no tendrá mucha bendición, porque su amor y confianza en Mí es todavía muy pequeña, pero lo cual tengo que exigirlo para poder dar y hacer feliz a la gente sin límites.

Tenéis un Padre que siempre quiere dar alegría a Sus hijos, pero también quiere que Sus hijos sean del mismo espíritu, que ellos también quieran dar alegría y que el amor se exprese en todo lo que hace un niño. Entonces Mi amor puede dirigirse de manera tan evidente hacia los hijos que los da y los hace felices sin medida ni objetivo, para que los hijos reconozcan a su Padre en Sus dones y Lo amen con todo el fervor que impulsa al niño al Padre para pertenecerle para siempre, para llegar a ser y seguir siendo suyo por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pruebas de la existencia de Jesús en la Tierra

B.D. 7250 from 8 de enero 1959, taken from Book No. 77

Cada hombre tiene la posibilidad de llegar a saber el secreto de la Encarnación de Dios... y entonces cada hombre también tendrá una prueba de la Existencia de Jesús - El que ahora como Hijo de Dios y Redentor del mundo le resulta manifiesto, de modo que ya no hacen falta más pruebas. Y el que una vez ha comprendido la Encarnación de Dios, él también sabe que y por qué hace falta la fe... que no hacen falta pruebas pues estas son más bien perjudiciales para el proceso de desarrollo del alma - por el cual el hombre pasa por la Tierra...

Que Dios mismo se haya encarnado en Jesucristo, en el Hombre Jesús, esto es y sigue siendo no digno de confianza para los hombres que no tienen la menor relación espiritual - a los que toda aspiración espiritual es algo extraño. Pues por aspiración espiritual se entiende el proceso de desarrollo del alma - la que no obtuvo la vida terrenal por ser una finalidad en sí, sino por ser el medio para una finalidad.

De modo que aquel que no aspira espiritualmente tampoco llegará a ser “despierto”, es decir, su modo de pensar será más bien supeditado al yerro que a la Verdad; de modo que aceptará más bien el error que la Verdad dado que la pura Verdad le parecerá inaceptable...precisamente porque su espíritu todavía está ensombrecido - lo que no se refiere a la razón sino a la Chispa divina en el hombre. Tal hombre no aceptará causas puramente espirituales, y por eso la Encarnación de Dios como “efecto” de tal “causa espiritual” le resultará incomprensible. Pero la Encarnación de Dios tuvo lugar... Dios mismo se encarnó en un hombre - en el Hombre Jesús, el Hijo de María, El que fue engendrado por el Espíritu de Dios.

Nada debía obligar a los hombres a la fe. Por eso también el Nacimiento de Jesús era sometido a leyes humanos, pero no la generación... Los hombres no se atreverían a poner esto en duda si fueran bien conscientes de que todos los seres criados y el conjunto de toda Obra de Creación han surgido de la Fuerza de Dios, de modo que para esta Fuerza realmente es posible hacer que un ser humano surja de la Voluntad de Dios.

Pero también este Nacimiento tiene sus motivos espirituales, fáciles a comprender para un ser espiritualmente despierto. Pero el hombre debe ser consciente de que toda la Obra de Creación tenía causas espirituales que, como base, tenían la libre voluntad de seres espirituales primarios creados - una libre voluntad que también en la existencia del hombre desempeña un papel que es muy importante... es decir, en la existencia del espíritu primario creado en aquellos tiempos remotos... lo que también explica por qué para la existencia del Hombre Jesús casi no se encuentra pruebas.

Pues no debe haber coerción alguna que obliga al hombre tomar posición en favor o en contra de Jesucristo, el Redentor divino. Tiene que ser una voluntad completamente libre la que determina la actitud ante Él porque únicamente de esto depende la recuperación espiritual del hombre tal como había sido creado como ser primario - por lo que el hombre pasa por la Tierra.

Todo para lo que haya pruebas obliga a una decisión. Pero si se quiere recuperar la perfección que el ser primario había tenido en los tiempos primordiales –la que es objetivo y finalidad de toda la Obra de Creación– nadie debe ser obligado a tomar una decisión. De modo que antes de todo el hombre debe saber del principio primario y de la finalidad de lo que existe, pues debe saber el sentido y el propósito de la Creación y de todos los seres creados en ella.

Pero ahí se trata de un saber que no se puede sacar de libros, sino que debe ser transmitido por el Espíritu de Dios, El que en Sí es la eterna Verdad... sólo que esto requiere condiciones - condiciones con las que cada hombre podría cumplir, pero a lo que sólo una minoría de los hombres está dispuesta... Pero el Espíritu de Dios sólo puede manifestarse allí donde están establecidas las condiciones: una fe viva en Dios, que únicamente mediante el amor puede hacerse viva, y una petición consciente de la Verdad venidera de Dios - precisamente en la fe de recibir la Verdad de Él...

Y el hombre recibirá la Verdad... porque ahora el Espíritu de Dios entra en conexión con la divina Chispa espiritual en el hombre - la que es Parte de Dios. De modo que así el hombre será instruido por el Espíritu... El que no pueda o no quiera creer esto, nunca llegará a la Sabiduría - a la Luz de la comprensión; pero el que lo cree, a él se le descubrirán las más maravillosas Revelaciones, y reconocerá con toda claridad lo que a otros hombres queda inconcebible. Pues comprenderá las relaciones, y para él la Encarnación de Dios en Jesús resultará un problema milagrosamente solucionado, de modo que ya no precisa de pruebas y, sin embargo, penetra todo con más claridad de lo que el intelecto más agudo jamás sería capaz.

Entonces para un ánimo despierto no importa cuánto tiempo haya pasado entre el paso de Jesús por la Tierra y la actualidad, porque este camino de Jesús no fue una acción preparada para un género de seres humanos preciso, sino que estaba dirigido a todos los seres humanos del pasado, del presente y del futuro...

Todos los hombres sabrán de este paso de Jesús por la Tierra y, mientras tan sólo tengan su espíritu despierto, no necesitarán pruebas de la Existencia de Él. Pero sin que ellos tengan el espíritu despierto, también las pruebas más contundentes son inútiles para llegar a la maduración de su alma. Porque una “fe” que se establece a base de pruebas no es una fe que reconoce la libre voluntad - la que es lo único que vale.

Pero el intelecto del hombre tiene poco o nada que ver con lo de despertar el espíritu en los seres humanos, pues ahí se trata del resultado de una vida en amor... de una vida de amor al prójimo... de una vida altruista... Por eso la exploración de secretos profundos no es el privilegio de una gran actividad intelectual sino únicamente el privilegio de aquellos que cumplen con los Mandamientos de Dios - los que Jesús ha enseñado en la Tierra: “Ama a Dios sobre todo, y a tu prójimo como a ti mismo...”.

Al cumplir estos Mandamientos se produce la mayor y más cierta prueba de la Existencia de Jesús, porque entonces el Espíritu de Dios introduce a los seres humanos en toda Verdad y les da explicaciones sobre todas las relaciones espirituales - las que nunca podrá suministrar el mero intelecto del hombre.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El amor es la clave hacia la sabiduría ....

B.D. 7251 from 10 de enero 1959, taken from Book No. 77

Todos vosotros os moveréis en la forma equivocada de pensar mientras ignoréis los mandamientos del amor a Dios y al prójimo .... De nada os sirve si investigáis y reflexionáis tanto. Sin una vida amorosa propia, el éxito de vuestra investigación será siempre un fracaso, es decir, no se corresponderá con la verdad. Pero podréis ponerlo a prueba y os sorprendería eso y cómo cambia vuestra forma de pensar. Todo ser humano puede cambiarse a sí mismo para amar, porque la capacidad de amar está puesta en su corazón y normalmente sólo depende de su voluntad si no usa esta capacidad si no se pondrá activo en el amor.

Y es por eso que solo unas personas querrán hacer esta prueba, pero podrían fácilmente crear una prueba para ellas mismas que las haga infinitamente felices, porque de repente hay luz en sus corazones. El hecho de que la sabiduría, la luz de la cognición, sea solo el resultado de una vida de amor, no quiere ser aceptada por las personas como verdad, porque no pueden combinar un impulso del corazón con la actividad de su intelecto, no quieren combinar la vida del sentimiento con el agudo pensamiento intelectual. Y, sin embargo, el amor es la clave de la sabiduría, y nadie se moverá en la verdad si ignora los mandamientos del amor a Dios y al prójimo.

Pero es una explicación tan simple que Dios es la verdad y también el amor Mismo. Uno no puede pensarse sin el otro, así como el fuego irradia luz según la ley natural, así también la luz de la sabiduría debe emanar del fuego del amor, El intelecto por sí solo no es suficiente para estudiar a fondo la verdad, pero el intelecto combinado con el amor explora las profundidades más profundas de la sabiduría divina .... Y por más presuntuoso os parezca a vosotros humanos este dicho .... Podríais probarlo vosotros mismos si así fuera vuestra seria voluntad de andar sólo en la verdad. Por eso todos vuestros esfuerzos serán infructuosas cuando se trata de encontrar resultados espirituales, detrás de cosas que no se pueden probar en la tierra y que, sin embargo, son significativas para una persona que ama la verdad.

Pero una persona que ha cambiado su naturaleza, que al comienzo de su encarnación como hombre conoce principalmente el amor propio, en el amor desinteresado, también se moverá en un pensamiento que corresponde a la verdad o es mucho más cercano que el de un hombre de entendimiento que le falta el amor. Creedlo hombres, y transformad vuestro ser para que se convierta en amor, y habréis cumplido vuestra tarea en la tierra, y la luz brillante del conocimiento es entonces ya vuestra recompensa en la tierra y mucho más en el reino del más allá, que todos vosotros volvéis a entrar después del cambio en esta tierra, porque es vuestra verdadera patria, en la que una vez estabais y la dejasteis por vuestra propia voluntad, porque vosotros mismos os arrojasteis a las tinieblas al extinguirse la luz del amor en vosotros.

No sois conscientes de los contextos espirituales en la tierra, pero el desamor también fue el factor decisivo que causó vuestra oscuridad espiritual, y la luz solo puede brillar en vosotros nuevamente cuando cambiáis vuestro amor propio en el amor desinteresado y a través de eso os acercáis nuevamente a la Deidad, Que es el amor en Sí Mismo y Que quiere volver a ganaros .... Y para que vuestro pensamiento se aclare y aprendáis también a comprender los contextos que están ligados a vuestra tarea terrenal, debéis encender el amor de nuevo en vosotros, vosotros para decirlo simplemente, debéis regresar a Dios y conectaros con Él, Que es el amor en Sí Mismo .... Entonces se os devolverá la luz y fuerza y libertad de nuevo como lo eráis en el principio, volveréis a ser felices porque el Amor Eterno irradia a través de vosotros como Lo hizo una vez ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mediador para transmitir la verdad ....

B.D. 7252 from 11 de enero 1959, taken from Book No. 77

Y lo que oigáis de Mí, tomadlo en vuestro corazón, y sabed que es la verdad más pura, con la que quiero hacer felices a Mis hijos, que se entregan a Mí, que Me abren el corazón y los oídos para escuchar Mi voz. Me dirijo a vosotros continuamente, pero solo podéis escucharme tan pronto como lo solicitéis. Entonces Mi Palabra suena en vuestro corazón y os dice Mi voluntad, os introduce en la verdad, os consuela t amonesta, os promete Mi protección y Mi gracia .... Pero ahora también debéis representarla como Mi Palabra, no debéis evaluarla sólo por vosotros mismos, sino también dar a vuestros semejantes la oportunidad de tomar nota de Mi Palabra ....

Debéis llevarles la palabra, aun a riesgo de no ser entendido y encontrar resistencia. Pero debéis hacer el intento, todo lo demás lo iniciaré Yo Mismo, e incluso un intento fallido puede tener su resultado positivo de vez en cuando. Pero se trata de transmitir la verdad, y aquel cuyo corazón es capaz de reconocer la verdad también la acepta. Es precisamente la transmisión de la verdad la que es difícil de lograr con aquellas personas cuyos pensamientos se ocupan demasiado poco con cuestiones espirituales, y por eso se quedan intocables, aun cuando un rayo de Mi amor eterno los alcance.

Pero una y otra vez hay personas que sienten que el rayo de amor es beneficioso y les gustaría disfrutar de ello .... Y Yo también les doy todo Mi amor y también trato de dirigirme a ellas a través de Mi Palabra. Difundir la verdad que emana de Mí es vuestra tarea, que Yo os encargué cuando os declarasteis dispuestos a servirme. Porque difundir la verdad es de tanta importancia, ya que las personas están en un revoltijo de errores, de que se les debe ayudar a salir, que sus pensamientos deben dirigirse al Dador de la verdad, Que quiere y puede conducirlas al recto pensar, si no Le resisten.

Se debe intentar todo para ganar a los demás seres humanos para Mi Palabra, aunque muchos intentos se quedan infructuosos .... Pero vosotros no podéis juzgar eso y Yo preveo y se cómo y cuándo Mi palabra será acogida. Yo sé quiénes anhelan la verdad y la aceptan con hambre, y aunque siempre sea uno solo, entonces ya he ganado un alma para Mí, que sólo podrá ser ganado a través de la verdad. Por eso os hablo a vosotros, que os abrís conscientemente para la recepción de Mi Palabra, porque quisiera hablar también a través de vosotros a los semejantes, a los que ahora tenéis que emprender el camino con Mi apoyo.

Porque en verdad guiaré vuestros caminos, Yo os pondré la gente en vuestro camino o tocaré a las puertas para vosotros para que podáis llevar los dones del Señor a vuestros hermanos y hermanas, y quienes las abran, recibirán dones preciosos y también reconocerán al Señor, Quien les deja recibir tales dones. Pero para esto necesito mediadores que Me den acceso a sus corazones, que Me permitan hablar por su boca a los semejantes que no vienen a Mí por su propia voluntad y Me pidan la verdad ....

Pero sin verdad no pueden llegar a ser felices, y es por eso que debéis llevarles la verdad; debéis aprovechar cada oportunidad para que se familiaricen con la verdad Mía, y será verdaderamente un esfuerzo bendecido para todos que participen en eso, para todos que están dispuestos a dar y también a tomar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Uso correcto de la fuerza vital: Obrar en el amor ....

B.D. 7253 from 12 de enero 1959, taken from Book No. 77

Cada día os impone nuevas demandas, y una y otra vez necesitáis fuerza para poder cumplir con estas demandas. Y mientras la fuerza vital todavía esté disponible para vosotros, también podréis cumplir vuestra tarea tanto terrenal como espiritualmente. Porque incluso la fuerza vital que solo se usa terrenalmente puede ganaros un suministro de poder espiritual si vuestra actividad consiste en obras de amor. Pero una vez que obtenéis el poder espiritual, entonces ya no necesitáis preocuparos por poder cumplir vuestra tarea, porque el suministro de poder espiritual os estimula cada vez más para obrar en el amor, y por lo tanto lleváis a cabo la transformación de vuestro ser, lo cual es el propósito de vuestra vida terrenal.

Así que, en realidad, no se exige mucho de vosotros, los humanos, aparte del cambio del amor propio al amor al prójimo desinteresado. Pero todavía necesitáis fuerza para esto, porque el amor es fuerza, y si aún no la habéis encendido en vosotros, estáis desprovistos de toda fuerza. Pero el amor propio no es ninguna fuerza, más bien os roba la fuerza, porque siempre exigirá vuestra fuerza vital hasta el más alto logro para poder hacerse justicia a sí mismo; el amor propio exige todo para sí mismo, y así también abusa de la fuerza vital sólo para el bien del cuerpo, porque sólo eso sirve al alma es lo que tiene efecto como el amor desinteresado ....

Entonces, si el ser humano usa su fuerza vital para servir en el amor, entonces su alma obtendrá el mayor beneficio de ello; el ser humano recibirá mucho poder espiritual, y esto nuevamente permitirá que el alma madure irrevocablemente, porque un ser humano, quien sirve en el amor, nunca abandonará esta actividad, las obras del amor aumentarán, el suministro espiritual de poder lo impulsa a obrar en el amor, y siempre trae mayor madurez a su alma. Y tal amor es, que el hombre debe encenderse dentro de sí mismo y dejarse arder en una llama luminosa, porque es un amor divino, mientras que el amor propio es una parte de herencia del adversario de Dios y por tanto tampoco hará feliz.

Porque a pesar de que el hombre se esfuerza por obtener todas las ventajas para sí mismo y también las obtiene en la mayoría a través del apoyo del oponente, es y sigue siendo, sin embargo, un ser débil, que no tiene ninguna luz de cognición ni la fuerza para reconocer y luchar por el verdadero propósito de la vida terrenal .... Partirá de esta tierra en este estado impotente y sin luz y entrará en el reino del más allá exactamente de la misma manera, mientras que la persona que ama ya adquiere luz y fuerza en la tierra y entrará en el reino espiritual en un manto de luz, por lo que no tiene oscuridad ni debilidad, porque ha acumulado mucho poder espiritual en la tierra, porque usó su fuerza vital correctamente para obrar en el amor.

El amor es poder, pero sin amor tampoco puede haber poder, sólo falta de luz e impotencia. Vosotros humanos necesitáis todas vuestras fuerzas, y si queréis cumplir con vuestra tarea terrenal y aún sois impotentes, entonces pedid a Dios que os dé poder para obrar en el amor, Él dirigirá vuestros sentidos correctamente para que uséis bien vuestra fuerza vital y adquirir así poder espiritual. Pero no penséis que siempre os quedarán las fuerzas que aún os quedan en ese momento .... La fuerza vital también es un don que os será arrebatado nuevamente cuando llegue la hora de partir de esta tierra. Por lo tanto, aseguraos que entonces haya mucha fuerza a vuestra disposición, que hayáis adquirido bienes espirituales, que podáis entrar en el reino espiritual llena de luz y fuerza y luego ser feliz para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Contenido de la Palabra divina: Amor ....

B.D. 7254 from 13 de enero 1959, taken from Book No. 77

Si os profundizáis en Mi Palabra, entonces reconoceréis cada vez más que Yo sólo exijo de vosotros amor, amor por Mí y por vuestro prójimo .... Todo vuestro proceso de desarrollo se basa únicamente en el principio del amor, independientemente si todavía estáis atados en formas de creación o ya camináis por la tierra como ser humano .... servir al amor siempre es lo único importante, siempre es el amor que el que favorece este proceso y os lleva a vuestra meta: que volváis a ser perfectos, como lo eráis en el principio. Y si os doy conocimiento de Mi voluntad, si os abro sabidurías más profundas, si os revelo Mi plan de Salvación .... siempre pondré de relieve el amor y vosotros sólo podréis comprenderlo todo cuando vosotros mismos vivís en el amor.

Si carecéis de amor, entonces todo es incomprensible para vosotros y tampoco estáis dispuestos a dejar que Yo os enseñe. Y, sin embargo, tenéis que experimentar que Mis mandamientos de amor son lo más importante, porque de lo contrario nunca reuniréis la voluntad de cumplir mis mandamientos .... a menos que encendáis en vosotros la pequeña llama del amor y entonces podréis reconocer de la manera más esclarecedora y encontrar comprensible todo lo que es incomprensible para los demás. Por eso es tan necesaria la entrega de Mi Palabra para vosotros humanos, porque a través de ella sois referidos por primera vez a Mi voluntad, y ahora podéis tomar posición sobre ella vosotros mismos.

Mi Palabra es Mi discurso para vosotros y según vuestro ser la sentiréis como discurso, o se desvanecerá en vuestros oídos como un sonido vacío. No se os puede obligar a sentirla como Mi discurso en vuestro corazón como Mi discurso; vuestra voluntad permanece libre, pero vuestra voluntad os determina a respetar Mi voluntad y a obedecerla, así que ponerla en práctica lo que Yo os exijo a través de Mi Palabra. Si hacéis esto, pronto se hará luz en vosotros, sabréis por qué Mi voluntad consiste en el cumplimiento de los mandamientos del amor, porque vosotros mismos habéis experimentado la prueba a través de la acción, que el amor es un poder que tiene un efecto positivo. Como ser humano tenéis la oportunidad y también la fuerza para realizar obras de amor, y entonces vuestro desarrollo ascendente tendrá lugar con seguridad.

Pero primero debéis saber que podéis llegar a la cima solo a través del amor. Y Mi Palabra os transmite este conocimiento .... Por lo tanto, es inevitable en la tierra que Mi Evangelio sea predicado una y otra vez. Una y otra vez Mi Palabra tiene que ser anunciada, una y otra vez los hombres tienen que tener la oportunidad de saber de Mi voluntad, y entonces su propia voluntad debe ponerse a acción, para evaluar el conocimiento, porque no basta en solo oír la Palabra, si no es que siga la acción .... Pero entonces el cumplimiento de Mis mandamientos de amor tendrá un efecto de muchas maneras.

El hombre tendrá fuerza para ser activo en el amor una y otra vez; recibirá luz para que nada le quede sin aclarar lo que le ayude para el ascenso, también defenderá Mi Palabra con convicción, porque esto también es provocado por la fuerza del amor, que él también quisiera ayudar a sus semejantes a ascender. Y él mismo se esforzará sin cesar por alcanzar la meta, que ahora también ha reconocido claramente. Mi Palabra tiene que ser anunciada porque los humanos andan en la ignorancia porque andan en el desamor, y tienen que ser estimulados a amar a través de Mi Palabra. Por eso también deben recibir conocimiento de la servicial tarea de todas las obras de la creación, para que ahora aprendan a comprender primero, de qué se trata toda la creación, y que ellos mismos han recorrido este camino, antes de que se le dé la última tarea en la tierra, a saber, en el libre albedrío servir en amor.

Vosotros, hombres, cuando servís con amor todo lo conseguís; terrenal y espiritualmente seréis ricamente bendecidos, pero también sólo por el amor podréis redimiros del poder de aquel, que carece de todo amor y, por tanto, infinitamente lejos de Mí, Que soy el Amor Eterno Mismo. Sólo hay un camino para llegar a Mí .... caminar por el camino del amor, que conduce sobre Jesucristo y Su cruz hacia la meta, de regreso al Padre, de Cuyo amor todos vosotros surgisteis una vez ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Examen del bien espiritual por su origen divino ....

B.D. 7255 from 14 de enero 1959, taken from Book No. 77

Sólo de Mí Mismo podéis recibir alimento espiritual, y por eso todo lo que se os ofrece como “alimento espiritual” debe ser comprobado en cuanto a su origen. Es cierto que todos los proclamadores de la Palabra divina pretenden representar la pura verdad de Mí, pero entonces todos los proclamadores también tendrían que enseñar lo mismo; no debería haber diferentes direcciones espirituales o confesiones, todos los cuales se defieren entre sí en sus doctrinas.

Por lo que es absolutamente necesario un examen, cuáles enseñanzas se remontan a Mi origen. Y eso requiere pensar al respecto .... lo que no significa que la sola reflexión puede conducir a un juicio indubitable, porque entonces nuevamente se podrían determinar diferentes resultados del pensamiento .... el entendimiento por sí solo no es, por lo tanto, decisivo para evaluar la afirmación de verdad de bienes espirituales. Pero ante todo irrumpe el deseo de la verdad, cuando el hombre piensa incluso si se le ha ofrecido la verdad o el error. La voluntad de verdad entonces le asegura también un pensamiento correcto cuando “prueba” la verdad, el hombre comienza a criticar lo que se le imparte.

Y es necesario un examen porque un bien espiritual desfigurado no tiene el poder santificador para que el alma sane en eso, para que madure, para que se sacie del alimento que necesita. Una enseñanza desfigurada ya no es un alimento adecuado para el alma, al contrario, todavía puede contribuir a que el alma permanezca enferma y débil y, sin embargo, no haga nada para recuperarse .... porque el humano simplemente no reconoce que se le está sirviendo un alimento inadecuado. El alimento espiritual debe provenir del reino al que el alma va a regresar un día, porque solo está en esta tierra como huésped para llegar a ser apto para el reino espiritual un día, y por lo tanto debe alcanzar esta idoneidad a través del suministro de alimento y bebida, a través del alimento que la ayuda a una cierta madurez del alma.

Y esta madurez es nuevamente necesaria para entrar en el reino de la luz, que es la verdadera patria del alma, pero que también requiere un estado del alma que primero tiene que alcanzar en la tierra. Y Yo ahora le ofrezco este alimento adecuado, y bienaventurados los que aceptan el pan del cielo directamente de Mis manos, bienaventurados aquellos, los que no consiguen su alimento en otra parte, bienaventurados aquellos, los que van a la fuente cuando quieren beber y refrescarse para la peregrinación sobre la tierra .... cuyas almas ciertamente madurarán y llegarán ser aptas para el reino espiritual .... pero no aquellos que aceptan un bien espiritual desfigurado, cuyo alimento está mezclado, y ya no pueden pretender haber recibido un don de Mi mano.

Éstos no quitará mucho poder curativo del alimento que reciben, y harían bien en rastrear el curso del rio para averiguar si conduce a la fuente correcta .... si Yo Mismo soy el Dador de lo que se ofrece a ellos. Y ahora preferirían mucho más recibir su alimento en la fuente. El ser humano, entonces, ya no se contentará con una enseñanza diluida, ahora también podrá juzgar por sí mismo lo que es muy útil para el desarrollo ascendente del alma, porque lo sentirá como verdad cuando se le ofrece un alimento poderos y una bebida vigorizante que apenas podía sentir antes.

El alma que está enferma y quiere curarse también necesita alimentos sanos y fuertes. Y no hay alma madura que ande por la tierra; cada una necesita fortalecimiento, necesita comida y bebida que la revitalice y la levante, que le devuelva el estado en el que estaba una vez, pero que solo está garantizado de Mi mano .... cuando el ser humano toma directamente el camino hacia Mí y Me deja ahora dar su comida y bebida. Entonces el alma sanará, se acercará a su perfección porque lo que viene de Mí sólo pue3de ser una bendición para el alma .... porque Mi amor quiere ayudarla a vivir, para que ella ya no se pierda nunca más ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cristianos vivos - La fuerza de la fe - Presencia de Dios

B.D. 7256 from 15 de enero 1959, taken from Book No. 77

Si caéis en gran apuro, entonces se probará primero, si sois cristianos vivos o sólo os nombráis cristianos de formas, de ceremonias, los que fracasan entonces, cuando tienen que dar un buen resultado. Y ese tiempo os sobrevendrá, donde sólo puede ayudaros una fe muy viva, donde tenéis que sosteneros, o aprobar la prueba, donde la fuerza de la fe tiene que ser probada, la que precisamente sólo una fe viva resiste la prueba. La mayoría de los hombres se encuentra sólo en una fe de formas ceremoniosas; no rechazan lo que les fue enseñado, pero todavía no se han afrontado mentalmente, con seriedad con esas enseñanzas, no las han analizado. Y tan pronto como llegue una vez el momento para eso, a que estén obligados a llamar a su Dios y Creador, entonces lo buscarán en la lejanía, porque aún no tienen ninguna comunidad con El, una comunidad que repercute como el sentimiento de la Presencia de Dios. Y mientras este sentimiento no esté aún en los hombres, no está Dios vivo en ellos, y la fe en Dios es sólo una forma de hablar, una locución, porque esa fe no la poseen. Es el sentimiento de la Presencia de Dios lo que primero caracteríza o marca a un cristiano vivo, y este poseerá también la firmeza de fe, que en grandes apuros y necesidades lo deja tomar el camino hacia el Padre y le solicita a Él ayuda. Vendrá mucha pena y desgracia sobre los hombres, precisamente para poner a prueba su fe. Y no depende de la religión que se tenga, pues cada religión puede abrazar vivos y muertos adictos, hombres, que han contraído una unión íntima con Dios, y otros, para quienes Dios es y continúa siendo el Dios lejano, al Quien bien conocen de nombre, pero ellos mismos no tienen ninguna clase de unión con El, para llamarlo en casos de apuros repentinos pidiéndole asistencia y ayuda. Pero sí, los apuros vienen. Tienen que venir a causa de los hombres, los que vegetan indiferentes y ellos mismos aún no se han decidido ni han tomado una resolución todavía, como se declaran y orientan ante su Dios y Creador de la Eternidad. Esa desgracia tiene que venir para los hombres, los que ahí se creen ser cristianos, y sólo según el nombre lo son. De todos se exigirá una confesión para Jesucristo, y una tal confesión sólo la pueden pronunciar el hombre que se encuentra en la fe viva, mas no, los que sólo saben de El, pero no tienen aún la verdadera relación con El, la que El exige, para que pueda ser su Salvador del pecado y la muerte.

Todo hombre puede decidirse una vez para la relación verdadera hacia El, y lo debiera hacer en la libre voluntad, porque la vida terrenal le da la oportunidad siempre de nuevo a está decisión. Quien es tardío, quien continúa y permanece siendo sólo un cristiano de formas ceremoniosas, pues bien sabe acerca del Salvador Divino, pero jamás aún ha absorvido Su Amor y Gracia o ha recurrido a ella, para liberarse de su sujeción, quien todavía no ha hablado como un hijo con su Padre, ese tendrá que ir primero a través de sufrimientos y desgracias, para que encuentre el camino hacia El; él tendrá que ser tan sensiblemente afectado, para que sólo le quede aún una sola salida: refugiarse en Dios en Jesucristo y de ese modo confesar de que él cree vivamente en El; mientras que el cristiano de formas pierde con frecuencía su fe superficial todavía, si la prueba es dura, y de ese modo demuestra, que él no tenía ningún vínculo con El, con Jesucristo el Salvador Divino, con Dios Mismo.

Cuanto más cercano está el fin, tanto más necessario será esta prueba de la fe, pues cada vez más se apartan los hombres, incluso si pertenecen a una comunidad eclesiástica, pero sólo es aún una atadura aparente a causa de los semejantes, nada es verdadero, vivo más, que pueda contarse como una congregación de los fieles. Las iglesias son sólo ya organizaciones mundanas, pero ya no más la unión de hombres profundamente fíeles, que ven en Jesucristo al Fundador de Sus Iglesias, que sólo fue fundada sobre una fe firme. Y los hombres serán oblígados por eso a través de la vida a dar una confesión, pues el tiempo que viene será muy duro para muchos hombres, pero sín embargo para los cristianos vivos de bendición también, porque ellos atarán la unión con Dios cada vez más fuerte y ellos serán también, por su fe, serán afuera conducidos de toda pena y opresión, porque para los cristianos vivos no hay nada que con la fuerza de la fe no puedan superar y vencer.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El camino del regreso a Dios

B.D. 7257 from 16 de enero 1959, taken from Book No. 77

Siempre que os pongáis en camino a Mí, Yo vengo a vuestro encuentro. Creedme que a Mí mismo vuestra distancia de Mí me da poca gracia - aunque ahí no debéis tener la impresión como si Yo sufriera por eso; sino sí, añoro vuestro amor... y mientras todavía os mantengáis alejados de Mí, lo echo de menos. Por eso también comprenderéis que sigo a todos vuestros pasos... que veo cuando los dirigís a Mí... y que entonces también vengo a vuestro encuentro para acortar para vosotros el camino del regreso... para que lleguéis más pronto a vuestra meta.

Aun así cuando se paran vuestros pasos también Yo tengo que pararme... cuando vosotros cambiáis de parecer o cuando echáis una mirada al dominio que queréis dejar atrás. De ninguna manera quiero interferir en vuestra libre voluntad. Aunque, sí, puedo seduciros –lo que también hago– pero no puedo obligaros porque vuestro regreso a Mí siempre debe ser un acto de vuestra propia voluntad absolutamente libre.

Pero que sepáis que ni un solo pensamiento que habéis dirigido a Mí se esfuma o no llega a su meta. Cada uno de tales pensamientos está valorado como un gesto de libre voluntad y lo recompenso correspondientemente, manteniéndome siempre en vuestra cercanía y haciendo todo para que cada vez de nuevo dirijáis vuestras miradas hacia Mí.

No tenéis idea de lo infinitamente profundo que es mi Amor a vosotros, criaturas Mías... pues no sabéis la nostalgia que este Amor tiene de vosotros... y que por este Amor Yo no descarto ni una sola de mis criaturas, aunque esta se mantenga distanciada de Mí - llevada por su libre voluntad. Aun entonces dedico mi Amor a todas ellas, buscando acceso, y más aún tratándose de un “niño” que es Mío y que quiere seguir siéndolo - un niño que sólo cada vez de nuevo dirige sus miradas hacia los lados porque desde allí lo inducen. Yo sé el curso de pensamientos de su corazón, sé que su amor está dirigido a Mí y que sólo es demasiado débil para defenderse contra toda clase de tentaciones. Pero siempre de nuevo, con toda seguridad, reencuentra el camino a Mí, queda en él y ya no se apartará porque el deseo de su corazón está dirigido únicamente a Mí.

El camino hacia Mí es muy inclinado y pesado, porque no puede ser que Yo lo hiciera fácil y lo combinara con atracciones, dado que hay que seguirlo por puro amor a Mí, y no por otras ventajas... pues cualquier “ventaja” siempre es una empresa enemiga para seducir a los hombres para que vayan por otros caminos que los alejan mucho de Mí. Por eso en vuestra senda hacia las Alturas frecuentemente os cansaréis y echaréis una mirada apenada al mundo al que queréis abandonar. Y Yo os lo consiento, pero únicamente por vuestra propia causa, porque cada subida que lográis tras vuestra libre voluntad os producirá éxitos maravillosos.

Yo me acerco cada vez más al hombre, y él se acerca cada vez más a Mí; y mi presencia causa al hombre una bienaventuranza que le recompensa por todo lo que había renunciado por Mí. Y esta presencia debe ser el objetivo que perseguís con toda fuerza de vuestra voluntad, ¡y que no os paréis antes de haber llegado a Mí! Además, os acorto el camino, dado que vengo a vuestro encuentro.

Si tan sólo anheláis mi presencia y con firmeza continuáis el camino que habéis tomado –aunque a veces os cueste porque no veis un éxito palpable y por eso creéis aún no haber hecho paso alguno hacia lo Alto– entonces ya no estaréis mucho tiempo separados de Mí. Si pudierais considerar las profundidades del pasado, abarcaríais de una ojeada las grandes distancias que ya habéis recorrido y, encantados, os lanzaríais al último trayecto que todavía os separa de Mí.

Pero podéis estar seguros que Yo evito todo que podría causar una recaída de vosotros a las profundidades. Os sujeto invisiblemente, pero os atraigo continuamente hacia las Alturas, dado que mi Corazón goza del regreso de un “niño” a la Casa paternal... Pues consta que en este trayecto corto que le queda, le ayudo para llegar allí, y lo acompañaré invisiblemente hasta que llegue a la meta.

Una vez allí, el “niño” me verá y mis Brazos podrán abrazarlo... pues ha regresado al Padre, del Cual cierta vez había tomado su origen.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Requisito previo para escuchar la voz de Dios: Desapego del mundo ....

B.D. 7258 from 17 de enero 1959, taken from Book No. 77

Tenéis que escuchar dentro de vuestro interior más profundo si queréis escuchar Mi voz. Y eso requiere cerrarse completamente del mundo terrenal y sumergirse en pensamientos espirituales .... requiere un vaciado completo del corazón de los pensamientos terrenales para que ahora pueda llenarse con corrientes de pensamientos de naturaleza puramente espiritual. Siempre será difícil para la gente desconectarse completamente del mundo, pero Mi voz suena tanto más clara cuanto menos impresiones mentales cargan el corazón, que tienen su origen en el mundo.

Si el corazón está completamente vacío, entonces Mi corriente espiritual puede fluir sin inhibiciones, y entonces experimentaréis esto como un hablar ininterrumpido, como un desbordamiento de Mi Espíritu dentro de vosotros como Mi dirección directa, que ahora escucharéis tan claramente como una palabra hablada. Cuanto más os resistís a los pensamientos terrenales, más claramente oís Mi voz. Y eso requiere una lucha constante con el mundo exterior, que siempre quiere abrirse camino, impulsado por Mi oponente, para perturbar la conversación confidencial entre Padre e hijo. Podéis evitar esto no cediendo a ello, rechazando todos los pensamientos del mundo que os tocan .... dirigiéndoos inmediatamente a Mí en vuestro pensamientos para que pueda evitar esta perturbación ....

Y vuestra voluntad será tomada en cuenta porque está dirigida sólo hacia Mí. Escuchar Mi voz es, por tanto, sólo el derecho de aquellos que saben apartarse del mundo, para quienes Yo Mismo me he convertido en un epítome, que ya no puede ser reemplazado por el mundo .... Quienes Me han reconocido como su Padre desde la eternidad, Que quiere convertiros en Sus hijos y ya no os soltará hasta que haya conseguido este objetivo. Una vez que se haya producido esta separación del mundo, entonces el mundo jamás podrá recuperar a las personas a quienes Mi dirección directa les ha dado luz y ya no quieren prescindir de esta luz.

Pero todavía tendrá que luchar constantemente contra el mundo porque todavía vive en medio del mundo que trata de influir en él en todos los sentidos, porque Mi oponente quiere perturbar ese discurso confidencial donde sea y como sea posible. Por eso siempre se necesita una fuerte voluntad para formar un vínculo tan íntimo Conmigo que Mi voz penetre y la voz del mundo será ahogada por la Mía. La voluntad del hombre logra esto, y entonces siempre sólo cantará alabanzas y gracias a Aquel, Que le habla y con ello le da un don de un valor inconmensurable ....

Porque Mi Palabra es la señal visible y audible de Mi infinito amor por vosotros. Mis criaturas. Os da prueba de que vosotros mismos tenéis en vuestros manos establecer una conexión tan estrecha con el Ser más elevado y perfecto que podáis escuchar Su voz .... y que tenéis prueba de este discurso cuando apuntáis Su Palabra sagrada, tal como la recibís .... Este Ser más perfecto os habla .... Reflexionad lo que significan estas Palabras .... Yo os hablo desde lo alto, oís Mi voz, comprendéis, lo que os digo y podréis reconocer en ella la voz de vuestro Padre, Que os ama y Que quiere poseeros para siempre ....

Os hablo para vengáis a Mi voluntariamente, para que podáis regresar a Mí, a la casa de vuestro Padre, lo cual quiero lograr a través de Mi discurso. Pero para poder escuchar este discurso Mío, vuestra voluntad debe ser firme y fuerte, debéis buscar siempre el vínculo íntimo Conmigo, Que no se Me encuentra en la superficie del mundo, sino lejos del mundo .... Así que todos los pensamientos mundanos deben ser rechazados, y debéis escuchar en el silencio de vuestro corazón, y entonces escucharéis verdaderamente Mi voz con toda claridad, porque Mi amor se dirige particularmente a aquellos que se esfuerzan por llegar a Mí, que desean de escucharme y a quienes por tanto Me revelo según Mi promesa: “Que vendré a los Míos en Espíritu, y que estaré con ellos hasta el fin del mundo” ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pre-desarrollo del alma ....

B.D. 7259 from 18 de enero 1959, taken from Book No. 77

Es difícil convencer a las personas de que ya han recorrido un largo camino interminable hasta que hayan alcanzado su existencia como ser humano. Es difícil porque precisamente este conocimiento no se encuentra en el Evangelio, que es la base fundamental de toda organización eclesial. Pero Dios también sabe por qué no ancló en Ello este conocimiento, por qué dio a Sus discípulos la tarea de difundir este conocimiento, del que los discípulos de Jesús estaban bien informados.

Sólo les dio la tarea de proclamar la enseñanza divina del amor, hizo de los mandamientos de amor a Dios y al prójimo el contenido de lo que debían proclamar a sus semejantes como Evangelio, que Jesús también proclamó como ser humano en esta tierra. Porque cada persona que tenga en cuenta esta enseñanza del amor alcanzará también un conocimiento cada vez más profundo, y entonces también penetrará en ese conocimiento acerca del proceso infinitamente largo del pre-desarrollo del alma humana, que sólo tiene que pasar su última prueba de voluntad en la tierra.

El mandamiento del amor es verdaderamente el primer y más importante mandamiento, y ningún otro conocimiento, por profundo que sea, es de utilidad para una persona si no vive en el amor, porque entonces este conocimiento también sería sólo un conjunto incomprendido de ideas, porque el amor es la clave para reconocer y sin amor todo sigue siendo incomprensible para el hombre .... lo que demuestra el tiempo presente .... porque ese conocimiento no se cree porque no se reconoce mientras el amor no ilumine el pensamiento de una persona. Cualquier persona que esté dispuesta a amar reflexionará a respecto y no se opondrá completamente a ello, pero quizás se preguntará por qué tal conocimiento no encontró acceso a la gente antes, por qué no se menciona en el libro de los libros.

Y también hay una respuesta para eso, de que el conocimiento sólo tiene valor para las personas cuando ha cobrado vida por primera vez a través del amor .... Por lo tanto, cada persona llena de amor también será guida hacia el conocimiento más profundo cuando llegue el momento. Pero como ahora la gente está cerca del fin, deberían vivir de forma aún más responsable. Y el conocimiento sobre el pre-desarrollo del alma puede profundizar en las personas este sentido de responsabilidad, que no debe ser subestimado en vista del fin que se acerca. Incluso las personas que aún no son capaces de creer pueden dejarse influenciar por pensamientos para cambiar su forma de vida.

Por otra parte, el conocimiento no es necesario cuando una persona lleva una vida de amor según la voluntad de Dios. Entonces recibirá el conocimiento en un instante cuando entre en el reino del más allá; Verá brillante y claramente lo que en la tierra le parecía increíble o le era completamente desconocido. Pero en los últimos tiempos Dios hará todo lo posible para que al hombre le resulte más fácil alcanzar su objetivo. Se le hace consciente de su tarea terrenal y de la gran importancia de cumplirla, y por eso, en vista del fin, se le da el conocimiento del desarrollo pasado, sin embargo, sin pruebas, las cuales cada persona podría crear para sí misma si se esforzaría por vivir una vida de amor, que pudiera darle una luz brillante y también darle la capacidad de ver espiritualmente.

Entonces el hombre también podría observar la actividad espiritual activa en las diversas obras de la creación, aprendería a mirar la vida animal y vegetal con otros ojos y ya no tendría ninguna duda de que él mismo también ha pasado por todas estas fases de pre-desarrollo .... Pero un alto grado de amor es un requisito previo para ello, y por eso la enseñanza divina del amor siempre tendrá prioridad, es decir, el cumplimiento de los mandamientos de amor será decisivo para el grado de conocimiento o comprensión que el hombre alcanza en la tierra.

El amor es absolutamente necesario, el hombre no necesita tener conocimiento porque de repente puede encontrarse en la luz más brillante si ha vivido en el amor en la tierra. Y por eso a vosotros humanos no debería sorprenderos que el Evangelio no mencione abiertamente algo que, sin embargo, se puede encontrar escondido en ello .... Porque la Palabra de Dios tiene muchos significados diferentes, que sólo el hombre que vive en el amor aprenderá a reconocer .... Éste entonces encontrará muchas referencias a la vida anterior del hombre en las creaciones de la tierra, y sólo se esforzará por transmitir su conocimiento a sus semejantes, que sólo encuentra aceptación si este semejante también está llena de amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Suministro de comida y bebida ....

B.D. 7260 from 19 de enero 1959, taken from Book No. 77

Mucho pan del cielo os será dado en el último tiempo antes del fin, porque hay gran necesidad de comida y bebida que os sirve para la salvación. En muchos lugares los arroyos de la gracia se derraman sobre la tierra; y una y otra vez Me revelo a vosotros en la Palabra; una y otra vez trato de tocar el corazón de los hombres y prepararlos para la Palabra que les llega directamente desde arriba, que deben reconocer como Mi Palabra. Pero esto sólo puede suceder siempre en una forma que no obligue a creer; la Palabra de lo alto nunca será 100% prueba de que viene de Dios Mismo, el Ser más elevado y perfecto, porque esto obligaría a la gente a aceptarla, y esto no sería un éxito para el alma, que querer, pensar y actuar con total libertad de voluntad mientras viva en la tierra.

Pero Mi Palabra es un don de gracia tan inusual que también puede ser reconocida como Mi Palabra, aunque no pueda ser considerada como prueba, aunque quien no quiere reconocerla, busque o sea capaz de dar muchas otras explicaciones acerca del origen. El hombre dispuesto no necesita ninguna prueba de ello; él lo siente Quien se dirige a él y su corazón se abre a este discurso desde arriba. Pero vosotros humanos sois sólo un poco conscientes de que Mi amor os da una prueba muy inusual, pero Mi amor es grande por vosotros, que os encontráis en tal necesidad espiritual que casi ya no sois capaces de reconocerme.

Y por eso Mi amor acude en vuestro auxilio, porque la necesidad del tiempo lo exige, no quiero que os volváis a perder por un tiempo interminable. Yo sé de vuestro destino después del fin de este periodo de Redención, y quisiera ahorraros de ello, quisiera salvaros del extremo, del nuevo destierro en la materia, quisiera salvaros todavía antes del fin. Pero como tenéis el libre albedrío, sólo puedo guiaros suavemente, amonestaros, advertiros y dirigirme a vosotros con amor, y eso también podría ser suficiente para haceros retroceder si simplemente escucháis Mi discurso y entonces podéis entrar en juicio con vosotros mismos.

Porque Yo os presento a todo lo que debéis hacer o no hacer en vuestro camino terrenal. Os daré a conocer Mi voluntad a través de Mi Palabra, y si sólo os esforzáis a vivir según esta voluntad, entonces escapáis de todo peligro, porque Yo bendigo vuestra voluntad, y jamás os dejaré caer en las profundidades una vez que vuestra mirada se haya dirigida hacia Mí, lo cual quiero lograr a través de la transmisión Mi Palabra desde lo alto .... Yo os hablo y con Mi Palabra doy un alimento a vuestra alma que necesita, sin la cual no puede madurar y que sólo Yo Mismo puedo ofreceros. Os traigo el pan del cielo, con el cual ella se sanará y ya no volverá a caer a la debilidad y en las tinieblas para siempre, porque Mi Palabra es luz para cada alma, que la acepta y vive según ella ....

Mi Palabra trae “fuerza” al alma como alimento espiritual, Mi Palabra os trae “luz” como irradiación de Mi amor, y Mi Palabra finalmente le trae la “libertad”, ella misma será capaz de liberarse ella misma en fuerza y luz de aquel, que la mantenía atada hasta ahora. Vosotros los humanos no podéis llega a la vida sin Mi Palabra, y como Yo sé esto os proporciono en abundancia con ella, una y otra vez abro el manantial de la vida del cual podéis beber, para que nunca os falte el alimento y la bebida, el alimento espiritual, que ahora necesitáis especialmente de cara al final. Pero depende de vosotros si os abrís a Mi amoroso discurso. Porque por más deliciosos que sean Mis dones, nunca os obligarán a aceptarlos, porque vuestra voluntad es y sigue siendo libre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Trabajo obligatorio .... Solo se valoran obras de amor ....

B.D. 7261 from 20 de enero 1959, taken from Book No. 77

Solo lo que se realizó bajo voluntad libre tiene valor para la eternidad, si se trata de obras que se deben valorar como tareas de amor. El hombre no debe preguntar por un salario o venganza si realiza una obra por el bien del semejante, tampoco debe realizar un trabajo como obligatorio y pensar que se valora como un servicio que se hace bajo voluntad libre que va encima del trabajo obligatorio .... Dios solo puede valorar lo que se realiza con amor, y amor auténtico siempre es sin egoísmo y sin cálculo. Y tales obras tienen valor para la eternidad, porque tienen impacto para la eternidad, conllevan la maduración del alma que determina el grado de la bendición, y determinan el destino del alma después de la muerte corporal. La vida del hombre en la tierra está llena de exigencias y trabajos obligatorios, y están dispuestos a creer que estos son los objetos de su vida a cumplir, y no son conscientes que no se trata de la manera de su tarea en la tierra, sino del grado del amor con el cual están realizando lo que llena la vida del hombre. Por parte se determina por amor egoísta para poder obtener las exigencias del cuerpo, porque el hombre tiene obligaciones frente su cuerpo y por esto una parte egoísta está permitido por parte del Amor Eterno. Pero el amor egoísta no debe determinar todas las actividades de un hombre, sino solo el trabajo que se hace sin recompensa tiene un valor eterno, donde el empuje de querer ayudar y querer hacer feliz es el anhelo para poder obtener valores espirituales inmortales que trae riqueza al alma si se despide de la tierra. Cualquier trabajo que se hace por obligación puede ser lleno de bendición, si se realiza con gusto y desinteresado, y por esto cada tarea tiene que tener como base el amor si quiere ser beneficioso para el alma del hombre y su destino en la eternidad. Porque lo que se hace por la tierra desvanece con la muerte del cuerpo, el único beneficiario es aquella acción la cual se determinó por el amor egoísta. Por esto no da igual la manera de enfrentarse mentalmente con el trabajo .... Puede ser una “obligación” y conllevar ninguna bendición para el alma; pero también aquel trabajo obligatorio puede ser llenado con alegría y amor, puede servir conscientemente a sus semejantes y hacerlo con gusto y alegría .... entonces ya no es solo un “trabajo obligatorio”, sino a la vez una tarea de amor, porque el empuje es su voluntad libre, y solo la voluntad libre determina si se rechaza el amor egoísta y se saca el amor altruista para llegar a un gran avance. Cada trabajo del hombre en la tierra puede servir para el propósito del servicio, si no se trabaja a propósito en nombre del adversario de Dios, es decir se ve claramente un efecto dañino para el hombre .... Entonces nunca se puede tener un efecto bendito para el actor que sirve tal función que tiene su empuje en el adversario de Dios. Y también esta acción tendrá un valor para la eternidad, pero de manera negativa .... también tendrá efecto en el alma del hombre, y el alma tendrá que sufrir por mucho tiempo, porque el empuje del hombre solo fueron razones egoístas para llevar a cabo aquel trabajo, y tiene que hacerse responsable de esto. Pero cada hombre puede sentir el empuje en su interior, llevando a cabo acciones de amor de manera desinteresada. Si no es posible durante el trabajo obligatorio se puede hacerlo adicional, y se beneficia aún más en su efecto, porque se convierte en una obligación “servicial”, porque únicamente la voluntad del hombre determina su dirección, y aquel que quiere actuar correctamente va a obtener una oportunidad de Dios a utilizar bien la voluntad: para “servir con amor” ....

amén

Traducido por Bea Gato

Resurrección - Descomposición del cuerpo carnal ....

B.D. 7262 from 21 de enero 1959, taken from Book No. 77

Todos vosotros que vivís en la tierra moriréis físicamente, pero vuestra alma resucitará a la vida o permanecerá en la muerte si no se esforzado por la vida en la tierra. Así que la resurrección es cierta para todos los que deseáis vivir .... Porque los que no creen en la resurrección tampoco desean la vida de su alma, sino que tal vez sólo les sea deseable la vida física terrenal, y ésta tratan de extendérsela en la medida que está a su alcance. Pero morirán y aún permanecerán en la muerte para siempre, aunque ellos también un día estarán seguros de la resurrección ....

Pero quien busca y se esfuerza por la vida de su alma, también puede estar seguro de que ésta resucitará a la vida después de la muerte física, porque prueba de ello lo dio Jesucristo, que resucitó de entre los muertos al tercer día, Que venció a la muerte, y a aquel, que trajo la muerte al mundo. Tanto creyentes como incrédulos dudan de Su resurrección, porque ni siquiera los creyentes son capaces de captar este milagro más grande y a menudo tienden a dejar que surjan ligeras dudas, siempre y cuando sólo “crean”, pero aún no hayan llevado esta creencia a la vida real.

Pero tan pronto como Mi Espíritu pueda obrar en el hombre, estas dudas también le serán aclaradas, y la resurrección de Jesucristo será ahora para él prueba clara de su propia resurrección, y sabrá que no morirá, sino que sólo de esta vida mundana entrará al reino del más allá, donde vivirá para siempre. La resurrección de Jesucristo es un problema constantemente discutido por los hombres, porque por un lado quieren dudar y por otro quieren derivar de ello una resurrección “de la carne”, porque creen también que Jesús resucitó en carne al tercer día .... Todavía no les queda claro que Jesús sólo se hizo visible a los hombres para ayudarles a creer, y que ellos sólo vieron siempre su cuerpo espiritual, que se presentaba visiblemente ante sus ojos espirituales.

Todas las sustancias de Su cuerpo físico se habían espiritualizado a través de Su muerte en la cruz, y por eso el “hombre” Jesús se había puesto una vestidura espiritual cuando apareció visiblemente ante Sus discípulos .... y vosotros, los humanos, también os pondréis esta vestidura espiritual cuando resucitéis a la vida .... El cuerpo material queda atrás y continua el desarrollo ascendente de sus sustancias; Por lo tanto el cuerpo carnal se descompone y sus sustancias dan vida a otras formas que aún están en el comienzo de su desarrollo ....

Así que nunca más encerrarán el alma, nunca más ofrecerán un caparazón para el alma y resucitar con ella al mismo tiempo .... Y, sin embargo, el alma resucitará cuando haya cumplido Mi voluntad en la tierra, cuando se esfuerce por entrar en la vida, lo que le prometí cuando caminé sobre la tierra como el hombre Jesús. Una resurrección es segura para todos vosotros, pero vosotros mismos determináis el tiempo. pero debéis imaginaros correctamente una “resurrección de la carne”, porque vuestras obras en la carne ciertamente serán valoradas, y según ellas entonces será la resurrección .... a la vida o también: Vuestras obras tan testimonio contra vosotros y os darán la muerte, el destierro en la materia sólida.

Y este es nuevamente un estado de impotencia y oscuridad que dura por tiempos infinitos, un estado de muerte, por el cual vosotros mismos os esforzasteis en la tierra porque no teníais fe, que estáis destinados a la vida, pero no a la muerte, que vosotros mismos creasteis .... Por eso resucité de entre los muertos para traeros esta prueba .... Y, sin embargo, sólo podréis creer esto si despertáis vuestro espíritu a través de una vida de amor, que ahora os podrá explicar todo y os enseñará, y entonces podréis creer con convicción lo que no os puede ser probado. Esforzados por la vida y nunca tendréis que temer la muerte; viviréis para siempre en fuerza, luz y libertad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cada ser humano experimenta la revelación de Dios por sí mismo ....

B.D. 7263 from 22 de enero 1959, taken from Book No. 77

Cada ser humano debe experimentar que el amor de Dios se cuida de él, y es por eso que cada humano a veces es duramente golpeado por el destino, y dependiendo de su actitud recibirá ayuda en su necesidad. Pero también podrá reconocer claramente de dónde viene la ayuda si tiene dentro de sí una chispa de fe en Dios y en Su poder, porque a menudo se ve afectado por situaciones de emergencias para las que parece que ya no hay ayuda .... Y, sin embargo, la ayuda le llegará, aunque también parezca de manera natural, pero obviamente prueba de la intervención de un Dios amoroso y poderoso. Porque Dios quiere revelarse en Su amor, quiere que los humanos Le reconozcan y entonces aprendan a amarlo, porque a Dios siempre sólo Le interesa el amor del humano, que debe dirigirse hacia Él.

Pero la voluntad del hombre también forma parte de reconocer a Dios y de amarlo .... Quien siempre rechaza a Dios no se sentiría tocado si una vez experimentara visiblemente la ayuda de Dios .... para él sigue siendo una casualidad o un mérito propio, cuando una emergencia se reduce, cuando llega ayuda o sus semejantes lo apoyan. Entonces siempre tiende de explicarlo todo con naturalidad, sin reconocer que existe un Dios que controla su destino. Y no se le puede obligar a pensar de otra manera, sólo que los golpes de destino pueden repetirse y hacerle reflexionar lentamente al respecto, pero sólo con un resultado positivo cuando la resistencia interior a Dios disminuye, cuando juega con la idea de que un Poder superior determina la vida de cada ser humano.

Pero quien siente el amor de Dios una y otra vez y se dejar apoderar de ello, ha sacado bendiciones de su curse de destino, por muy difícil que haya sido, porque reconocer el amor de Dios es de tanta importancia para los humanos, que esto es también una explicación para el duro destino de muchos humanos a los que hay que tocar una y otra vez a los que se les pide repetidamente, que hay que tocar una y otra vez para dedicarse por Dios una vez que Lo han reconocido en Su amor .... porque esta decisión determina la vida consciente de la persona ....

Porque el hombre sólo se vuelve reflexivo cuando tales “revelaciones” de Dios le sean reveladas evidentemente, y cuando mira todo lo que ha sucedido en su vida desde el punto de vista de que le han sido impuestas por Dios, pero que Dios también las ordena y equilibra en Su amor por el hombre, su vida será consciente, asumirá con toda la certeza de que también le será ayudado porque Dios le ama. Haber adquirido este conocimiento es un gran progreso espiritual, que ciertamente conducirá a una vida más fácil en la tierra, porque ya no son necesarios los duros golpes del destino, porque el hombre ya está convencido del amor de Dios y se entrega a Su voluntad, la Cual reconoció como cariñoso.

Cada persona tiene esta oportunidad de reconocer de Dios, pero su voluntad no se anticipa, y es por eso que muchas personas aún permanecen intactas, aunque el amor de Dios a menudo habla muy claramente. Pero los golpes del destino se acumulan naturalmente para que las personas los acepten mentalmente y aprendan a reconocer lo que preferirían negar: que hay un Dios que dirige y guía todo y Que cuida con amor de todas Sus criaturas, para que todavía en la vida terrenal puedan encontrar y tomar el camino hacia Él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El discurso de Dios a cada persona ....

B.D. 7264 from 24 de enero 1959, taken from Book No. 77

Dejadme hablaros a cualquier hora, lo que hasta un pensamiento sincero hacia Mí ya puede provocar, porque Yo responderé al respecto y os responderé, aunque muchas veces sólo el espíritu en vosotros lo acepta, mientras no estéis Conmigo en vuestros pensamientos por mucho tiempo. Pero Mi respuesta también puede tocar vuestro corazón en cualquier momento, porque lo único que hace falta es que os conectéis íntimamente Conmigo y esperéis en este vínculo hasta escuchar Mi respuesta. Creed esto, que sólo es necesario un vínculo íntimo Conmigo para escuchar Mi voz, que vosotros mismos provocáis Mi presencia en vosotros a través de vuestra voluntad, que Me busca y permanece Conmigo en el pensamiento. Y una vez que estoy presente para vosotros, también cumpliré vuestras peticiones porque Me las presentáis en confianza infantil y, por lo tanto, también puedo actuar sobre vosotros como un padre amoroso actúa sobre su hijo.

No podéis aspirar a nada mejor que Mi presencia constante en vosotros, porque entonces ya lo habéis ganado todo. Mi presencia es garantía de que os habéis convertido en Mío, de que el hijo ha encontrado el camino de regreso al Padre, porque dondequiera que Yo pueda permanecer, el oponente es desplazado, y donde Yo estoy, por tanto, también debe haber bienaventuranza. Pero sois libres en cualquier momento de aseguraros Mi presencia, porque esto sólo se logra por vuestra voluntad .... Si Me llamáis, entonces Yo estoy con vosotros; si no Me soltáis en vuestros pensamientos, entonces también Me atáis a vosotros, entonces tengo que estar presentes para vosotros, y Mi presencia nunca quedará sin impacto ....

Siempre obtendréis bendiciones de ello al recibir la fuerza que continuamente fluye hacia vosotros desde Mi mismo cuando puedo estar presente ante vosotros. Y todo aquel que lo anhela puede estar seguro de Mi presencia, porque Yo cumplo tal anhelo de corazón. El hecho de que ahora Me dirija a vosotros es la consecuencia más natural de Mi presencia, y es por eso que siempre debéis escuchar interiormente lo que tengo que deciros. Yo os advertiré y os amonestaré, os consolaré y os levantaré, os enseñaré y os animaré continuamente a amar, os hablaré como un Padre Que quiere proteger a Sus hijos de la adversidad, Que los ama y también quiere hacerlos felices en Su amor ....

Y es por eso que también plantaré exigencias al niño para hacer posible la felicidad, que sólo puede tener lugar bajo ciertas condiciones. Pero Mi amor es tan grande que trata de hacéroslo todo fácil y por eso también se dirige a vosotros y os instruye, para que vosotros igualmente sólo debáis practicar el amor, para entones recibir también fuerzas para un caminar sobre la tierra según Mi voluntad. A quien ahora puedo dirigirme no debe temer equivocarse, porque ahora puedo hablarle si su voluntad es buena y está dirigida a Mí, y porque entonces no pecará conscientemente contra Mí y contra Mi amor.

No querrá hacerlo, y todas sus debilidades y angustias son expresiones de las sustancias aún inmaduras de su cuerpo, que se acentúan cuanto más se les declara la guerra a través de la voluntad del alma de entregarse completamente a Mí. El cuerpo aún no ha alanzado este grado de madurez y está tratando de defenderse, pero no logrará entrar en Mi voluntad si la voluntad del alma es fuerte. Y tan pronto como el ser humano Me deja a Mi mismo estar presente, tan pronto como intenta mentalmente establecer un vínculo Conmigo una y otra vez, la resistencia en él se vuelve cada vez más débil, porque el alma constantemente recibe fuerza y su voluntad se afirma.

Dejadme dirigirme a vosotros a menudo, venid a Mí una y otra vez cuando estés en necesidad y angustia, dejad que vuestros pensamientos tomen el camino hacia Mí y, a menudo, retiraos al silencio para escuchar en vuestro interior .... Y Mi discurso os sonará cada vez más claramente, porque Mi amor aprovecha cada oportunidad para darse a conocer a vosotros .... El padre aprovecha cada oportunidad para hablar con Su hijo, que se entrega a Él con amor, y que quiere escuchar Su discurso ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El alma comienza conscientemente su vida en la tierra .... Pre-recordatorio

B.D. 7265 from 25 de enero 1959, taken from Book No. 77

Al comienzo de vuestra encarnación como ser humano, se os presentó el destino de vuestra vida, y entrasteis en esta encarnación final con pleno conocimiento de lo que os estaba destinado en la vida terrenal, porque al mismo tiempo se volvió obvio para vosotros el objetivo que podríais lograr, y porque también era vuestra voluntad liberaros de la última forma a través de este camino terrenal. Pero entonces se os quitan los pre-recordatorios y la vida transcurre para vosotros sin ser consciente del éxito que podríais lograr. Pero esto no es posible de otro modo, de lo contrario no entraría en juego el libre albedrío, que primero debe producir vuestra perfección final.

Pero una cosa es segura, que es posible para vosotros superar cualquier golpe de destino difícil que os toca, porque a ningún ser humano se da más de lo que puede soportar, de lo que puede superar, pero con la fuerza de Dios que siempre está a su disposición .... Pero si el ser humano sólo confía en su propia fuerza, entonces probablemente puede derrumbarse debido a lo que la vida tiene preparado para él. Pero en cualquier momento tiene la posibilidad de pedirle fuerza a Dios .... tiene la posibilidad de orar .... Pero esto presupone su fe en un Dios y Padre desde la eternidad, de lo contrario el hombre nunca invocaría a un Dios para pedir por fuerza y ayuda.

Sin embargo, la fe puede ser encontrada por cualquier persona que aún no la tenga, su ésta reflexiona acerca de su vida, su destino y sobre todo lo que le rodea. Seguramente no será difícil para una persona pensante llegar a creer en un Creador poderoso y sabio, sólo que a menudo no quiere admitir que él mismo está tan conectado con este Creador que Éste también está dispuesto a apoyarle en la necesidad más pequeña y más grande si se Le acerca al respecto. A tales personas le falta la fe en la correlación entre el Creador y Sus criaturas, por lo que un Dios de amor les resulta aún más increíble, y por eso permanecen aislados de Aquel que quiere ser llamado por Sus criaturas, para que éstos prueben su vínculo con Él.

Por eso las personas sufren repetidamente los golpes del destino, lo que debería hacer reflexionar no sólo a la persona afectada, sino también a sus semejantes acerca de su actitud hacia un Dios y Creador, Que también quiere ser el Padre de Sus hijos, a quienes Él dio la vida. Cada persona es capaz de superar los golpes del destino más difíciles con la fuerza de Dios. Y también dio su consentimiento a esto antes de encarnarse como ser humano, porque no fue puesto a tal o cual encarnación en contra de su voluntad, comenzó voluntariamente su camino terrenal con la perspectiva de una completa libertad de cualquier forma y también con la firme confianza de poder dominar la vida terrenal de la manera correcta.

Sin embargo, como ser humano, a menudo fracasa, y la resistencia le parece insuperable mientras no reclame la ayuda de su Dios y Creador, a Quien tiene que reconocer absolutamente, para que su camino en la tierra no termine en vano, sin ningún éxito para su alma. Por eso lo primero y lo más importante es la fe en un Dios, Que en Sí Mismo es el Amor, la Sabiduría y la Omnipotencia .... Y para alcanzar esta fe, el hombre debe primero encender el amor dentro de sí mismo ....

Pero el amor también es fuerza en sí mismo, y por eso cada persona que lleva una vida en amor afrontará irrevocablemente el destino de la vida más difícil, porque ya obtiene la fuerza de Dios, por lo que también está viva su fe, por lo que también llama a Dios como su “Padre” en cualquier necesidad terrenal o espiritual y verdaderamente también será sacado de eso, porque Dios Mismo es el Amor, y Él tiene el poder de volver a poner todo en orden, lo que ha caído en desorden .... porque Él ayuda a la personas con Su fuerza a afrontar incluso las situaciones más difíciles de la vida. Y Él siempre estará dispuesto a ayudarle en cada necesidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La señal del cristiano vivo

B.D. 7266 from 26 de enero 1959, taken from Book No. 77

Mientras Mi Espísritu aún no obre en vosotros, sois tanto tiempo sólo simpatizantes o cristianos de forma, pues el obrar de Mi Espíritu es la señal de la Iglesia que Yo Mismo fundé en la tierra. Entonces primero pertenecéis a esta Iglesia fundada por Mí si Mi Espíritu puede manifestarse en vosotros para que percibáis su plática, para que de ese modo despertéis la vida de lo que el obrar de Mi Espíritu demuestra en vosotros y con vosotros. Y la señal del obrar de Mi Espíritu es, de que sois vivos, de que habéis llegado a ser verdaderos cristianos de hecho, es decir, también verdaderos autores, no sólo oyentes de Mi Palabra. Un cristiano muerto no tiene en sí esa señal, él vegeta su vida, él apenas hablará de Jesucristo y de Su Obra redentora, y tampoco se esforzará en llevar una vida de hechos; sin embargo, él se llama cristiano, porque aún no ha entendido, lo que Yo entiendo bajo ello.

Un cristiano es un auténtico sucesor de Jesús, es un hombre que se esfuerza en llevar una vida en la tierra igual que Él, que consistía en incesantes obras de amor y en fervorosa unión con Su Padre, quien era en Él. Esta entrañable unión tiene que producirse como lo primero en Mí y Conmigo en Jesucristo para que Mi Espíritu pueda ser activo, eficaz también luego, y pueda manifestarse, ganando él luego influencia en su pensar, querer y actuar. Entonces el hombre será dirigido por Mi Espíritu, pues Yo me expreso por el Espíritu, Yo Mismo, y le doy al hombre a conocer Mi Voluntad. Es decir que el hombre tiene una segunda vida junto a la vida terrenal, él tiene que aspirar espiritualmente, para lo que a un cristiano de forma no le queda tiempo, porque se ha hecho prisionero del mundo, el que no lo deja en libertad. El cristiano de hecho vive su vida terrenal de paso, y la vida espiritual es el contenido total de su vida, pues a él lo impele el Espíritu de Mí, el que no lo deja jamás descansar. Y así es por eso cada pensamiento espiritual, cada unión Conmigo, cada impulso e inclinación a una buena obra, cada comprensión profunda del saber espiritual, siempre un nuevo anhelo y aspirar, todo ha de ser considerado como "el obrar del Espíritu", y todo eso caracteriza también a un cristiano vivo, mientras que el cristiano de formas carece de ello por completo, pues a este no le inquieta tantisimo la vida de su alma como la vida de su cuerpo, y las ataduras espirituales les son desconocidas, porque ellas le son incómodas y por tanto las esquiva. Y por eso es un cristiano muerto, quien no podrá poner su "vida" a prueba, cuando esté puesto bajo esa prueba. Pues no es impune el hombre, un cristiano muerto; y una vez eso se comprobará, cómo de profundo está aún metido en la tumba, cómo de oscuro es aún su espíritu y hasta qué punto está él mismo aún lejos de ello, de ser un auténtico sucesor de Jesucristo.

Y por eso sólo muy pocos hombres tienen el derecho de llamarse cristianos, pues la mayoría no lo son, aunque pertenezcan a organizaciones eclesiásticas, pero a éstas no hacen ninguna honra. En todas esas organizaciones pueden ir los hombres por el buen camino de la sucesión a Jesús, para que como verdaderos cristianos posean la característica de Mi Iglesia: El espíritu despertado, el cual los dirige y enseña, el cual ilumina con claridad el camino de su vida y el cual, en el verdadero y mejor sentido, influye en los hombres, porque es Mi Espíritu, el que en vosotros se manifiesta y Yo en verdad sólo os doy también lo que es bueno para vosotros y vuestras almas. Y cada uno de vosotros puede despertar a la vida el espíritu en sí, con sólo quererlo seriamente, que se una Conmigo, a quien él reconoce como a su Dios y Padre y establece esa entrañable unión mediante obras de amor.

Pues quien practica el amor, ese establece la unión Conmigo, con Él que soy Yo Mismo el Amor, y a él lo irradiará Mi Espíritu y le dará luz. El estará ahora siempre sólo activo en Mi Voluntad y ganará todavía en la tierra la Vida eterna.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Gracia de recibir la Palabra ....

B.D. 7267 from 27 de enero 1959, taken from Book No. 77

No podéis captar la gracia del anuncio de la Palabra, de lo contrario no dudaríais ni un minuto en poneros en contacto Conmigo para que Yo Me dirija a vosotros. Pero también debido a vuestra imperfección no sois capaces de captar la magnitud de tal acontecimiento, por lo que Me dirijo directamente a vosotros. Porque vosotros mismos sois tan limitados en vuestra perfección, más bien sois tan imperfectos, que no podéis imaginaros nada perfecto y mucho menos sois capaces de captar, que el Ser más perfecto se inclina hacia la criatura más imperfecta para comunicarse con ella para darle a ella amor y pruebas de gracia para atraerla nuevamente hacia Sí mismo.

Pero sabéis que una vez surgisteis de Mí, y esto lo creado por Mí una vez lo amo con todo el fervor de Mi corazón, que os resulta incomprensible. Y este amor Me impulsa a acercarme a vosotros y a entrar en tal conexión con vosotros que podéis escuchar Mi voz si así lo deseáis. Es cierto que ninguno de vosotros, humanos, está en tal grado de madurez, que no sea inusual esta comunicación de Mi Palabra audible, pero es precisamente la debilidad de los humanos .... de Mis criaturas que una vez surgieron de Mí, Me hace ayudarlas a salir de su estado de debilidad.

Tienen misericordia de Mí, y ahora a Mi amor original se suma el amor ardiente por los débiles, y por eso Me acerco a los humanos a pesar de su imperfección, y trato de darles la fuerza que les falta para que puedan salir de su estado de debilidad y comienzan el camino de regreso a Mí con todas sus fuerzas .... porque de antemano todavía están en una distancia infinita y tienen que regresar voluntariamente para darme pruebas de su amor por Mí, que trata de conectarse Conmigo. He descendido al mundo pecaminoso, aunque este no es Mi reino, pero trato de traer Mi reino también a este mundo .... Intento de alejar a los humanos del mundo y, por lo tanto, vengo a ellos con Mi reino.

Cuido a las criaturas imperfectas y quiero ayudarlas a alcanzar la perfección, algo que no serán capaces de lograr sin Mi ayuda .... Por eso les hablo pero no captan lo inusual, toman Mi don de gracia como si fuera algo que se debe dar por sentado. Y, sin embargo, es la pruebe de Mi amor infinito por lo caído, que no quiero dejar en las tinieblas y por eso trato siempre de atraerlo hacia Mí. Si los humanos pudieron captar esta inmensa gracia, entonces ya no querrían vivir en la tierra, sino que añorarían con todo su corazón a su Padre y el reine que es su verdadero hogar .... simplemente ya no podrían soportar la vida en la tierra, que oprime como una carga a un ser originalmente creado libre y, por lo tanto, es como un grillete para este ser que le gustaría quitarse por encima, sólo para llegar a Mí.

Pero no puedo devolver de repente la perfección a lo imperfecto; el ser mismo debe esforzarse para volver a llegar a ser perfecto, como lo era al principio .... Y para que reunáis esta voluntad, Yo os hablo y os muestro el camino que lleva a la perfección. Porque tenéis que recibir información sobre lo que debéis hacer o no hacer para volver a llegar a ser perfecto. Y cuando vuestros semejantes os anuncian esto cuando intentan acercaros el Evangelio, todavía os falta la fe viva al respeto, y por eso Yo Mismo os transmito Mi Palabra desde lo alto para ayudar a unos pocos a ganar una fe viva, si son hacedores y no sólo oidores de Mi Palabra.

Nadie es consciente de la gran gracia de “recibir la Palabra”, pero aún podéis contribuir a llevar a la perfección a otros seres humanos, si tan sólo son de buena voluntad y escuchan lo que Yo les digo. Entonces Mi Palabra no dejará de surtir efecto, y la gente madurará, y se entregará cada vez más a Mí; harán lo que Yo exijo a través de Mi Palabra, y también en ellos se encenderá y se extenderá el amor, y sólo entonces comprenderán el gran significado de que el Padre hable con Su hijo para ayudarlo a llegar a la perfección ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El plan de Salvación de Dios siempre requiere nuevas creaciones ....

B.D. 7268 from 29 de enero 1959, taken from Book No. 77

Nuevas creaciones seguirán surgiendo en esta tierra todavía durante eternidades, y continuará el desarrollo ascendente de lo espiritual , que todavía está atado en la materia dura y en otras obras de la creación, porque un espíritu primitivo que alguna vez cayo necesita todavía tiempos eternos para este regreso de la profundidad más profunda hacia la altura, hasta la etapa de encarnación como ser humano, que le permite caminar sobre la tierra para hacer su última prueba de voluntad: a favor o en contra de Dios, a Quien una vez resistió y por eso cayó ....

Infinitamente mucho de lo espiritual caído todavía tiene que seguir este camino, y hay eternidades en las que este espiritual permanece lejos de Dios en la mayor miseria hasta que incluso se le permite iniciar este camino de retorno .... hasta convertirse en materia según la voluntad de Dios y entonces ascender lentamente en las creaciones materiales. Por eso toda la materia es ya un estado de atadura, que demuestra que el amor de Dios ya se ha ocupado de lo espiritual endurecido para moldearlo según Su voluntad, entonces ya está atrapado por la fuerza del amor de Dios, que lo envolvió, para darle una determinación para servir, sin importar si está al inicio de su desarrollo o ya está avanzado.

Toda la materia es lo espiritual endurecido, encerrado en un caparazón a través de la fuerza del amor de Dios, que en virtud de un propósito ha recibido un caparazón. No siempre es posible para vosotros, humanos, reconocer el propósito, pero nada en toda la creación carece de significado y propósito, sólo que a menudo, solo lo Dios sabe, porque el pensamiento y la comprensión humana todavía son limitados. Pero sólo como seres humanos los espíritus primitivos pueden volver a reconocerse como seres, porque antes no tenían conciencia de sí mismos. Y mientras la tierra exista y contenga creaciones de todo tipo innumerables espíritus primigenios estarán atados en ella, los cuales todavía tienen que reunirse y encontrarse a sí mismos para poder vivificar una vez la forma de un ser humano, una vez que esas partículas atadas hayan alcanzado su madurez adecuada al respecto.

Y mientras haya creaciones dentro, en y encima de la tierra, no podrá haber fin para esta tierra, que sirve como estación de maduración para ese espiritual caído. Por eso no se puede hablar de la destrucción de la tierra si se entiendo esto por una desaparición, una disolución total del cuerpo terrestre .... porque las sustancias espirituales necesitan cubiertas y por lo tanto siempre nuevas creaciones que les ofrezcan un lugar dependiendo de su estado de madurez, que las partículas individuales ya han alcanzado.

Un día la tierra también será una creación puramente espiritual, pero hasta entonces aún pasarán eternidades porque una creación espiritual sólo puede albergar seres espirituales maduros y las innumerables creaciones en la tierra sólo prueban cuánta vida espiritual no redimida ha fijado su residencia en esas creaciones. Y este espiritual no puede saltar a voluntad fases de desarrollo; tiene que, según la ley natural, llegar desde lo más profundo a lo más alto, según el orden divino, en el que se desarrolla el plan de Salvación de Dios .... el regreso de lo que se había apostató de Él .... fue diseñado y se lleva acabo.

Y es precisamente este plan de Salvación de Dios que requiere eternidades y también requiere nuevas creaciones una y otra vez, de lo contrario no podría tener lugar el constante cambio de las formas externas, lo cual es siempre necesario para dar a lo espiritual la oportunidad de una actividad de servicio a través de la cual se garantiza el desarrollo ascendente. El constante devenir y desaparecer en la naturaleza es un proceso según el orden divino que se realiza según la ley natural .... pero de vez en cuando tienen lugar actos de violencia según la voluntad de Dios para disolver continuamente la materia sólida para liberar lo espiritual dentro de ella, que ahora debe seguir su curso de desarrollo en formas exteriores más ligeras .... y al mismo tiempo capturar y atar nuevamente todo lo espiritual caído en las formas más duras.

Y la tierra tendrá que cumplir esta tarea todavía por la eternidad, probablemente será transformada una y otra vez, pero no podrá perecer, porque hasta que se habrá encarnado el último elemento espiritual en esta tierra, pasará un tiempo indescriptiblemente largo para vosotros, lo humanos, podéis describirlo fácilmente con la palabra “eternidad”. Y, sin embargo, también podéis hablar de la ruina de la tierra, porque lo que os espera significa para vosotros, los humanos, el fin de vuestra vida, porque nada quedará vivo (29.01.1959), los humanos y los animales perderán la vida, excepto del pequeño grupo que aquellos que serán arrebatados para luego convertirse en la nueva tribu de la raza humana en la tierra rediseñada, que ha de poblar la tierra nueva, como es la voluntad de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Personal) ....

B.D. 7269 from 29 de enero 1959, taken from Book No. 77

Asúmelo todo con devoción, las preocupaciones y las dificultades, las alegrías y los sufrimientos, la salud y la enfermedad, porque todo viene de Mi mano. Y no te impondré nada excepto lo que sea útil para la salvación de tu alma. Pero Yo también determino el tiempo para todo y por eso es justo y bueno dejarlo todo a Mí cuando termino un estado o quiero que ocurra, porque sólo eso puede ser una bendición para ti, lo que Yo considero bueno para ti. Y así entrégate con plena confianza a tu Padre desde la eternidad para que Él te tenga firmemente en Su mano .... y el camino que tomes será realmente el correcto y te llevará a tu meta.

Tú no conoces el camino, pero Yo lo conozco y te guiaré para que puedas estar tranquilo, pase lo que pase. Sin embargo, llevar una pequeña cruz os quedará impuesto, ya que esta cruz sólo está destinada para la perfección, y tu voluntad debe aceptarla como impuesto de Mí para ti, Que realmente sé lo que eres capaz de llevar. Puedes estar seguro de que Yo guiare tus pensamientos correctamente en todo momento, y todo lo que hagas en Mi nombre no quedará sin bendición, tanto espiritual como terrenal .... que se refiere al bienestar físico ....

Mientras estés en Mi servicio, también podrás realizar el servicio, porque Mi amor cuida paternalmente, y como Padre de casa también doy a Mis sirvientes todo lo que necesitan para trabajar para Mí, siempre y cuando quieran servirme y uso sus servicios. Por eso aborda con alegría el futuro, que siempre te resultará llevadero, mientras te confíes a Mí y a Mi amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La ley del orden divino es el amor ....

B.D. 7270 from 30 de enero 1959, taken from Book No. 77

Este es el cumplimiento de la ley de que vivís en el amor, porque el amor es la ley del orden eterno, el amor es lo único existente, que ninguna fuerza contraria puede derribar .... el amor es la fuerza de Dios y por lo tanto el elemento original, que tiene su origen en Dios, pero que es también el ser original de Dios Mismo. Y así, la ley del orden eterno solo puede cumplirse o preservarse si el amor es el principio en el que toda esencia se mueve .... Sin amor, la ley del orden divino se anula, sin amor dominará la impotencia y la ignorancia, se pecará sin amor, quiere decir, que toda la violación de la ley del orden eterno es un pecado, porque va dirigida contra la fuente original del amor, contra Dios Mismo, Quien es el amor eterno Mismo.

Nada puede encontrar aprobación ante los ojos de Dios que no tenga lugar dentro del orden del marco legal, que es el amor. Todo lo que se dirige en su contra debe ser injusticia ante Dios, porque se basa en el desamor y porque el desamor se opone al amor de Dios y, por lo tanto es parte del oponente de Dios, cuya esencia está desprovista de cualquier amor. Lo que vosotros, los humanos, ahora también encontráis en la vida terrenal, debe ser examinado para determinar el grado de amor que determina cada acontecimiento. Sólo lo que puede ser visto como “obra de amor” existirá ante Dios .... y donde hay sólo la más mínima falta de amor, los ojos de Dios se desviarán, porque no puede complacer el pecado.

Y vosotros, los humanos, podéis averiguar fácilmente si una acción, un discurso o incluso un pensamiento fue causado por un grado de amor propio o incluso por falta de bondad, sin importar cuan pequeño sea .... y por lo tanto sabéis, que a menudo violáis la ley del orden eterno si solo permitís que un pensamiento sin amor surja en vosotros y no lo rechacéis cuando aparece en vosotros. Y también estáis muy rápidamente listos para pronunciar palabras sin amor o realizar una acción que carece de amor .... Os movéis mucho más fuera del orden divino porque no siempre estáis llenos de amor, por otro lado, dejaos llevar fácilmente por juicios o pensamientos sin amor.

Y no siempre tienen que ser acciones que no encuentran la aprobación de Dios, pero vosotros, los humanos, deberíais prestar más atención a vuestros pensamientos o palabras para que no violen la ley del orden eterno .... porque el orden divino solo puede ser donde el Amor es el principio supremo que llena a las personas y las determina a pensar, hablar y actuar. El amor es todavía muy poco practicado por todos vosotros, todavía no reconocéis el amor como lo más importante que por sí sola lleva vuestro proceso de maduración a una conclusión exitosa. Solo a través del amor os reintegráis nuevamente en la ley del orden divino, y solo entonces aceptáis de nuevo el ser que fuisteis primordialmente y una vez os rendisteis.

Pero tenéis que volver a ser lo que erais al principio, y por tanto tenéis que aceptar de nuevo vuestro ser original, que es el amor en sí mismo .... Sólo cuando vivís nuevamente en el amor, entráis en el orden divino y cumplís con la ley .... entonces vosotros os unís nuevamente al Amor Eterno, no hay más separación, entonces tampoco hay un estado de imperfección, pero de ahora en adelante os movéis en fuerza y luz y libertad, porque entonces os habéis vueltos perfectos, como vuestro Padre Celestial es perfecto ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Los humanos tienen libre albedrío? ....

B.D. 7271 from 31 de enero 1959, taken from Book No. 77

No mando la voluntad humana, sino que le permito su libertad. Y si vosotros los humanos siempre queréis dudar de vuestro libre albedrío .... vuestros pensamiento y voluntades son libres. No podréis negarlo, incluso si la voluntad de otra persona o el destino os impiden llevar a cabo lo que deseáis. Pero vuestro pensar y querer es la expresión de vuestros sentimientos más íntimos, a los que podéis darle cualquier dirección, porque eso está en vuestro poder y no está determinado por la voluntad de otro.

Si vosotros, los humanos, os ocuparíais más con la libertad de vuestra voluntad, entonces también aprenderíais a ver vuestra vida terrenal como, por así decirlo, el “efecto” de vuestra voluntad. Pero estáis concluyendo exactamente lo contrario; Veis el curso de vuestra vida con todos sus acontecimientos como una prueba de la falta de libertad de vuestra voluntad, porque muchas veces no corresponde a vuestros deseos y, por lo tanto, lo veis como una compulsión de la libertad .... que en realidad sólo fue causada por vuestra voluntad equivocada, incluso si Yo lo traje en una forma que sea útil para vosotros, incluso si no os gusta a vosotros mismos. E incluso en la situación más difícil podéis pensar y querer libremente.

Realizar un acto es sólo el siguiente grado de vuestra voluntad al que pongo resistencia sólo muy pocas veces, sino que también os permito libertad si es posible, aunque esto éste asociado a restricciones. Y para que podáis intentar regular las situaciones de vuestra vida terrenal con libertad de voluntad, vosotros mismos podéis encaminarlas por otros caminos. Podéis hacer todo lo posible para crear condiciones de vida completamente cambiadas para vosotros .... tendréis éxito y a veces no, porque sin Mi voluntad o Mi permiso no podéis hacer nada .... pero esto nunca anula vuestra libertad de voluntad. Porque debéis aprender a diferenciar entre “libre albedrío” y “posibilidad de ejecución” .... Mientras reconozcáis sólo este último como libre albedrío, probablemente tendríais razón, porque ésta todavía depende de Mi voluntad o consentimiento.

Pero un día sólo tendréis que responder por vuestra voluntad, que no depende de la acción. Sino que también será juzgada según si se utilizó y cómo. La voluntad y la acción ciertamente van juntas, porque la voluntad sin el hecho no es ninguna voluntad si el hombre mismo descuida o impide su ejecución. Y deberíais observar esto críticamente acerca de vosotros mismos, y es por eso que repetidamente se os presente el significado de vuestro libre albedrío, que vosotros, los humanos, no podéis negar si lo reflexionáis seriamente al respecto, ¿lo qué se entiende por eso?

Vuestro pensar y querer más íntimo es vuestra posesión y nadie puede impediros elegir la dirección que le dais a vuestro pensar y querer. Pero de esto también debéis responder vosotros mismos, porque el libre albedrío es un factor muy importante en la vida terrenal, que se basa en Mi plan de Salvación, que fue la razón de vuestra antigua apostasía de Mí y que también tiene que lograr el regreso final a Mí, de lo contrario la obra de la repatriación ya habría terminado hace mucho tiempo, si Mi voluntad sola determinara que Mis criaturas recorrieran el camino de regreso a Mí en un tiempo determinado.

El hecho de que esto esté determinado por el libre albedrío del hombre es tan increíblemente importante que los hombres que niegan el libre albedrío, que siempre se tiene que dar aclaración a los seres humanos que niegan el libre albedrío y por tanto no son conscientes de su gran responsabilidad, que se dejan llevar y se creen criaturas sin voluntad frente a su Dios y Creador, Quien, sin embargo, una vez los creó en libertad y quiere ayudarlos a recuperar su libertad que originalmente tenían. La libertad de voluntad no sólo es un concepto de fe, sino que un ser humano puede adquirir certeza a través de una reflexión seria, y luego vivirá su vida de manera más responsable y alcanzará su objetivo con seguridad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor de Dios persigue al hombre hasta que él mismo abre su corazón ....

B.D. 7272 from 1 de febrero 1959, taken from Book No. 77

No perderéis Mi amor para siempre, por muy lejos que os mantengáis de Mí, porque vosotros surgisteis de Mi amor, y vuestra sustancia original es y sigue siendo amor, así como Mí ser original también es amor. Pero mientras sigáis estando a la defensa Conmigo, Mi amor también encuentra una resistencia contra la cual no actúa obligatoriamente. Mi amor espera hasta que vosotros mismos abandonéis la resistencia y os dirigís a Mí voluntariamente. Y esto debe suceder durante la vida en la tierra como ser humano, donde estáis dotados con entendimiento y libre albedrío, porque éste último tenéis que volver conscientemente hacia Mí, y abriros a Mi irradiación de amor.

Mientras no hagáis esto, mientras todavía os apartáis de Mí, Mi amor no podrá hacerse eficaz sobre vosotros, por lo tanto no sentiréis nada de Mi amor, y sin embargo está dirigido a vosotros, os persigue incluso en tiempos de defensa, no os suelta, porque el amor busca constantemente la reunión con el objeto de su amor. Pero como esto sólo puede suceder voluntariamente de vuestra parte .... porque Mi amor está listo para ello en cualquier momento .... os sigue constantemente, buscando determinaros, buscando también el amor, que entonces fluirá verdaderamente en vosotros en la medida más rica.

Si tan sólo consiguiera dirigir vuestro pensar y vuestra voluntad hacia Mí, entonces también puedo llamar vuestra atención sobre el Dios, Que quiere ser vuestro Padre .... Yo puedo mostraros todas las obras, puedo llamar vuestra atención a través de las obras de creación a un Ser, Que os ama y que quiere daros alegría, entonces puedo encender lentamente en vosotros el amor por este Ser. Yo Mismo puedo presentarme ante vosotros como el Padre, Que por amor a vosotros, quiere hacer todo lo posible para haceros felices.

Y os he ganado en cuanto os sentís tocados por Mi amor, en cuanto pensáis en el Dios y Creador, Que es vuestro Padre desde la eternidad. Si tales pensamientos ocupan vuestra mente sólo una vez, entonces Yo he echado raíces en vuestros corazones y ya no podréis expulsarme de allí por la eternidad, incluso si temporalmente volvéis vuestros pensamientos al mundo. Pero el Dios, a Quien una vez reconocisteis como Padre entonces ya no Lo abandonaréis más, porque Yo os amo, y Mi amor os tiene cautivos si sólo pudo encenderse una vez en vuestros corazones.

Fue un largo camino que tuvisteis que recorrer para poder aprender a reconocerme en la etapa de la conciencia del “yo”; pero una vez que Me hayáis reconocido como el Ser del Que una vez nacisteis, entonces pronto habréis llegado al final de vuestro desarrollo, porque entonces Mi amor podrá apoderarse de vosotros y lo sentiréis porque ya no podréis liberaros de los pensamientos en Mí, porque ahora siempre os volveréis a Mí, Cuyo amor anheláis, y ciertamente también os será concedido.

Y si ahora también podéis amarme vosotros mismos, entonces ya se ha establecido el vínculo, que es el objetivo de todo ser humano en la tierra .... Entonces Mi amor se ha encendido en vosotros, y lo que agarra, jamás lo soltará. Como Yo Mismo soy el Amor, un día también voy a tener éxito en la obra de repatriación, porque vuestra sustancia original también es amor, que un día también será consciente de sí misma, que se encenderá tan pronto como se encienda una chispa .... Y esta chispa de amor ha sido puesta en el corazón de cada ser humano, y si entra en contacto con Mi fuego de amor, entonces debe encenderse con el fuego del Amor Eterno, porque el amor busca la unión y no descansará hasta que la haya establecido ....

Un día todos seréis Míos en este camino del amor, y para acortar el tiempo de esta separación entre nosotros, que vuestro libre albedrío debe eliminar, Mi amor os persigue hasta que os volteéis y os abráis a Mí, hasta que vosotros mismos abráis vuestros corazones hacia Mí, en los que Mi amor brilla ahora con la luz más brillante .... hasta que el fuego de Mi amor os transfigure por completo y os hayáis vuelto uno con el Amor Eterno, Conmigo Mismo, Que soy vuestro Padre desde la Eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Recibir la verdad a través del Espíritu ....

B.D. 7273 from 3 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Y cuando Mi Espíritu descienda sobre vosotros, entonces os será revelado mucho conocimiento, un conocimiento que ninguna mente humana podría jamás comprender sin que Mi Espíritu trabaje en él. Para ello selecciono los recipientes apropiados en los que Mi espíritu pueda derramarse, porque las “cosas espirituales” sólo pueden recibirse espiritualmente, es decir, lo que Yo os transmito a vosotros, los humanos, sólo puede ser aceptado por el espíritu que hay en vosotros, que está en conexión Conmigo porque es una parte de Mí Mismo, es decir, es Mi parte ....

La mente permanece intacta por el influjo espiritual hasta que también se subordina a este Espírito por sí mismo. Antes de eso, sin embargo, no tendría la capacidad de captar las cosas espirituales, por lo que es muy difícil convencer a los investigadores intelectuales de que primero despierten el espíritu a la vida en sí mismos si quieren penetrar en el conocimiento espiritual. No pueden comprender esta condición porque sólo intentan aclarar todo con la mente. Pero la mente tiene que ser dirigida por el espíritu, entonces podrá registrar los resultados más maravillosos.

Y cada persona podría lograr ser abordada por Mi Espíritu dentro de ella, pero esto requiere una vida de amor que no todos están dispuestos a llevar. Una persona sin amor niega a su espíritu dentro de sí cada expresión, mientras que una persona amorosa le da la oportunidad de expresarse, la cual también es aprovechada ampliamente por Mi Espíritu. El amor determina que el hombre tenga un vínculo íntimo Conmigo, Que estoy en él con cada obra de amor .... Y entonces el amor también hace viva la fe en Mí, para que le dé al hombre lo que le falta: la luz de la cognición, el conocimiento que es sabiduría y que no puede ser ganado de otra manera que a través de la expresión del espíritu.

Simplemente sólo se requiere la voluntad para recibir la luz, el conocimiento de la fuente más elevada .... Y esta voluntad hará que el hombre se vuelve hacia esta fuente y se abra para permitir que la corriente divina del amor fluya dentro de sí mismo .... Pero la voluntad es libre y por lo tanto no puede ser dirigida obligatoriamente hacia Mí de ninguna manera, por eso se requiere la fe de antemano que el hombre puede entrar en contacto Conmigo a través del espíritu que está dentro de él para pedir lo que quiere. Cada ser humano puede abrirse esta fuente y sacar de ella en abundancia ....

Pero quien decide no ir a la fuente, quien no se inclina a beber de la fuente de la vida, nunca podrá ser abordado por el espíritu en sí mismo, siempre permanece fuera de la fuente, no hace nada para proporcionarse luz y fuerza, nunca podrá descubrir la verdad acerca de las correlaciones espirituales porque no toma el camino espiritual que sola le revela la verdad.

Ni por un segundo suelto Yo el vínculo con vosotros, criaturas Mías, pero sólo cuando vosotros también queréis este, cuando buscáis conscientemente en vínculo Conmigo, se establece el contacto, porque fuisteis vosotros quienes una vez se alejaron de Mí .... aunque una separación por completa era imposible. Pero vuestra voluntad fue el factor decisivo, y esta voluntad ahora debe volver a tomar la decisión, debe volverse completamente hacia Mí para captar Mi rayo de amor, que antes no podía tocarlo, para que él tome conciencia de ello. Pero el amor es también una condición previa para ello, porque la voluntad del ser humano sólo se vuelve hacia Mí cuando este amor se ha encendido en sí mismo ....

Pero esto también significa entonces que el hombre concede a la chispa espiritual el derecho de encenderse e iluminar el interior del ser humano, o también: Mi Espíritu ahora se vierte en el recipiente abierto y os reparte dones verdaderamente deliciosos .... Mi Espíritu os introducirá en la verdad, en el reconocimiento de vuestro ser, de vuestra tarea terrenal y de vuestro objetivo .... Y llegaréis a saber lo que nunca podréis lograr con la mente sola ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Cómo debe ser una oración correcta?

B.D. 7274 from 4 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Podréis lograr todo de, si Me lo pedís de manera correcta. No debéis exigir, sino acercaros a Mí con toda humildad de vuestro corazón para que os ayude en los problemas terrenales y espirituales. Y debéis creer que os ayudo porque os amo. Por eso exijo una oración correcta en espíritu y en la verdad, para luego poder apoyaros también según vuestra fe. Sea lo que sea, todo es posible para Mí, incluso si vosotros los humanos ya no lo consideráis posible, pero Mi poder es ilimitado, y Mi sabiduría lo prevé todo y, por lo tanto, siempre puede obrar para el bien de vuestra alma. Y Mi amor también lo hará, porque al fin y al cabo sois mis hijos, a los que niego nada que les sierva.

Una oración correcta es que llega a Mi oído, porque os esforzáis por dejarme estar presente en vosotros .... cuando sois conscientes de vuestra propia debilidad y Me pedís fuerza y ayuda .... una oración como tal no deja de sonar en Mis oídos porque está dirigida a Mí en la más profunda humildad .... Pero quien exige, no reza bien .... y muchas oraciones son una exigencia que la boca pronuncia, porque el hombre se imagina, que solo se necesita el discurso del que reza para entrar en la bendición de una oración .... No son las palabras, sino el sentimiento del corazón lo que le da a la oración la profundidad y el espíritu.

Siempre es sólo la relación íntima Conmigo en que entra la persona que reza correctamente. Y a él quiero escuchar .... Por eso solo bastan unas pocas palabras para que toquen Mi oído y sean escuchados por Mí. Pero las oraciones largas y formales son una abominación para Mí, porque el hombre no se apega a sus palabras con sus pensamientos, solo los labios hablan, y las oraciones no Me alcanzan, se hablan en vano, y solo sirven para reprimir aún más la creencia de los hombres, porque como no puedo cumplir tales oraciones, la fe en un Dios poderoso, sabio y amoroso también será minada; se perderá cada vez más, porque solo exijo en vinculo íntimo, que el corazón tiene que establecer, y lo cual entonces también garantiza Mi presencia en las personas, y ahora Me revelo como el Padre de Mi hijo al cumplir su pedido ....

Aprended a orar correctamente .... porque lo que hasta ahora habéis llamado “orar” no es una oración correcta en espíritu y en la verdad. Creedme, que prefiero un suspiro corto como horas de oraciones, que aún pueden realizarse por encargo y que no surgen del corazón del hombre mismo .... Pero unas pocas palabras son suficientes si el corazón está involucrado en lo que habla la boca o lo que conmueve mentalmente a una persona. Entonces no cerraré la oreja, ayudaré y concederé todo lo que pida el niño que suplica a su Padre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El reparto convincente de la verdad .... doctrina auténtica ....

B.D. 7275 from 5 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Debéis proponer la verdad, aquellos que han entrado en la verdad .... Y que os estáis moviendo en la verdad se os garantiza el recibo de Mi palabra, que sale de Mi mismo que Yo soy la verdad eterna. Podéis estar seguros de que se os ofrece la verdad y por esto podéis transmitir de la misma manera esa verdad Mia, podeis dárselos sin preocupaciones a los semejantes y defenderla con convicción, que solo estáis difundiendo la pura verdad. No os faltará de convicción interna mientras os toméis en serio con vuestra tarea para Mi y Mi reino, porque estáis recibiendo con Mi palabra a la vez el juicio mental, con la verdad de os abre a la vez la capacidad del reconocimiento de la verdad y podéis defender vivamente a esa palabra, porque sabéis que Yo mismo os he enseñado, Aquel que solo es capaz de ofrecer a la verdad. Hace falta que se difunde la verdad, porque ella sola regala la luz y porque el mundo está hundido en la oscuridad, es decir los hombres fueron captados por el error y la mentira y ellos mismos no pueden soltar esa oscuridad si no se les ilumina el camino .... y solo es posible por la luz de la verdad. Durante la época final la oscuridad espiritual se tensa cada vez más, los hombres son ciegos de mente, no reconocen a nada y no saben de las coherencias, no saben tampoco de Aquel que les puede transmitir la luz, Aquel que les quiere llevar a la luz eterna, al más claro reconocimiento de la verdad que sale de Mi. Y por esto hay que llevarles a Mi palabra a través de vosotros, los que la habéis recibido directamente de Mi. Debeis abriros una y otra vez para recibir a Mi palabra, debéis difundirlo como recibido, que no pone en peligro ningún cambio y que se refleja la verdad pura, como pasa muchas veces por parte de los hombres. Debéis enseñar y ser enseñados, porque solo aquel que tenga una buena base de enseñanza, lo transmite de buena forma dando bendición. Y por esto no debéis trabajar con conocimiento que os fue dado externamente, sino prestar atención solo a Mi enseñanza y difundir a Mis palabras a los semejantes que lo desean. No lo suficientemente a menudo podéis revelarme a que pueda revelar a Mi espíritu en vosotros .... no lo suficientemente a menudo Mi palabra, Mi gracia se os puede ser ofrecida, porque la luz en vosotros debe aumentar, debe lucir cada vez más intensa, y solo es posible, si vuestro corazón deja entrar otra vez luz cada vez más brillante, si la llama brilla cada vez con más fuego y finalmente puede llenar al corazón por completo .... Entonces se os hace fácil difundir la palabra y defenderla, entonces el hombre habla con toda la convicción lo que le fue transmitido por Mi mismo. Y como representante vivo de Mi palabra, aunque a través de la boca de Mi servidor que habla con ellos. Solo la luz de la verdad puede hacer feliz a los hombres, mientras cada conocimiento que no contiene a la verdad pura, se queda sin entender y tampoco trae luz. Pero la humanidad sufre en la oscuridad, el alma no puede madurar sin la verdad, no puede encontrar el camino correcto si todo en su alrededor está a oscuras, tampoco puede reconocer a la cruz de Jesucristo y que solo puede ser visto por aquel que anda en la verdad, mientras para lo demás se queda en una señal vacía sin sentido y propósito, porque no conocen el sentido y propósito de la cruz. Primero la verdad puede dar aclaración, primero la verdad tiene que iluminar al sacrificio indecible, que el redentor divino ha regalado a la humanidad. Y solo por este hecho hay que difundir la verdad, porque la cruz de Cristo no puede ser sobresaltado por aquel (no debe ser sobresaltado por aquel) que quiere convertirse en un bendito. Pero el hombre no encontrará el camino hacia la cruz que no conoce de su significado profundo y al que no se dió nunca una luz auténtica a través del hombre Jesús, que en Aquel, Yo personalmente, Me sacrifiqué en la cruz por todos los hombres. Yo mismo obviamente me pongo en contacto con los hombres, os hablo para haceros posible de recibir a la verdad y la claridad sobre aquel sacrificio en la cruz, para iluminaros el camino donde podéis llegar a la altura, a la bendición, si andáis según Mi palabra por este camino, que lleva fuera de la oscuridad a la luz del día, pero que debe es pasado si el hombre acepta a la verdad que es ofrecida por Mi de manera extraordinaria. Y aquella verdad debéis transmitir, Mis discípulos de la época final, cumplir con una tarea que es igual que la tarea de Mis primeros discípulos, a los cuales “enviaba por todo mundo” .... Enviad a todos los hombres de nuevo la verdad pura y sabed que que únicamente aquella es la luz que lleva fuera de la oscuridad y que hace feliz eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

Sonido de la Palabra divina en el infinito .... Participación de los seres ....

B.D. 7276 from 7 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Mi Palabra suena lejos en el infinito, y todos los seres que quieren escucharme pueden oírla. Así que Me dirijo a los seres conscientes de sí mismo, a la gente de la tierra, a los seres de todas las estrellas y también a todas las almas en el reino del otro lado, que aún no han encontrado un lugar permanente para su mayor desarrollo, que todavía están indecisos y deambulando en el crepúsculo .... A todos les suena Mi Palabra, que les debe hacer buscar cada vez más el contacto Conmigo, a Quien deben aprender a reconocer y amar a través del discurso paterno, que les suena continuamente. Y cuánto más fluye la luz hacia los seres, más la desean y más atentos escuchan cuando les suena Mi Palabra.

Pero la gente en la tierra está poco abierta a ello, porque aún no se ha espiritualizado, porque todavía están en una esfera donde Mi oponente tiene más influencia y tienden a escuchar su lenguaje, porque es el mundo a través del cual él apela a la gente y también gana por sí mismo. En el reino del otros lado, sin embargo, Mi Palabra es más respetada, porque el alma, que una vez sintió el efecto fortalecedor de la Palabra, la exige constantemente, aunque también esa influencia sólo es alta (grande) según su grado de madurez y al principio solo puede tocar el ser muy mínimamente.

Pero este grado de madurez aumenta irrevocablemente por la transmisión de Mi Palabra, y el anhelo del alma por Mi discurso crece cada vez más, que lo siente como rayos de luz en los que siente un bienestar del que ya no quiere prescindir. Pero ya hay seres más desarrollados receptores de Mi Palabra resonando en el infinito .... Son seres de luz que también reciben Mi Palabra, que la perciben como una fuente de fuerza y la reciben siempre para volverla a transmitir a las esferas oscuras donde saben de seres desafortunados que aún carecen por completo de la luz.

Darles luz a aquellos es ahora el empeño y la actividad de los seres de luz, así como de los habitantes de mundos altamente desarrollados a quienes se les confía el cuidado de estos seres. Porque Mi Palabra tiene que sonar en todas partes y donde no se puede recibir directamente de Mí, allí tienen que ser activos los mediadores, que transmiten Mi Palabra. En la tierra esta es la tarea de aquellos que se han ofrecido voluntariamente a servirme, que ellos mismos se ha puesto en un estado de madurez para que puedan ser hablados directamente de Mí, y quienes también están dispuestos a transmitir lo que han recibido, porque en la tierra reina una gran oscuridad que debe ser expulsado urgentemente por la luz, pero solo puede ser expulsado por la luz de los cielos.

También tengo que dirigirme directamente a los hombres, si debe haber luz entre la humanidad; tengo que enviar un don inusual de gracia a aquellos que solo tienen la voluntad de servirme, incluso si su propio estado de madurez deja algo que desear, pero la voluntad de servirme como mediador también les anima a vivir según Mi voluntad y hacerse aptos para ser un recipiente en el que Yo Mismo pueda fluir. E innumerables seres espirituales toman parte en tales transmisiones de Mi Palabra a una persona. Porque dondequiera que suene Mi Palabra, esto siempre se hace evidente en el mundo espiritual por destellos de chispas o rayos de luz que atraen a innumerables seres espirituales; y la participación activa ahora tiene lugar cuando hablo a la gente, a las almas que buscan y a todos los seres que se abren para escuchar Mi Palabra.

Por eso tales transmisiones de Mi Palabra desde lo alto son particularmente bendecidas cuando todos los seres que necesitan ayuda son llamados por el hombre mismo .... Porque las almas escuchan este llamado y no dudan en seguirlo .... Y las almas también vienen de las profundidades, porque Mi Palabra también allí hará efecto como una chispa de luz e incitará a seguir donde suene para que traiga luz a todas las almas en la tierra como en el más allá y ahuyente las tinieblas en las que se encontraron anteriormente. Los hombres siempre son libres de decidir si quieren escucharme y cuándo .... Yo siempre hablo, y no les impongo ninguna restricción, pero sólo podéis escucharme, si vosotros mismos lo queréis, si vosotros os abrís a Mí y a Mi discurso, y es posible por vuestra voluntad que Yo pueda hablaros.

Pero también debéis saber que no estáis solos al escuchar Mi voz, sino que innumerables seres están asistiendo a las enseñanzas .... y eso debe animaros a buscar más frecuentemente el contacto Conmigo para provocarme a dirigirme a vosotros, para transmitiros Mi Palabra. Vosotros hombres, que queréis servirme, debéis pensar en todas las almas hambrientas aún más que en vosotros mismos, porque es grande el número, a las que al mismo tiempo dais ayuda espiritual y alimento, cuando vosotros mismos acampáis junto a la fuente que Mi amor os ha abierto .... cuando vosotros mismos os preparáis para recibir lo que os trae luz y os ayuda a alcanzar la cima ....

Acordaos que Mi Palabra resuena hasta el infinito y por eso ayudad a todos aquellos a la luz que la desean, porque sólo la luz será capaz de transformar la desdicha en alegría .... sólo la luz de lo alto romperá las tinieblas y ayudará a todas las almas en la tierra y en el más allá a alcanzar la felicidad ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El plan de Salvación de Dios se basa en el libre albedrío del hombre ....

B.D. 7277 from 8 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Mi plan de Salvación desde la eternidad se basa en la obra de repatriación de lo espiritual caído, y según este plan de Salvación todo sucederá en espacios de tiempo de eternidades para los cuales vosotros los humanos carecéis de todo concepto. Y Mi plan de Salvación está elaborado de nuevo en amor y sabiduría, y Mi poder lo lleva a cabo, por lo que un día alcanzaré Mi objetivo .... que todo lo espiritual caído comienza un día su camino de regreso a Mí a la casa del Padre. Pero Mi voluntad por sí sola no determina la realización de Mi plan, sino que el libre albedrío de los seres, que una vez fueron creados en toda perfección y se apartaron de Mí a pesar de su perfección, es decisivo, qué periodo de tiempo requiere exactamente ese regreso a Mí, y cada ser individual en consecuencia determina por sí mismo la duración de su curso de desarrollo, su regreso a Mí.

Por lo que Mi plan de Salvación también se basa enteramente en el libre albedrío del ser individual .... un hecho que es incomprensible para vosotros humanos, pero que consideraba necesario desde la eternidad, si de verdad si quiero tener a Mi alrededor algún día hijos libres que se dediquen completamente a Mí. que es el propósito y el objetivo de Mi plan de Salvación desde la eternidad .... He sabido desde la eternidad acerca de la voluntad de cada ser tanto como un ser primigenio y más tarde como ser humano, donde el espíritu primigenio tiene que probarse a sí mismo y puede decidir de nuevo por su propia voluntad adónde quiere ir .... Yo sabía acerca de vuestra dirección de voluntad, y en consecuencia también podía elaborar ahora Mi plan de Salvación, que incluye todos vuestros pensamientos y expresiones de voluntad y construido en consecuencia.

Y verdaderamente, fue diseñado de tal manera que cada ser pueda completar fácilmente su proceso de desarrollo, porque siempre estoy a su lado para ayudarlo cuando existe el riesgo de tomar una decisión equivocada. Siempre se enfrenta a una decisión, pero no se ve obligado a tomar la decisión correcta, sin embargo, pero todo se acerca fatídicamente al ser humano de tal manera que la decisión correcta está siempre más cerca, que siempre está interiormente impulsado a ir por el camino correcto, pero este impulso nunca debe ser percibido como una compulsión.

Mi amor es para cada ser individual, y lo que pueda hacer para acortar su curso de desarrollo hasta el último regreso a Mí, eso también sucede de Mi parte. Y así, el ser humano nunca podrá decir que se vio obligado a tomar una decisión contraria debido a su situación en la vida .... Mi sabiduría está verdaderamente más allá de cualquier duda, y así vi todas las oportunidades que servían al hombre a tomar una decisión correcta y construí sobre ello Mi plan de Salvación.

Por cierto sé también desde la eternidad cómo está dirigida la voluntad del individuo, pero como ser humano no quiero saberlo durante el tiempo en la vida terrenal, y así el ser humano todavía puede tomar una decisión libre, porque precisamente por su voluntad equivocada, dejo que la vida pase fatídicamente de tal manera que él tiene todas las oportunidades de cambiar su voluntad, y en esto lo apoyo ansiosamente de Mi parte .... porque “ gran gozo reina en Mi reino por un pecador que se arrepiente ....”, lo que significa un cambio completo de voluntad, que es el resultado de Mi amor y sabiduría, que está bien previsto en Mi plan de Salvación, pero no determina ese plan de Salvación como fijo.

Vosotros sois completamente libres en vuestra vida terrenal, y aunque Yo lo sé .... de ninguna manera estáis atados porque en un principio eráis seres libres, y esta libertad no se os quitará, en cuanto caminéis de nuevo por la tierra como seres conscientes de Si mismos o también hayáis entrado en el reino del otro lado .... No se os forzará de ninguna manera, y qué sois o cómo sois os lo habéis creado vosotros mismos. Pero Mi plan de Salvación también prevé un regreso seguro y definitivo a la casa del Padre .... Entonces, lo que aún no es , todavía puede suceder .... puede tomar poco tiempo, pero también puede tomar mucho tiempo, y esto está previsto en Mi plan de Salvación, teniendo siempre en cuenta vuestra voluntad, que es libre y no tolera ninguna compulsión.

Pero que alcanzaréis vuestro objetivo un día es cierto, y es tan cierto que para Mi mil años son como un día, ya que para Mí no existe una ley del tiempo .... Pero vosotros mismos estáis aún sujetos a esta ley, estáis sujetos a la ley del tiempo por vuestra condición imperfecta, y eso es sumamente doloroso para vosotros, porque vuestra condición lejos de Mí es una condición de tormento, que vosotros mismos propongáis inconmensurablemente si no os unís Conmigo .... si aún no habéis completado vuestro regreso a la casa del Padre. Y Yo quisiera protegeros de este largo estado de tormento, por lo que os amonesto una y otra vez a que uséis vuestra voluntad, es decir, que os sometáis a la Mía, lo que se os presenta una y otra vez.

La entrega de Mi Palabra y por lo tanto el conocimiento de Mi voluntad es parte de Mi plan de Salvación, el cual por lo tanto se lleva a cabo en amor, sabiduría y poder .... pero que siempre os deja la libertad de ajustaros a ello según vuestra propia voluntad. Es por eso que la duración de tiempo que necesitáis para regresar es muy diferente, pero que ya puede haber terminado para vosotros con el final de esta vida terrenal y finalmente haberos traído libertad, luz y fuerza, si vosotros mismos os esforzáis por esto y anheláis con todas vuestras fuerzas que Yo os ayudo con esto .... porque este esfuerzo ya es una voluntad debidamente guiada, que os permite lograr el objetivo con seguridad .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Penurias y apuros del Hombre Jesús

B.D. 7278 from 9 de febrero 1959, taken from Book No. 77

También a Mí el paso por la Tierra como Hombre a veces me ha resultado pesado porque Yo estaba sometido a las mismas leyes como vosotros los seres humanos; pues Yo tenía que luchar contra las mismas debilidades y tentaciones, y no me resultaba siempre fácil el enfrentarme a ellas... a pesar de que mi Corazón estaba colmado de Amor - por lo que también me penetraba la Fuerza divina cuando Yo precisaba de ella. Pero también penas anímicas formaban parte de mi camino por la Tierra, pues si no las hubiera experimentado como vosotros, entonces tampoco habría sido hombre igual que vosotros... Mi Alma tenía que pasar por el proceso de la espiritualización en la Tierra, que llevaba a la Unión total con el Padre... a la Unión perfecta con Él...

Mi Alma, por supuesto, vino de lo Alto; pero se había vestido con carne de la Tierra - con todas sustancias inmaduras de las que en el fondo consiste toda envoltura material... y todas estas sustancias tenían que espiritualizarse, porque con sus seducciones y tentaciones el cuerpo ejercía una influencia enorme sobre el Alma, la que no las podía evadir sino que tenía que resistirles - lo mismo que también toca a las almas de los hombres que quieren ir el camino de la imitación de Jesús para liberarse de pecado y muerte...

Pero hubo luchas pesadas que Yo tenía que resistir... y frecuentemente mi paso por la Tierra pesaba sobre mí de manera que quería hacerme dudar que jamás podría realizarlo hasta el final; pero la Fuerza necesaria siempre la saqué del Amor... Tras mi Amor y su efecto Yo veía el Camino pesado que Yo tenía que ir... pues Yo veía venir la Pasión en la cruz, a título de previsión... y también veía el estado mental de los hombres que me clavaron en la cruz...

Y aun así tuve que continuar mi Camino hasta el fin. Cada vez de nuevo tenía que hacerme dueño de mi miedo y mis debilidades, y aferrarme al Padre para que me fortaleciera en toda desgracia del cuerpo y del alma. Porque igual que vosotros, Yo era sensible para estas tribulaciones - y mucho más aún, porque para Mí la Vida en medio de la humanidad pecadora ya era un tormento... dado que Yo en toda Pureza me hallaba entre aquellos para los que quería morir.

Cuanto más mi cuerpo maduraba... cuanto más íntima estaba la Unión que mi Alma logró con el Padre que estaba en Mí, tanto más clara también me quedó mi Misión, la que bien empecé como Hombre, pero la que terminé como Dios... y con la que pude cumplir porque la Fuerza en Mí aumentó continuamente en la medida en que mi Amor a la desgraciada humanidad aumentaba y cuanto más se me estaba acercando el final.

Y el Amor fue la Fuerza que facilitó que Yo pudiera realizar la Obra de Redención; el Amor era el Padre en Mí, con cuya Voluntad Yo quería cumplir - para ayudar a mis hermanos caídos. Yo continué mi Camino conscientemente; aunque al principio sólo fueron presentimientos y de vez en cuando visiones y pensamientos lúcidos. Pero cuanto más se realizó la espiritualización en Mí, con tanta más claridad Yo veía el Plan de Redención delante de Mí, por el que Yo del Reino de Luz había descendido a la Tierra.

Pero mientras todavía había algo material que se apegaba a mi cuerpo, Yo también tenía que soportar sufrimientos y tormentos terrenales... además, los conflictos íntimos por no sentirme a la altura de mi Tarea. Porque Yo sabía qué significaba eso si Yo fallara en la lucha contra aquel que era el enemigo de todos vosotros y seguirá siéndolo aún durante eternidades.

Sin embargo, Yo he logrado la Victoria sobre él... Me he comprometido con la lucha con dolores y sufrimientos indecibles, y cobré cada vez más Fuerza porque también mi Amor a vosotros aumentó cada vez más - a los que tenéis que sufrir hasta que estéis liberados de él y de su poder. Mi Fuerza aumentó en la medida en que mi Amor aumentó...

Sabed pues que vosotros, los seres humanos, sólo del amor podéis sacar la fuerza necesaria para vuestra tarea terrenal, porque mi adversario siempre procurará a debilitaros, incitándoos a la falta de amor, porque procurará de todas maneras posibles a impediros que realizaseis obras de amor... para manteneros débiles...

Pero entonces acordaos de Mí y que también Yo he luchado contra él... porque él quería debilitarme también a Mí, atemorizándome e insinuándome dudas en que Yo podría reunir fuerzas suficientes para mi Misión.

Entonces sólo hace falta que os dirijáis a Mí, que os ayude, que os fortifique contra el enemigo de vuestra alma, y que os dé fuerza para cualquier lucha en esta vida, sea terrenal o espiritual... Y no vais a pedir en vano porque a aquel que me llama en su desgracia, seguro que le atenderé...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Dios es un “Dios de amor”, no un Dios de la ira ....

B.D. 7279 from 10 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Mi amor y Mi misericordia no permite que un ser se encuentre en la muerte eterna, que tiene que sufrir torturas eternas del infierno y que no se salva nunca .... No existe una perdición eterna, y también Mi primer ser creado .... ahora Mi adversario .... será aceptado por Mi un día y podrá entrar en una bendición mayor, si el tiempo ha llegado. Porque soy un Dios de amor, y no un Dios de la ira que maldice todo lo que se le ha resistido. Pero un Dios del amor no castiga, sino busca apoyar al caído, Él busca alzar desde la profundidad hacia lo alto para que lo perdido encuentre su camino de vuelta hacia Él, porque Él da cobertizo cariñoso en cualquier momento, porque soy un Dios del amor. Así el estado de separación con los seres Míos no va a durar eternamente, se termina un día, y la conexión muy intensa va a unir cada ser conmigo de nuevo, como fue al principio del todo. Pero los plazos de separación pueden ser inmensos. El ser puede encontrarse para eternidades en una distancia conmigo y por esto encontrarse en un estado infeliz, y determina por sí mismo el tiempo de duración por su abandono Mio. Por esto crea por sí mismo el infierno, porque no soy Yo que le maldigo por su culpa del pecado, sino es el ser mismo por su distancia hacia Mi, el ser “mismo” busca la distancia y tiene que buscar el “mismo” igualmente el acercamiento, porque fue creado por Mi originalmente como un ser “libre” lo cual maltrataba a su libertad. Asi un dia tiene que volver al estado de libertad y tiene que realizar entonces la vuelta hacia Mi. Un estado que se ha creado el ser mismo tiene que ser terminado por sí mismo, si quiere volver a ser una criatura feliz y no solo una marioneta que “Mi” voluntad le pone en su sitio que él mismo no desea cumplir. El ser se mantiene tanto tiempo en el estado de la muerte mientras se encuentra en la distancia hacia Mi, y Mi voluntad es y será devolver al ser la vida que ha perdido por su culpa .... Por esto no se puede hablar de una condenación de Mi parte o presentarme como un juez injusto sin corazón que condena una culpa con castigos terribles .... estar separado de Mí “eternamente” .... Mi ser es amor, y encima el ser pecador tiene Mi amor todavía, porque Mi naturaleza primaria no conoce otra cosa que el amor .... Y amor busca dar felicidad a otros, pero nunca intenta castigar o alejar, porque sois Mis hijos, los cuales creaba de Mi amor y los cuales van a estar siempre seguros de Mi amor, también si se encuentran muy alejados de Mi. Y si se encuentran en el infierno, si se reúnen con otros con verdadero interés satánico, Mi amor intenta salvarles y soltarles de Mi adversario, del cual están adjuntos. Yo intento de todo para ganarlos de nuevo y arrancarlos de su señor. Pero no puedo forzarlos, sino se necesita su voluntad propia .... y es lo que extiende a eternidades la duración de su separación conmigo a menudo y por esto los hombres pensáis creíble entonces en una “condenación eterna”, si os han enseñado así. Deberíais pensar en Mi amor que no termina, y un padre que ama a Su hijo no lo abandona para siempre a Su enemigo y adversario .... Un padre que ama seguirá a Su hijo donde sea, y le enseñara un camino que puede dar la vuelta, a la casa paterna. Pero la justicia establece también que el hijo tiene que pasar por sí mismo por este camino, porque se alejó justamente por este camino del padre hace mucho .... La justicia pide que el hijo reconozca su equivocación y pide al padre perdón arrepentido para que le ayude en poder pasar el siguiente camino pesado .... Y seguramente no voy a detenerme en ayudar a este hijo, voy a aproximarme a él y haré todo para ayudarle en su camino de vuelta, pero le dejo igualmente su voluntad libre para buscar la cercanía al padre, como Yo busco la cercanía a Mi hijo y no me niego en hacerlo. Porque Mi amor dura para siempre, porque no quiero estar separado de Mi hijo eternidades. Pero tiene que regalarme su amor, y entonces va a ser despertado de la muerte a la vida, va a vivir para siempre en Mi reino y será feliz ....

amén

Traducido por Bea Gato

Las condiciones para estipular la filiación divina ....

B.D. 7280 from 11 de febrero 1959, taken from Book No. 77

A cada uno está permitido el camino sobre la tierra, a cada uno que quiere llegar a obtener la filiación divina, pero no todos lo lograrán, más bien son muy pocos cuyo camino se pasa con éxito para poder irse como hijos auténticos, que el padre puede recibir en Su reino. Porque tienen que cumplirse condiciones, que los hombres podrían cumplir, pero que les costaría demasiada autoconquista, para ser aceptado por todos los hombres. Las condiciones para la obtención de la filiación divina es una vida en caridad que necesita un grado alto, y muy poca gente es capaz de una vida amorosa. Pero no hay nada extraño y Dios no pide una cosa imposible de cumplir por el hombre .... Pero la filiación divina asegura al ser una existencia increíblemente feliz en la proximidad inmediata .... Lo que eso significa no se os puede explicar suficientemente, pero es un destino que promete al ser la felicidad mejor imposible, que una “criatura” divina se convierta en Su “hijo” .... Dios llegó a Su meta, que Él había planificado durante la creación de un número incontable de seres espirituales y que Le proporciona igualmente una felicidad interminable. Pero llegar a esa meta significa tener como base la voluntad libre de cada ser, y por eso hay poca gente en la tierra que intentan obtener seriamente esa meta y se abren al amor por completo durante su estancia en la tierra. Y lo podría lograr cada hombre, porque vivir con amor no es difícil, si el hombre tuviese la voluntad. Pero se tiene que ejercer el amor por sí mismo, no por cálculo, porque lo último no sería amor. Se tiene que encender el amor por dentro y lucir cada vez con más esplendor causado por el amor, entonces el fuego del amor salta a todos a su alrededor .... o también: Quien está empujado por una vez por dentro para trabajar en caridad, cede cada vez más en la unión con el amor eterno, porque cada obra de amor es una unión con el amor eterno y le llena siempre con más fuerza que puede usar otra vez para más caridad. Pero el hombre está ocupado demasiado por un amor propio, y mientras no la vence, es decir, superar a sí mismo, solo quedan intentos, pero nunca el anhelo primordial de cumplir los mandamientos del amor. Pero solamente el principio costará superación, porque a un hombre que ama pronto no puede afectar nada lo que podría darse a sí mismo .... Encuentra mucha más alegría en lo que puede dar al semejante que en el cumplimiento de deseos y codicias propias. Y ese grado hay que lograr para poder obtener consecutivo la filiación divina que pide solamente amor puro y altruista, que antaño le daba felicidad eterna, como selo da el padre al hijo que ama sobre todo. Deberias convertiros todos en hijos de Dios, pero la expectativa de una herencia del padre tienen únicamente Sus hijos, que ya en tierra vuelven a los brazos del padre, que reciben inmediato a la fuerza de su amor y que puede ser inundados de luz por Él que proporciona una felicidad interminable. Solo el camino sobre esta tierra puede traer la filiación de Dios para los espíritus del origen caídos, y también a los otros almas espera igualmente una felicidad en el reino espiritual si se convirtieron en seres luminosos en la tierra o en el más allá, pero el grado de la luz de todos los seres es diferente, y el grado más alto que se puede lograr en el mundo, es el grado de la filiacioń divina, la cual deberíais intentar lograr y que podríais lograr con buena voluntad y unión íntima con Dios y creador, Él que quiere ser vuestro padre .... Porque esa unión íntima os traerá fuerza y superación, y si habéis llegado a ser altruistas por completo, entonces vais a intentar hacer felices a otros y no a vosotros, sino pensar únicamente en los semejantes. Y entonces el grado del amor aumentará y la expectativa de la cercanía a Dios os estará asegurada y que es garantía para estar muy cerca del padre .... Porque el padre pide por Sus hijos a los que quiere preparar una vida eterna con una felicidad interminable ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Los ayudantes espirituales respetan el libre albedrío ....

B.D. 7281 from 12 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Cada alma debe ser salvada, y a cada alma se le unen amigos espirituales para llevarla a la madurez con su apoyo durante su vida en la tierra. Cada alma tiene apoyo mientras lo desee, pero no puede ser influenciada contra su voluntad para subordinarse a los amigos espirituales con el fin de alcanzar la perfección con seguridad. Debe declarar su voluntad para dejarse guiar por esos amigos y de aceptar amonestaciones y advertencias para su salvación. Si no lo hace, entonces los asistentes espirituales también estarán sin poder frente a ella; tendrán que retirarse porque el libre albedrío de una persona no debe ser vulnerado.

Pero hace bien en escuchar la voz de sus amigos espirituales, y lo hace cuando se le advierte mentalmente sobre esto o aquello o cuando se ve impulsado mentalmente a hacer o no hacer o aquello y ahora cede a estos impulsos o defensas interiores, siempre con la voluntad de pensar o actuar correctamente. Esta voluntad es decisiva para que los seres puedan intervenir, porque su trabajo sólo consiste en la influencia mental, que sólo tiene éxito si la voluntad es buena.

Si la voluntad es voluble, de modo que el alma misma no tiene clara como decidir, entonces otros seres espirituales también intentarán involucrarse, y entonces la persona será acosada por pensamientos diversos y opuestos, porque tanto sus amigos espirituales como los oponentes quieren ganar la voluntad y hacen todo lo posible para lograr el éxito. El hombre nunca está abandonado a su suerte; siempre tiene a su lado ayudantes leales, a quienes sólo necesita darles permiso para que lo ayuden.

Entonces también podrá confiar en que será bien guiado y aconsejado y que también tendrá la fuerza para vivir según la voluntad de Dios en la tierra. Como sus guardianes no lo abandonarán, lo influirán constantemente en el buen sentido y, si es posible, también alejarán a las fuerzas contrarias, porque tienen derecho a hacerlo a través del llamado consciente de la gente. Esta certeza de tener ayudantes leales a vuestro lado debería haceros confiar en que vuestro camino por la tierra será un éxito, porque estos ayudantes son capaces de mucho, y una vez que se les permite asumir el papel de cuidar de vosotros, no os dejarán en apoyaros con consejos y acciones para ayudar a vuestra alma a madurar.

Pero esto sólo será posible si vuestra voluntad es buena, esto significa tanto, que se vuelve libremente hacia Dios. Entonces los ayudantes espirituales tienen todo el derecho a ejercer su influencia sobre vosotros, porque Dios mismo les ha confiado este oficio de cuidado y lo desempeñan con alegría y felicidad en Su voluntad. Entonces también es fácilmente posible alcanzar la perfección en la tierra, porque los esfuerzos de los amigos espirituales sólo apuntan a animar a las personas a trabajar en el amor y a subordinarse en todo a la voluntad divina, porque entonces el regreso a Dios está garantizado, si el hombre sirve en amor .... lo que sola es la voluntad de Dios ....

Y, por lo tanto, los pensamientos serán constantemente dirigidos de tal manera que la persona pueda llamarse “cristiano” en el verdadero sentido de la palabra .... porque vivirá en el amor y, por lo tanto, conocerá y reconocerá a Jesucristo y Su obra de Redención y así también ser redimido del pecado y de la muerte .... tomará el camino hacia el Padre porque ya no hay resistencia en él, porque el hijo anhela volver a casa de su Padre, porque quiere volver a casa de Aquel, de Quien una vez tomó su salida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Ningún ojo humano la ha visto jamás ....”

B.D. 7282 from 14 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Ningún ojo humano lo ha visto jamás, ni ningún oído humano ha escuchado lo que he preparado para aquellos que me quieren .... Pero es seguro que tengo preparado maravillosidades, solo que durante la vida terrestre no podéis echar un vistazo a Mi reino de las maravillas, porque no estuvierais capaces de vivir más, porque no podríais cumplir con vuestras tareas terrestres con voluntad libre. Pero en Mi promesa debéis pensar siempre y saber que os quiero y os quiero hacer muy felices. Debéis saber que vuestro pensar siempre estará limitado y que no os podéis imaginar el verdadero reino celestial, porque nada en el mundo aguanta la comparación con las maravillas que os esperan en cuanto vais a dejar la tierra envuelto en la funda de la luz para entrar a la patria verdadera, con que la tierra no puede compararse aunque os imaginariais todo exageradamente. Hay figuras con la major belleza, son creaciones espirituales que os van a llenar con mucha felicidad .... son cosas que nunca habéis visto antes y que se presentan solo ante el ojo interno si habéis llegado al nivel de madurez para ver espiritualmente. Pero una cosa es segura, que vais a vivir a partir de ahora .... y que mirando atrás no vais a entender de haber amado una vez al mundo y de haber anhelado cosas terrestres, y vais a ser felices que el mundo no os ha capturado, porque nunca pudierais ver al reino de la maravillas. Si preveniais durante la vida terrestre algo de estas maravillas o mirarlo a veces por partes pequeñas, intentariais anhelar este reino con toda fuerza, pero siempre os frena el egoísmo, pero nunca el amor verdadero hacia Mi o al semejante, y la entrada no os pudiera asegurar a la perfección, pero que se tiene que lograr y es posible sin que el hombre se haga una imagen clara en que existe la felicidad futura .... Pero para los hombres Mi palabra debe ser suficiente, Mi promesa a daros maravillas inesperadas si vivís según Mi voluntad. Y aquella promesa no se puede aprobar para no forzar vuestra voluntad, porque únicamente la creencia le dará el permiso de existencia y para el creyente se cumplirá .... después de la entrada al reino del más allá. Y por eso es en vano de imaginarse lo que pudiera pasar con la estancia de almas en el reino espiritual, porque toda la imaginación tiene como base la tierra y sus bienes, pero que no se pueden tomar como referencia para aquel reino y porque falta cada entendimiento para cosas del reino de la luz. Entonces dejados tranquilizar con las palabras: “Lo que ningún ojo humano ha visto y ningún oído ha escuchado, Yo he preparado para aquellos que me aman...”. Nada que se pudiera investigar y maravillas indecibles os esperan, porque Mi amor quiere hacer feliz a Mis hijos y prepararles un destino con la major bendición .... Y aquel destino deberiais anhelar todos, pero cada vez os debe mover el amor hacia Mi y vuestros hermanos realizando un cambio de vida según Mi voluntad, nunca os debe mover el amor propio o el anhelo a las maravillas de este mundo, porque entonces nunca se compartirá este destino con vosotros, porque solo el amor puro y desinteresado os llevará a un grado major de madurez para que pudierais tomar posesión de Mi reino con toda su gracia .... a que vuestro ojo lo vea y vuestro oído lo escuche de lo que nunca habéis soñado antes, porque todas Mis promesas se cumpliran, porque Mi palabra es la verdad eterna ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Vestido de luz .... Trabajo celoso del alma y final inesperado ....

B.D. 7283 from 15 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Y esto es lo que se os dice una y otra vez, que no debéis retrasar el trabajo de vuestra alma porque no os queda mucho tiempo. Una y otra vez se os advierte que utilicéis cada día para la salvación de vuestra alma, porque ninguno de vosotros sabe el día y la hora de vuestra partida, y ninguno de vosotros todavía tiene mucho tiempo que esperar porque el final os llega por sorpresa para todos vosotros, pero muchos de vosotros no sabéis si todavía experimentaréis el fin, o si seréis llamados de antemano de la tierra.

No tomáis en serio estas palabras, lo que demuestra que no creéis en ellas .... Y, sin embargo, debéis esperar de que la vida de cada uno en la tierra sólo puede ser muy corta, como lo demuestran cada día los acontecimientos que os rodean. Un día os arrepentiréis amargamente de cada día que dejasteis sin aprovechar para crear una ventaja para vuestra alma para el reino espiritual, porque son días inútiles en que no hacéis ningún trabajo del alma, porque no hacéis ningún esfuerzo para hacer buenas obras, las únicas que os persiguen hasta la eternidad.

Es verdaderamente de la mayor urgencia que escribáis estas palabras en vuestras corazones, que debáis obrar mientras aún es de día, porque la noche caerá sobre vosotros irrevocablemente, donde ya no podréis obrar .... Y podríais realizar todavía tantas obras de amor, que verdaderamente podríais adquirir un grado de madurez para vuestras almas que os asegura vuestra entrada en la dicha más elevada. Podríais adquirir riquezas para vuestras almas con las que luego podríais trabajar en el reino espiritual .... podríais crearos verdaderamente un vestido de luz y entonces no tendríais que temer la entrada al reino del más allá; pero no lo hacéis porque no creéis que vuestra en la tierra tendrá un impacto después de vuestra muerte física.

Y es por eso que se os dice una y otra vez que no debéis tardar en ayudar a vuestra alma a adquirir un vestido de luz, que sólo podéis lograr en la tierra a través del trabajo diligente del alma, viviendo según la voluntad de Dios a través del cumplimiento de los mandamientos de amor, a través de una lucha y combate constante contra las debilidades y deseos que arrastran vuestra alma hacia abajo e impiden que se eleve a esferas superiores una vez que se libre de las ataduras del cuerpo.

Entonces ella también puede estar ligado todavía a la materia a través de su deseo por ella, y entonces no encontrará una estancia feliz en el más allá, sino que tendrá que sufrir durante mucho tiempo por el deseo de bienes materiales terrenales; no se podrá levantar de las esferas en las que vivió durante su vida en la tierra, y su condición será lamentable e infeliz. Y podríais evitar tales cosas, podríais elevaros a alturas brillantes después de vuestra muerte, si tomaríais en serio las amonestaciones y advertencias, si prestaríais más atención a vosotros mismos y quisierais hacer todo lo posible para deshaceros de los errores y debilidades y disolver las escorias de las cuales el alma está envuelto y permanecerá envuelto si vosotros, los humanos, carecéis de la firme voluntad de realizar el trabajo del alma.

Sólo hace falta vivir en el amor .... y todo lo demás se arreglará solo, porque tan pronto como el amor propio sea superado y se haya transformado en amor desinteresado al prójimo, todas las debilidades y deseos también desaparecerán y el alma se vuelve pura y clara porque los rayos del amor pueden atravesar y el alma ahora tiene asegurada un vestido de luz, de modo que realmente no necesita temer a la muerte, aunque se acerque a ella repentina e inesperadamente y su vida en la tierra se termina prematuramente. Porque tan pronto como un ser humano ha completado el trabajo en su alma, también ha reconocido el significado y el propósito de la vida en la tierra, y su alma ha alcanzado un grado de amor que ahora le permite entrar en el reino de la luz cuando haya llegado la hora de la partida de esta tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Petición por fortalecimiento de la voluntad ....

B.D. 7284 from 16 de febrero 1959, taken from Book No. 77

El adversario Mio no podrá impedir a nadie el camino hacia la cruz, porque justamente su voluntad ya pone límites al poder del contrayente. Entonces la voluntad es lo primero, y si esta voluntad se ha dirigido hacia la cruz, el adversario tiene que dar un paso atrás, y no puede impedir al hombre caminar por el camino hacia la cruz. Pero la voluntad es libre y en la voluntad el adversario no puede influir, igual que Yo no fuerzo la voluntad del hombre a tomar la dirección correcta. Pero a menudo vuestra voluntad está debilitada, está vacilando en su decisión, y entonces se queda bajo control del adversario. Entonces vuestro primer rezo debe pedir fortalecimiento de vuestra voluntad, el cual voy a cumplir, porque Yo he ganado en Jesucristo a la voluntad fortalecida por Mi muerte en la cruz. La declaración de la voluntad es exorbitantemente importante para el desarrollo de vuestro alma hacia arriba, y solamente por una petición silenciosa podéis aseguraros una voluntad fortalecida, y entonces podéis ir el camino hacia la cruz, vais a dirigiros conscientemente a Jesucristo para pedirle perdón de vuestros pecados y por la liberación del enemigo y contrayente .... Y vuestra redencioń estará asegurada, igual que Mi amor vale para todos que tuvieron su comienzo hace tiempo en Mi. Pero para poder darle a vuestra fe la dirección correcta teneis que saber del Salvador divino Jesucristo .... Y por esto hace falta que recibáis el mensaje alegre de vuestro Salvador y Expiador, que vais a ser introducidos en el conocimiento de Su obra de amor y misericordia y de la razón de Su muerte en la cruz para la humanidad entera. Pero también de mi parte Me preocupo de que todos los hombres reciban la información de lo que pasó por culpa de la humanidad pecadora .... La mirada de los hombres va a ser dirigida hacia la cruz para que todos puedan ir hacia la cruz, todos que no están salvados, los que todavía están metidos en el pecado y que no han encontrado perdón. Todos los hombres deben saber que solo tienen que ir el camino hacia la cruz para ser liberados de su culpa, para ser salvados de cualquier penuria del alma. Y el conocimiento sobre el Salvador divino y Su obra de misericordia va a fortalecer la voluntad en los hombres de ir hacia Él ellos mismos o por lo menos a mandar un rezo a Él para que fortalezca por favor a su voluntad, la cual repetitivamente recae en la debilidad sin la ayuda de Jesucristo .... Pero entonces el adversario se queda sin poder, ya no le puede frenar a ir hacia la cruz con mirada dirigida hacia allí, donde encontrará paz y redención, y allí se tiene que llevar también a su culpa, si quiere ser liberado de la cual y para soltarse completamente del poder de su adversario. Por esto todo depende de la voluntad del hombre, cómo piensa de la obra de redención de Jesucristo, y nadie puede decir que le fue impedido a ir él mismo el camino hacia la cruz .... No se le puede estorbar si él mismo lo quiere y girar su mirada hacia la cruz. Para esto al adversario le falta el poder, porque la voluntad del hombre es libre. Y la voluntad correctamente dirigida le traerá lo mejor posible: la salvación del pecado y la muerte .... Y por esto los hombres deben pedir, que vuestra voluntad sea bien dirigida y que Yo fortaleciera esta voluntad, y se va a cumplir verdaderamente este ruego .... Porque está espiritualmente dirigida y Me comprueba que estáis preparados a ser salvados, y que solamente necesitáis la protección y la fuerza contra el adversario .... Y vuestra voluntad va a ser apoyada, va a recibir el fortalecimiento a través de Jesucristo, Él que dió la vida por esto, para poder comprar a vosotros una voluntad más fuerte, para ayudar a liberaros de vuestro torturador ....

amén

Traducido por Bea Gato

Cada persona puede reconocer el amor infinito de Dios ....

B.D. 7285 from 17 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Sólo Mi amor infinito por vosotros debe volverse consciente para vosotros, y entonces también encenderéis la chispa del amor dentro de vosotros, que se convertirá en una llama y vuelve a Mi nuevamente. Y sólo quiero lograr eso, que se encienda el amor en vosotros que luego nos volverá a unir para siempre, así como una vez el desamor os separó de Mí. Y que os amo podría volveros claro una y otra vez si mirarais todo lo que os rodea y también toda vuestra vida en la tierra pensando en Mí, Que dirijo vuestro destino, Que creé todo lo que agrada a vuestros ojos y a vuestros sentidos .... siempre y cuando no sea el medio de Mi oponente encadenaros al mudo material terrenal.

Pero podéis ver Mi amor por vosotros en todas partes si simplemente miráis a vuestro alrededor con los ojos abiertos. Si Mi amor no os retuviera, entonces habría un caos inimaginable a vuestro alrededor, porque vuestra vida en la tierra ya carecería de todo orden, ya que Yo tengo que gobernar según la ley natural incluso con aquellos cuya voluntad está completamente alejada de Mí. Estos tendrían supremacía y destruirían todo lo que se supone que sirve a sus semejantes para el desarrollo ascendente. Pero Mi amor les ordena que se detengan y, según la ley natural, les impide cometer ataques que os causarían un daño extremo a todos vosotros.

Pero vosotros los humanos, muchas veces no reconocéis Mi gobierno y Mi obra, aunque sea abiertamente aparente, porque veis todo como completamente natural y dais por sentado las comodidades. Y, sin embargo, es amor que se dirige a vosotros, criaturas Mías, a quienes quiero convertir en hijos Míos y que, por tanto, debéis devolverme el amor para que Yo pueda unirme con vosotros, como lo fue en el principio. Mi amor por vosotros aún no ha disminuido y no cesará para siempre .... Pero no lo sentiréis mientras vosotros mismos estéis sin amor y no os abráis a la irradiación de Mi amor. Pero una vez que os dais cuenta de Mi gran amor por vosotros, entonces el hielo alrededor de vuestro corazón se derrite, y entonces Mi irradiación de amor ha tenido efecto ....

Comenzáis a responder a Mi amor, encendéis la llama de amor dentro de vosotros, y el fuego que ahora arde busca unirse con el fuego del amor de la eternidad. Vosotros, los humanos, sólo deberíais simplemente prestar atención a cuántas veces un destino misericordioso os ha protegido de penas y sufrimientos inusuales; deberíais prestar más atención a todo lo que es bello y os hace feliz en vuestra vida y recordar con gratitud a Aquel, Que os permite experimentarlo ....

Deberíais prestar más atención a cada incidente más pequeño en vuestra vida que revele la sabia guía de vuestro Padre celestial, y debéis saber que nada sucede sin Mi voluntad o Mi permiso, que constantemente pienso en vosotros y dejo que todo venga a vosotros por Mi amor, así como os sirve .... Debéis saber que sólo Mi amor siempre habla a través de todos los acontecimientos que os conciernen .... Y si ahora sois plenamente conscientes de Mi amor, entonces el ardiente sentimiento del amor por Mi se enciende, entonces querréis entrar en contacto Conmigo, entraréis en el circuito del amor y os dejaréis irradiar con el sentimiento feliz de descansar en el corazón del Padre y estar seguros en Su amor. Y entonces también puedo tener un efecto directo sobre vosotros, y Mi amor os dará aún más evidencia que sólo podréis experimentar en íntima conexión Conmigo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El derramamiento del Espíritu sólo es posible mediante la obra del amor ....

B.D. 7286 from 18 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Cada pensamiento espiritual es una expresión del espíritu dentro de vosotros, de lo contrario, todo vuestro pensamiento sólo estaría dirigido a lo terrenal. Pero la chispa espiritual en vosotros busca constantemente un vínculo con el Espíritu paterno, y siempre intentará influenciaros actuando sobre vosotros mentalmente. Pero su influencia sólo afectará al reino espiritual, por lo que también dirigirá vuestros pensamientos hacia este reino si no encuentra resistencia en vuestra voluntad. Como ésta también puede volverse completamente hacia el mundo, entonces rechazará todo pensamiento espiritual y el espíritu no podrá expresarse hacia el hombre.

Y se pueden trazar límites muy claros: cuanto más piensa un hombre en sí mismo, es decir, se preocupa por su propio bienestar, más pensamientos puramente terrenales le llenarán y el espíritu se verá impedido de obrar. Pero si el humano recuerda al prójimo que necesita su ayuda, entonces el espíritu penetra y ahora puede suministrarle pensamientos que fluyen desde el reino espiritual y también conducirlos de regreso al reino espiritual. Porque entonces el amor se ha despertado en la persona y también ha despertado el espíritu, que ahora siempre se expresa para bendecir el alma del hombre.

La chispa espiritual, que forma parte del Espíritu Paternal Eterno, es la chispa de amor que tiene que encenderse en el hombre para que sea efectiva. Esta chispa de amor permanece latente en cada persona, pero la persona misma es libre de encenderla y, por lo tanto, la persona misma debe despertar a la vida el espíritu dentro de sí .... debe practicar el amor y dejar que la chispa del amor destalle en una llama cada vez más brillante .... debe realizar obras de caridad, y en la misma medida también dará a su espíritu la oportunidad de derramarse. Y lo que el espíritu le dona ahora con tales derramamientos son riquezas espirituales, que vienen del reino espiritual y también siguen al hombre al reino espiritual cuando deja esta tierra ....

La llama del amor ilumina el interior del ser humano, y ahora llegara a ser sabio y verá, aprenderá a conocer lo que antes le era desconocido, obtendrá una imagen correcta del Creador y de Su creación, de su propia relación a este creador y de la tarea que le fue encomendada al hombre para su existencia terrenal. Pero tal conocimiento no será un conocimiento muerto, un conocimiento que sólo le ha sido proporcionado desde fuera pero que no difunde luz en él. Tal conocimiento estará verdaderamente vivo y le dará la luz más brillante que ahora ya no podrá perder para siempre, porque le fue impartida por el espíritu dentro de él.

Porque el espíritu es parte del Espíritu Paternal Eterna, y por eso conoce todos los secretos de la creación, conoce el plan eterno de Salvación, conoce el gobierno y la obra de Dios en Su reino .... Sabe de todo y puede, por lo tanto, dar también conocimiento de todo a la persona que le hace derramarse, quien, a través de una vida de amor, se pone en tal contacto con el espíritu dentro de sí mismo que ahora puede ser guiado y enseñado constantemente y sólo escucha siempre lo que el Espíritu de Dios le anuncia.

Pero este proceso nunca puede tener lugar en una persona que sólo se ama a sí misma y al mundo .... La chispa espiritual todavía está enterrada en ella, y puede suceder que no tenga oportunidad de expresarse hasta el final de su vida. Entonces la vida en la tierra habrá sido vivida en vano por el alma, que no podrá registrar ningún progreso espiritual porque le falta el amor. Porque el más mínimo acto de amor traería vida al espíritu, pero donde predomina el amor propio, el espíritu duerme allí y no puede influir en el alma de ninguna manera para que acepte los pensamientos que le llegan.

Una persona que sólo se ama a sí misma y al mundo rechaza todo pensamiento espiritual, que siempre surgirá pero nunca obligará a la persona a aceptarlo. Sólo el amor produce el cambio de voluntad y del ser, y el amor sólo da al espíritu la oportunidad de expresarse. Y sin la obra del Espíritu ningún hombre llegará a la cognición, sin la obra del Espíritu ningún hombre recorrerá el camino hacia el Padre, porque sólo el Padre lo atrae hacia arriba a través de Su Espíritu, con el cual está eterna e inseparablemente unido, si tan sólo el ser humano buscaría este vínculo en su libre albedrío ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El trabajo del viñedo después del acontecimiento .... La preparación a ello ....

B.D. 7287 from 19 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Mucho trabajo esperará a los que estáis trabajando en Mi viñedo, porque el tiempo está delante de vosotros cuando tenéis que juntar todas vuestras fuerzas para afrontar el gran asalto que os va a invadir. Porque muchos pedirán explicaciones, muchos querrán saber por dónde hay que buscar a Dios, cuando el gran acontecimiento les habrá devastado y solo pocos podrán explicar. Y estos pocos, que han recibido explicación de antemano por Mi mismo tendrán que hablar y pasar el conocimiento y explicar ahora todo a los semejantes que están entendidos y que hay un gran poderoso lleno de misericordia detrás de todo, Al que deberían creer y Al que deben pedir ayuda.

Habrá mucha angustia y algún corazón abierto para una predicación de este tipo .... algunos sueltos pasarán hambre por la palabra de Dios, a través de la cual recibirán explicación y la aprobarán también como conocimiento auténtico que corresponde a la verdad. Pero para la tarea en el viñedo del Señor hace falta mucha buena voluntad, mucha paciencia y mucho aguante, porque habrá igualmente mucha gente que hablará en contra con mucho reparo y se os hará muy difícil de argumentar y responder .... Pero solamente un pensamiento hacia Mí, un ruego por Mi soporte ya es suficiente para que Yo mismo hable a través de vosotros y no tenéis que preocuparos como realizar vuestra tarea .... Os pondré las palabras en la boca para dar a todos su contestación adecuada y como está comprensible para cada uno .... para los creyentes e igualmente para cada uno que contradice. Tampoco ellos no son capaces de contestar, se sentirán vencidos y empiezan a pensar mientras no estén ya bajo el control de Mi adversario y él les domina y la gente os deja con aversión para hablar mal de vosotros ....Dejadles ir, pero preocupados de los que os buscan, a los que Yo quiero hablar a través de vosotros para encenderles una luz por dentro después de la oscuridad profunda anterior.

Todavía hay un tiempo de tranquilidad para vosotros en lo cual, Mis sirvientes de la tierra, podéis realizar vuestro trabajo en el viñedo tranquilamente y sereno; pero habrá un tiempo donde vale a aprovechar cada momento para desterrar la gran angustia mental y espiritual, que se enseña ya solamente en la incapacidad de los hombres en creer en un Dios del amor, de la sabiduría y omnipotencia y que justamente esta incredulidad significa aún una pena mayor para los hombres, porque no saben a dónde dirigirse en su penuria. Y ayudarles a aquellos a creer es una obra muy grande de caridad y compasión que debéis realizar, todos los que han recibido Mi palabra directamente de Mi mano. Porque sois capaces de dar aclaraciones auténticas a vuestros semejantes, podéis encenderles una luz y podéis darles consuelo y esperanza que Yo me preocupo de ellos si Me llaman para reclamar Mi ayuda .... Y vuestra palabra no caerá en suelo de piedra, porque por Mi intervención el suelo son .... los corazones humanos .... preparados para recibir las semillas que podéis distribuir abundantemente por donde sea.

Entonces podéis salir de las filas y salir como Mis mensajeros porque nadie os va a frenar, porque la penuria es tan grande y se agarrará a cada esperanza y la gente escucharán con voluntad cuando predicaréis de Mi amor, sabiduría y poder. Pero no durará mucho hasta que se os prohíbe vuestra misión, porque pronto los pecheros de Mi adversario se enfrentarán y trabajarán con gran agudeza contra vosotros y tenéis que retroceder con gran inteligencia para no perder todo lo que habéis montado hasta este momento. Pero estaré con Mi bendición con todos que os escuchan y no se enfrentan como enemigos. A estos tiempos tenéis que prepararos y acumuláis fuerza, la que solamente podéis sacar de Mi, porque vais a necesitarla para todo lo que venga, lo que está previsto en el amor y sabiduría y que servirá también para vosotros para la finalización, para el logro del grado de madurez ya en tierra si veáis en todo solamente a Mi, Mi acción y tarea que tiene siempre como argumento Mi amor para vosotros ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Conocimiento del sacrificio de la cruz en lo profundo ....

B.D. 7288 from 20 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Por todas las almas derramé Mi sangre en la cruz de Gólgota .... cuando esto llega al conocimiento de las almas en las tinieblas, entonces es también un rayo de esperanza para esas almas, un tallo al que pueden aferrarse si tienen la voluntad de liberarse de su tormento y de salir de su angustia, que se les está volviendo insoportable. Porque incluso en las más profundas tinieblas, a veces la luz es llevada a las profundidades cuando mensajeros de luz descienden a las profundidades y dicen a las almas que el Salvador y Redentor Jesucristo también murió por ellas en la cruz ....

Aunque estos mensajeros de luz vienen disfrazados, a las almas de las tinieblas les parecen almas similares que se han vuelto en sí y están considerando una salida, que luego recuerdan Aquel del Que habían oído hablar en el mundo terrenal, pero en Quien nunca creían .... Y ahora se están celebrando celosos debates, principalmente en contra de Mí, Que Yo realicé la obra de Redención en el hombre Jesús, porque todos están todavía bajo el poder de Mi oponente, que no quiere permitirse perder ni una de esas almas.

Pero los mensajeros de luz son intocables para él, y sus argumentos siempre convencen a unas pocas que buscan una salida y se encomiendan a los mensajeros que proponen guiarlas, y entonces siempre serán guiadas hacia donde brilla una luz, donde el conocimiento se aumenta y ahora comienzan a tener esperanza porque se sienten cómodas en el círculo de luz, pero ahora también saben que ellas mismas primero deben ganarse el derecho a permanecer en el área a través de su actitud. Mientras siguen rechazando interiormente, todavía no pueden considerarse libres de las tinieblas, caerá sobre ellas una y otra vez y las someterá nuevamente a un gran tormento.

Pero no olvidan los discursos de aquellos mensajeros una vez que han participado en ellos y respondido a ellos; los llaman una y otra vez a través de sus pensamientos, y el deseo de poder entrar nuevamente en el círculo de luz se hace cada vez más grande y enterarse más de Jesucristo, de Quien también se dice que las redimió y, por lo tanto, también puede liberarlas de su tormento. Esto es lo más importante para las almas en las tinieblas, que se les transmite el conocimiento acerca de Jesucristo y Su muerte en la cruz, si antes les era desconocido.

Pero normalmente sólo una pequeña referencia a Él despertará su memoria, siempre que ya se haya despertado en ellas el deseo de ser rescatadas de las tinieblas. Si no tienen este deseo, entonces cualquier conocimiento de Mi sacrificio en la cruz está lejos de ellas, entonces los mensajeros del amor tampoco consiguen nada, entonces todavía están completamente bajo el poder de Mi oponente, y entonces es necesaria mucha intercesión para hacer pensar diferente a estas almas endurecidas, porque si Jesucristo no hay salvación para ellas de las tinieblas.

En el último tiempo antes del fin, el trabajo en tormo a esas almas en las tinieblas es la actividad constante de los seres de luz que quieren ayudarlas a poder salir de lo más profundo antes del fin, para que no caigan en el estado del nuevo destierro, que las lleva a un tormento que aún supera su estancia actual. Y vuestra oración por estas almas contribuye mucho a que su dureza disminuya y se abran cuando unos seres serviciales les hacen una sugerencia para ayudarlas a la libertad.

La luz de Cristo deja brillar su luz por todas partes para que las almas recuerden cada vez más lo qué significa esto .... Pero es el libre albedrío del ser el que hace posible que las gracias de la obra de la Redención se derraman sobre las almas, porque el libre albedrío debe estar dispuesto a invocarme a Mí Mismo en Jesucristo para la salvación desde lo profundo. Y esto sólo lo hará el alma cuando haya recibido instrucciones que hayan despertado y fortalecido en ella la fe en Mi sacrificio en la cruz, de modo que ahora pide fervientemente ser liberada por Jesucristo de su tormento del alma hasta que haya madurado en ella la decisión de volverse a Mí en Jesucristo.

Pero entonces será elevada de la oscuridad a la luz, es decir, ya no necesita entrar en los lugares oscuros, será aceptada en el círculo de los buscadores de luz y será llenada de luz y, en la más profunda gratitud, ella misma se echará una mano para ayudar y salvar a sus hermanos con quienes tuvo que compartir las tinieblas. Y tal alma también tendrá éxito en mucha obra redentora, porque en su sed de amor ella ahora está esforzándose celosamente de traer el Evangelio a esas almas y convencerlas del amor .... y la obra de Misericordia de Aquel que derramó Su sangre en la cruz para salvar a todas las almas de la muerte espiritual ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El retorno voluntario garantiza la felicidad ....

B.D. 7289 from 21 de febrero 1959, taken from Book No. 77

De Mi proviene toda salvación, toda luz y toda felicidad. Quien Me tiene a Mí lo tiene todo, y su existencia es sólo un canto de alabanza y acción de gracias a su Señor. Que se ha convertido en su Padre por puro amor. Y por eso todo ser está todavía fuera de la bienaventuranza mientras no haya encontrado aún su camino de regreso a Mí, mientras ho haya regresado todavía a su punto de partida. Porque el ser fue creado en plena dicha y podría haber permanecido en este estado de dicha para siempre si no se hubiera apartado voluntariamente de Mí.

Pero Yo le concedí su libertad y no le impedí seguir su propio camino, que lo alejaba de Mí. Y por eso toda la felicidad lo ha abandonado, se ha convertido en un ser que tiene que atormentarse durante siglos y no se libera de estos tormentos mientras no haya tomado el camino de regreso a Mí. Pero Conmigo su estado de tormento cambia, Conmigo encuentra de nuevo la dicha más plena, Conmigo sólo hay amor, luz y fuerza y libertad ....

Os espera una suerte infinitamente feliz, y vosotros, los habitantes de la tierra, no lo creéis, de lo contrario no haríais otra cosa que adquirir esta maravillosa suerte por el cual camináis sobre la tierra. Pero es por eso que siempre se os puede presentar un destino así, sin que os veáis obligados a tomar el camino de regreso, porque es mucho más probable que una enseñanza así se encuentre con incredulidad que en una fe profunda con el éxito, de alentar a las personas a vivir una vida correspondiente al propósito, porque las personas están tan lejos de todo lo espiritual, porque ellos mismos está todavía tan lejos de Mí y, por lo tanto, apenas les tocan las enseñanzas que se refieren al reino espiritual, a la eternidad y al destino de cada alma.

Pero tales enseñanzas sólo resuenan en sus oídos; las escuchan, pero no penetran en sus corazones, y menos aún cambian su forma de vida de tal manera que los acerque al objetivo correcto. No se transforman a sí mismos, es decir, a su ser, para que sea sólo amor puro y por lo tanto esto equivaldría a regresar a Mí, Que sólo puedo ser encontrado en el camino del amor. Y aunque os describo repetidamente las glorias de Mi reino, en la medida en que os es posible captarlas, todavía no dejáis que Mis Palabras os influyen porque el éxito no es terrenalmente visible o tangible para vosotros, y es por eso que todos los tesoros valiosos del mundo os tientan a esforzaros por conseguirlos mucha más que los tesoros que os esperan en el reino espiritual.

Y, sin embargo, no puedo hacer nada más que daros conocimiento y Mi reino y su felicidad a través de Mi Palabra .... Sólo puedo instruiros una y otra vez a través de Mi Espíritu a amonestaros a vivir correspondiente al propósito en la tierra; sólo puedo acercaros Mi Palabra, que es la verdad más pura, y ahora debéis evaluarla vosotros mismos, dejándola penetrar en vuestros corazones y actuando en consecuencia .... Y los tesoros espirituales ahora se revelarán a vosotros, descubriréis capacidades espirituales en vosotros y mediante estas ahora iniciar a recorrer el camino de regreso a Mí más fácil y sin esfuerzo; Ahora comenzaréis a comprender lo que se entiende por “tesoros espirituales” y que son mucho más valiosos que cualquier tesoro que el mundo pueda ofreceros.

Pero estos últimos son sólo tesoros aparentes, sin valor duradero, y sin valor para la eternidad, pero que son capaces de cegar vuestros ojos, para que no veáis los tesoros que os son ofrecidos desde el reino espiritual, ya en la tierra .... Porque las glorias os esperarán primero en el más allá cuando hayáis entrado en Mi reino en luz y libertad .... Sólo entonces cantaréis alabanzas y gracias a Mí, sólo entonces seréis receptivos a la luz y a la fuerza que ahora brillan hacia vosotros y os hicieron extremadamente felices.

Pero primero vosotros mismos tenéis que reunir la voluntad de volver a acercaros a Mí, a Quien un vez dejasteis voluntariamente .... debéis creer en Mi Palabras de que os amo y anhelo vuestro regreso y entonces debéis desear escucharme a Mí Mismo .... Y verdaderamente, alcanzaréis el objetivo, entraréis en el reino donde Yo Mismo estoy, y seréis inexpresablemente felices en Mi presencia, en luz, fuerza y libertad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Para franquear el abismo en el Más Allá: Jesucristo...

B.D. 7290 from 22 de febrero 1959, taken from Book No. 77

En el Mundo espiritual existe un enorme abismo entre aquellos que en su vida terrenal se habían mantenido lejos de Mí, y aquellos que ya habían encontrado el camino hacia Mí, los que con un vestido de Luz podían entrar en el Reino espiritual. Estos mismos pueden muy bien ver a los otros y darse cuenta de su estado desgraciado. Pero estos otros se hallan en un reino donde no ven más que a sí mismos y a otros seres espirituales de la misma índole que riñen y disputan, con lo que ellos mismos se fastidian su existencia y no pueden experimentar la menor bienaventuranza.

Estas almas nunca ya podrán volver a ver a antepasados, a los que querían, si estos al dejar la Tierra atrás ya habían logrado un grado de maduración más elevado; de modo que también estas almas antes tienen que alcanzar cierto grado de maduración antes de que pueda realizarse un reencuentro feliz...

De modo que se trata de dos mundos habitados por tales almas, aunque se trate de un Reino espiritual en el que todas las almas entran después de la muerte del cuerpo... pues se trata de dos mundos que se hallan muy lejanos entre ellos - lo que no se debe entender como una gran distancia sino sólo referente el estado de cada uno de estos mundos.

Se trata de un abismo enorme, pero aun así alguna vez hay que franquearlo. Para eso cada vez de nuevo deben descender seres del Reino de Luz –sin ser reconocidos– para que intenten a realizar en estas almas su tarea de Salvación, la que consiste en inducirles que deseen a soltarse de su ambiente y, con su libre voluntad, sigan a estos seres de Luz que entonces procurarán acercarlos más y más a su propio entorno.

Es decir, los seres de Luz deben informar a las almas de las tinieblas sobre el Redentor divino Jesucristo y su gran Obra de Gracia que también está realizada para ellas, si ellas mismas tan sólo lo desean... Sólo entonces el abismo entre ellas y Yo, entre el reino de las tinieblas y el Reino de la Luz se disminuirá... y sólo entonces el alma procede en el camino que sale de las profundidades para llevar a las Alturas. Porque sólo entonces la Gracia de la Obra de Redención surtirá su efecto en ellas, y también contribuyen para que poco a poco entren en un estado de maduración en el que ahora ellas mismas pueden y quieren contribuir para trabajos de redención porque de esta manera luego quieren “pagar” su culpa de gratitud, la que a ellas mismas incita a que estén disponibles para ayudar a aquellos seres desgraciados que todavía languidecen en las profundidades.

De modo que hace falta franquear el abismo, y no hay más que un solo puente: Jesucristo, el Redentor divino... Cada uno que se pone en camino a Él, también se pone en camino a Mí, aunque en la Tierra no me quería reconocer o todavía se hallaba muy lejano de Mí. Únicamente vía Jesucristo puede regresar a Mí, por lo que Él es el Puente que de la parte oscura lleva al Reino de Luz...

De esto deberían ser conscientes todos los seres humanos que en la Tierra se imaginan que están en contacto conmigo pero que aun así no han encontrado la actitud correcta ante Jesucristo... los que sólo según el nombre se llaman cristianos pero que en realidad no han establecido una conexión íntima conmigo en Jesucristo; de modo que aún no se han servido de la Gracia de la Obra de Redención, por lo que tampoco pueden hablar de una Redención de su culpa original... Estos, cuando hayan entrado en el Reino del Más Allá, también se encontrarán ante un abismo profundo, porque antes deben buscar y encontrar al Redentor divino para que también a estos los libere de su culpa. Pues en la Tierra estos le profesaron solamente con los labios, mientras que el corazón no participaba.

Pero Yo observo únicamente el corazón, y por muy alto y muchas veces que la boca pronuncie mi Nombre, con eso no permito que se me engañe porque no puedo colocar el alma allí donde en realidad no le corresponde, pues cuando entrará en el Reino espiritual ella verá delante de sí el enorme abismo... o también: no verá nada sino lo que le hacen creer sus sentidos orientados hacia lo terrenal. Y sólo será una ventaja para el alma si lo antes posible puede soltarse y no se opone a las recomendaciones de los ayudantes, de modo que lo antes posible el Redentor divino le puede estar presentado como único Salvador de su situación...

Hay que tender el puente pues el alma debe ponerse en camino a Mí, vía Jesucristo, y mediante Él pasará de manera segura por la Puerta del Reino de Luz - si antes de todo ha franqueado el ancho abismo... si la voluntad la empuja hacia Jesucristo, y si ahora desea la redención, la que encontrará mediante Él. Entonces también ha elegido el camino hacia el Padre... pues Yo acogeré el alma en mi Reino de Luz y de Bienaventuranza.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El alimento para el alma debe ser deseado para que sea eficaz ....

B.D. 7291 from 23 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Según vuestro deseo recibiréis .... Porque aunque el alimento espiritual os sea dado sin deseo, no os servirá de alimento mientras no sintáis hambre y sed de ello. Así que vosotros mismos debéis “desear” que se os alimenten y os den agua, entonces recibiréis el alimento adecuado y vuestra alma se fortalecerá y avanzará en su desarrollo. El cuerpo siempre anuncia su necesidad, se anuncia cuando necesita alimento para su mantenimiento .... Pero el alma muchas veces no puede hacerse respetar porque sólo se expresa en voz baja y entonces su voz no es respetada. Todavía se hace retroceder por el cuerpo, que primero exige para sí lo que el alma también necesita.

Pero el alma no puede estar satisfecha con alimentos y bebidas puramente terrenales .... Necesita otros alimentos, y estos deben ser proporcionados al alma por la voluntad humana, al llevarla a la mesa del Señor, donde puede recibir alimentos ilimitados. La voluntad humana siempre está dispuesta a cuidar del cuerpo, pero es mucho más necesario cuidar del alma, porque esta sobrevive el cuerpo cuando llega su hora. Entonces ni la comida ni la bebida ni ninguna medicina ayudan al cuerpo .... Sin embargo, el alma permanece y se encuentra ahora en estado correspondiente al suministro que recibió durante su existencia terrenal.

Vosotros, los humanos, debéis tener siempre presente esto y a partir de esta consideración, estimular vuestra voluntad para cubrir las necesidades del alma, para proporcionarle comida y bebida y la medicina adecuada para su estado, y así se asegurará el destino del alma en la eternidad, y no necesitará morir de hambre en el reino del más allá, sino tener su vida plena. Por lo tanto, el hombre debe proporcionar conscientemente alimento y bebida al alma; debe impartirla la Palabra de Dios, que es el alimento más adecuado para el alma y la asegura la vida eterna. El hombre mismo debe querer recibir la Palabra de Dios para que el alma quede satisfecha y fortalecida en su peregrinaje sobre la tierra.

Entonces el alma también sacará fuerzas del alimento que se le ofrezca, que no puede recibir sino a través de la Palabra de Dios. Y tan pronto como el hombre mismo desee oír la voz de Dios, también su deseo se cumplirá .... Dios Mismo habla al hombre de muchas maneras .... Interviene en el pensamiento del hombre, entra en forma de un libro, le habla por boca de un criado, o le habla Él Mismo a Su hijo, en cuanto va directamente al Padre y quiere oír Su voz ....

El deseo del alma siempre es satisfecho, ningún alma queda sin fuerzas si busca saciar su hambre y acude a la mesa del Señor .... sin embargo, cualquier cosa que la voluntad humana deba realizar, que por lo tanto debe hacerse conscientemente, de lo contario, incluso el alimento más delicioso, la Palabra directa de lo alto .... ofrecida por Dios Mismo .... no tendría ningún efecto en el alma. Porque lo que no se desea sería un don de gracia sin deseo, pero que no ejerce ninguna compulsión y por tanto queda ineficaz.

Por eso muchas veces las personas pueden recibir este don de la gracia sin que ellas las reconozcan como tales. Entonces las Palabras que el amor de Dios guía a la tierra quedarán completamente sin una impresión que conmueve profundamente y haga feliz al alma anhelante. Pero si el efecto de la Palabra divina en todas las personas fuera el mismo .... sin importar su deseo o su indiferencia .... entonces tendría un efecto coercitivo sobre el alma, y cada alma tendría que moverse hacia arriba, pero la voluntad se habría vuelto no libre mientras que el alma debe decidir aceptar o rechazar en libertad de voluntad ....

El alma necesita un alimento fuerte si quiere madurar y progresar, u éste se le ofrece en cualquier momento, pero sólo el deseo interior es decisivo qué fuerza extrae el alma del alimento .... Por eso la persona también debe saber acerca de las necesidades de su alma y de la responsabilidad cuando le niega el alimento que necesita, cuando no presta atención a sus necesidades y el alma está débil y miserable, cuando la muerte se acerca a la persona y ésta tiene que abandonar su cuerpo.

El alma misma era indiferente en sus deseos, de lo contrario podría haber empujado a la persona desde dentro; y el alma misma ahora también tiene que soportar las consecuencias de su indiferencia, porque sigue permaneciendo .... El alma es el “Yo” real del ser humano, que no puede perecer. Por eso a la gente se la instruye una y otra vez, pero no se la obliga, porque el alma tiene que decidir libremente en la vida terrenal, y también tiene que soportar las consecuencias de una decisión equivocada en el reino del más allá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe ciega y cristianismo muerto ....

B.D. 7292 from 24 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Es difícil convencer a los hombres, de que no puedo estar satisfecho con una forma .... Y por “forma” Me refiero al conformismo en las tradiciones y costumbres humanas, que son completamente inútiles, precisamente porque son solamente seguidores de una tradición heredada que es solo apariencia y, por lo tanto, no puede ser a Mi agrado. Porque quiero la verdad, un cristianismo vivo, quiero que los hombres caminen llenos de ánimo y que ellos viven al mismo tiempo, porque para lo muerto nunca tendré entendimiento o dar Mí consentimiento. Pero muerto es todo lo que las personas adquieren o se apoderan de sus semejantes, sin siquiera haber tomado una posición seriamente en esto.

Y cuando un hombre por su educación es llevado a una cierta manera de ver, tiene la obligación, en cuanto sabe pensar, lidiarse con eso, y entonces, cuando ahora acepta o rechaza en libre albedrio, se convierte en sus propias ideas, por las que tiene que responsabilizarse como las ha utilizado. Pero también tiene que responsabilizarse por una fe ciega .... Tal fe nunca puede considerarse como agradable a Dios, porque Yo no puedo aprobar todo lo que se cree sin pensar y remirar, y el hombre mismo no realiza ninguna prueba de que se requiere de él para creer.

Nunca podrá confiarse en haber recibido instrucciones de “maestros”, ya que como “hombre-que-puede-pensar-por-si-mismo, también es capaz de reflexionar sobre uno le pide que crea. Y también se guiará correctamente en su pensamiento cuando uno lo toma en serio profundizar la búsqueda de la verdad. Sin embargo, esta voluntad seria no existe en la mayoría de las personas, y por lo tanto aceptan irreflexivamente y ahora viven en la creencia de que son cristianos verdaderos, si simplemente no rechazan las doctrinas, que se refieren a Jesucristo.

Pero todavía no es una fe que poseen, porque una fe que tiene valor ante Mí debe estar viva y solo puede ganarse con una actitud seria .... Pero ¿dónde se puede encontrar esto? .... Los hombres a menudo les es suficiente con la instrucción única en la juventud que ahora toman en la vida y ahora les creen, el conocimiento es suficiente, y que ahora ya no tienen más responsabilidad ante un Dios y Creador .... ¿Hasta qué punto están equivocados y cuán vacíos estarán ante Mí, cuando les exijo la responsabilidad de su vida terrenal? ....

Pero no se dejan convencer de su pensamiento equivocado, de lo contrario se esforzarían por penetrar más profundamente y que ahora también se dedicarían con la mente viva con el conocimiento hasta ahora muerto que poseen. Solo unos pocos son que no pueden estar satisfechos y siguen buscando para encontrar la verdad .... Y esos pocos también la encontrarán, porque Me están buscando a Mí Mismo, quien Soy la Verdad Eterna.

Pero todos los hombres podrían buscar, porque todos los hombres pueden pensar, y cada pensamiento seria los llevaría al camino correcto de la búsqueda, porque entonces Yo Mismo estoy listo para extender Mis manos y sacar de la oscuridad a la luz todos, los que desean la luz. Pero antes de que una persona no se dé cuenta de que está en el camino equivocado tampoco está buscando el camino correcto .... Y los hombres creen estar en el camino correcto lo que unos lideres les quieren hacer creer, aunque que ellos mismos aún no han encontrado el camino correcto.

Y entonces depende de cada uno decidirse, pero también indirectamente, cada uno recibe ayuda una y otra vez, se le advierte mentalmente, pensarse de sí mismo y preguntarse cómo probablemente sobrevivirá, si tendrá que responsabilizarse ante Mí .... Y si él persiste en tales preguntas internas durante mucho tiempo, también se las responderé, porque solamente exijo su voluntad, que se vuelva conscientemente hacia Mí .... Entonces nunca Me apartaré de su lado hasta que camine por el camino correcto, donde Me busca y ciertamente Me encontrará ....

Amen

Traducido por Pilar Coors

Falta de amor = tinieblas .... Amor = cognición ....

B.D. 7293 from 26 de febrero 1959, taken from Book No. 77

La clara cognición del significado de vuestra vida en la tierra llegará a vosotros un día, y sólo entonces sabréis lo que habríais podido lograr y recordaréis con profundo pesar las muchas oportunidades que dejasteis sin aprovechar para vuestra maduración espiritual. Pero ya podéis llegar a esta cognición en la tierra si simplemente os adhiráis a Mis mandamientos de amor. No se requiere mucho más de vosotros que observar estos mandamientos, y entonces automáticamente os daréis cuenta de por qué y con qué propósito camináis en la tierra.

Y todos vosotros conocéis estos mandamientos de amor, por tanto, todos podéis adquirir también este conocimiento sobre el significado y el propósito de vuestro camino terrenal, y todos podéis verdaderamente abandonar la vida terrenal en un estado que pueda ser llamado bienaventurado para vosotros .... Pero el hecho de que no estéis viviendo como exigen Mis mandamientos es también la razón de que estáis andando con el espíritu entenebrecido y viviendo en la tierra sin responsabilidad hacia vuestra alma. Porque el amor ilumina vuestro espíritu, sólo el amor os da el conocimiento que, sin embargo, os falta sin amor.

Y cuando un día entréis en el reino espiritual, el grado de amor será decisivo para vuestro paradero .... para la esfera en la que residiréis entonces después de la muerte de vuestro cuerpo .... Y esta fácilmente puede ser tal que un día os arrepentiréis amargamente de no haber aprovechado mejor vuestra vida terrenal. Porque un día todos vosotros llegaréis a daros cuenta de la importancia de esta vida en la tierra y observaréis vuestro propio estado de alma y sabréis que vosotros mismos podríais haberlo formado de manera diferente porque para este fin caminasteis sobre la tierra ....

Y, sin embargo, sólo a vosotros, los humanos, se os puede proveer información al respecto, la creáis o la aceptéis o no. Porque sois libres, de lo contario sería realmente fácil para Mí daros un conocimiento claro sobre el significado y propósito de la vida terrenal, pero entonces ya no podríais tomar una decisión de libre albedrío porque ya estaríais obligados a hacer el bien y caminar correctamente sobre la tierra por el conocimiento cierto. Y por eso sólo hay una cosa importante, la de enseñaros una y otra vez Mis mandamientos de amor a Dios y al prójimo, que nunca se pueden hacer lo suficiente para despertar el sentido de responsabilidad en el hombre, porque si se le presenta este Mi mandamiento de amor una y otra vez, también someterá sus pensamientos y acciones a la autocrítica y se esforzará de vivir según Mi voluntad, siempre que no sea completamente de una voluntad que Me contradiga y, por lo tanto, pertenezca completamente a la voluntad de Mi oponente.

La forma en que responde a Mis mandamientos de amor también muestra su actitud hacia Mí .... Si rechaza los primeros, entonces también Me rechaza a Mí y demuestra su conexión con Mi oponente .... Pero si intenta, vivir en el amor, entonces esto es una señal de que quiere venir a Mí y que quiere separarse de Mi oponente y entonces demostrará cada vez más su vínculo Conmigo porque realizará obras de amor cada vez con más diligencia y ahora también el significado de su existencia terrena es tan claramente para él, que orienta su vida mucha más espiritualmente que terrenal, porque el amor en él es la luz que ilumina su espíritu y le regala la más clara cognición.

Y así también son comprensibles las tinieblas en las cuales andan las personas que no prestan atención a Mis mandamientos de amor .... Su ser interior no puede ser iluminado, nunca podrán captar ninguna correlación, sólo llevarán una vida egoísta, y cuanto más grande es su amor propio, tanto más oscurecido es su espíritu .... Desprecian Mis mandamientos de amor y no tienen sentido de responsabilidad hacia el alma y por eso entran ciegos y pobres al reino del más allá cuando les haya llegado la hora de partir de este mundo.

Y en este reino aún permanecerán por mucho tiempo en la oscuridad, porque también allí sólo podrán alcanzar la luz si actúan con amor, y esto requiere una fuerza que sólo puede ser dada al alma a través de la intercesión amorosa, porque el alma misma no tiene ninguna fuerza alguna, ya que en la tierra sólo pensaba en el cuerpo y no en el alma. Y por eso es muy difícil llegar en el reino del más allá, al que fácilmente podría haber llegado en la tierra si sólo hubiera respetado Mis mandamientos de amor. Porque el amor es fuerza y ayuda a cada alma a levantarse .... y por eso nadie puede ser feliz sin amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La lucha contra el amor propio

B.D. 7294 from 27 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Si tenéis poco amor propio os resultará fácil cumplir con mis Mandamientos de amor a Dios y al prójimo. El amor propio nunca puede ser suficientemente reducido, pues, estorba al hombre en su amor desinteresado al prójimo que es lo más importante en la vida en esta Tierra para que el alma pueda llegar a la perfección.

El amor propio está pegado al hombre como parte hereditaria del que carece de todo amor .... de aquel que, sobre todo, se ama a sí mismo, porque de lo contrario nunca se habría vuelto mi enemigo y adversario reclamando todo para sí mismo y disputándome todo dominio. Él quiere que todo sea suyo .... pues, toda clase de amor propio es el ansia de propiedades, y una admisión del concepto de adversario y un alejamiento de Mí, que soy Amor.

Mientras todavía prevalezca el amor propio en el hombre, este no querrá tener nada que ver con el prójimo, ni su naturaleza cambiará a favor del Amor que ante todo requiere una lucha contra el amor propio. De modo que siempre habrá que repetiros: mientras que en vosotros prevalezca el amor egoísta estaréis todavía bajo la influencia de mi adversario, lo que os inducirá a la lucha contra vosotros mismos ....

Siempre debéis de tener en cuenta la miseria de vuestro prójimo antes de preocuparos por vuestras propias aspiraciones, considerando más bien al prójimo y renunciando a vuestros propios deseos en favor de las necesidades de este. Entonces vuestra alma alcanzará un gran progreso .... En realidad, sólo así podréis evaluar el grado de vuestro amor propio - el estado en que se encuentra vuestra alma ....

¡No creáis que estéis formando vuestra alma correctamente mientras que en vuestro interior aún no hayáis abatido vuestro amor propio que es el mejor indicador del grado de impureza! Y podéis estar seguros de que Yo os ayudaré en vuestro autodominio, si tan sólo tenéis la verdadera voluntad de alcanzar este grado de madurez en el que la suerte del prójimo os importa más que la vuestra propia.

Entonces también seréis provistos de la fuerza necesaria, porque Yo bendigo a toda voluntad formal y os apoyo para que no empecéis a vacilar en vuestro camino. Pero sin la lucha contra vuestro amor propio no habrá manera, porque sin ella nunca llegaréis a cuidar desinteresadamente de vuestro prójimo .... pues, mientras en vosotros todavía prevalezca el amor exigente -que es un atributo de mi adversario- nunca experimentaréis la sensación de un amor que quiere dar.

El adversario os mantendrá con sus riendas hasta que vosotros mismos hayáis logrado soltaros de ellas tras vuestra victoria sobre vuestro amor propio - una victoria que será una gran ventaja para vuestra alma que sólo puede madurar si el hombre con gran entusiasmo se forma a sí mismo, y si siempre procura cumplir con mi Voluntad que se expresa en mis Mandamientos: “Ama a Dios sobre todo y a tu prójimo como a ti mismo”.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Precursor de Jesucristo ....

B.D. 7295 from 28 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Y cuando escuchéis que alguien está proclamando al Señor de una manera inusual entonces sabréis que la última fase del fin de los tiempos ha comenzado, que el precursor de Jesucristo una vez más está cumpliendo su misión de anunciar a Aquel que vendrá el día del juicio para llevar a quienes que son Suyos y realizar el cambio en la tierra como se anunció de Palabra y por la Escritura. Aparecerá de forma completamente inesperada y se hará un nombre porque el poder de su voz es grande, porque se dirigirá a la gente de una manera tan seria y significativa que muchos se sentirán impresionados y asimilarán sus palabras .... porque reconocen que está proclamando “la Palabra de Dios” y porque también sin inusuales los señales que realiza para ayudar a sus semejantes.

Será un verdadero hacedor de milagros para los pobres y desafortunados, un ayudante en los problemas que sobrevendrán a todas las personas en el momento en que él aparezca. Y hablará fuerte y entendible, no temerá a los que prohíben su actividad, denunciará a todos los que hablan y actúan en contra de la voluntad de Dios, y por eso será odiado y perseguido por los poderosos de esta tierra a los que acusa de su comportamiento a la gente. Pero la brecha entre el mundo terrenal y el espiritual es ya demasiado grande, de modo que no se puede esperar de ese lado ninguna comprensión de lo que anunciará el “proclamador de la Palabra en el desierto”.

Se reirán de él y lo perseguirán con tanto celo sólo porque su popularidad está aumentando, porque hay personas que se dejan impresionar, para disgusto de los que están en el poder, que están en contra de toda fe y actúan contra ella. Y este es el tiempo que está delante de vosotros, y ya no mucho, y oiréis de él. Pero entonces también sabéis que vosotros mismos tenéis que manteneros firmes, porque con su aparición también podéis contar con la inminente lucha de fe, y entonces será decisivo en qué dirección os dirigís, porque entonces quedará muy claro, que tenéis que decidiros por Dios o por el mundo .... Y él será un fuerte apoyo para vosotros para que toméis el camino hacia Dios, porque su discurso es convincente y poderoso.

Dios Mismo habla a través de él de manera tan evidente que a nadie debería resultarle difícil unirse a él, porque también dará pruebas tan visibles de su vocación que la gente podrá reconocer, quien es él .... Él mismo también sabe cuál es su tarea, y que ésta es su última misión, caminar delante del Señor y anunciarlo en voz alta .... Él mismo también es consciente de su origen y también de su terrible final, pero nada lo asusta y nada lo detiene de cumplir su misión, y será muy bendecida .... Y quien se une a él seguramente le ira bien, porque podrá sacar mucha fuerza y mucha luz de la luz grande que irradiará por todas partes, dondequiera que él aparezca.

Ya está entre los vivos, pero aún no es consciente de su tarea, lo que, sin embargo, de repente se le aclara y lo que causa un cambio fundamental de su vida terrenal, porque sirve al Señor y también reconoce el punto bajo espiritual en el que languidece la humanidad .... Pero aún no le ha llegado el llamado, pero esto sucederá de repente .... Y entonces sale de su calma anterior y es plenamente consciente de su tarea, porque el Espíritu de Dios lo impulsa y le da total claridad acerca de su misión. Y sirve alegremente a su Señor con una devoción que lo hace cada vez más apto para el servicio final que quiere prestar al Señor antes del fin, antes de Su regreso ....

Pero vosotros, prestad atención sólo a aquellos que proclaman la Palabra de Dios, y reconoceréis a aquel que se destaca de manera inusual porque quiere cumplir una misión inusual: anunciar la venida del Señor, y señalar a las personas su tarea terrenal a través de poderosos sermones, para que estén listas de arrepentirse y trabajar seriamente en la salvación de sus almas, y les anunciará el fin, que llegará poco después de su aparición, porque se ha cumplido el tiempo que Dios dio a los hombres para su perfeccionamiento ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Enorme efecto para el “hacedor de la Palabra” .... Coerción ....

B.D. 7296 from 1 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Nada debe ejercer un efecto de coerción sobre vosotros, sino que en yoda libertad de voluntad tenéis que decidiros por Mí o en Mi contra. Y es por eso que mis dones de gracia .... por muy inusuales que os sean transmitidos .... no son obligatorios en su efecto, sino que estos últimos sólo comienzan cuando los aceptáis con total libre albedrío y viváis en consecuencia. Mi Palabra ciertamente puede ser ofrecida a vosotros, pero es sólo el hecho .... el vivir de Mi Palabra .... lo que permite que se vea un efecto visible. Y nadie vivirá la Palabra si no está dispuesto a esforzarse hacia Mí en su libre albedrío.

Pero para aquel que ha tomado esta decisión, que vive según Mi voluntad y es un verdadero hacedor de Mi Palabra y no sólo un oyente, el efecto de bendición será tan poderoso de que ya no podrá dudar ni por un momento de que Yo Mismo Me he dirigido a él. Pero este discurso directo entonces ya no puede considerarse como coerción. Si Yo pudiera hablar desde arriba a todos los seres humanos, entonces ciertamente se registraría un éxito, pero este éxito no sería de valor para el alma, precisamente porque entonces se elegiría bajo la obligación por Mí, Que se ha expresado clara e innegablemente desde lo alto ....

Ni puedo ni debe demostrarme ante la humanidad, aunque estaría en Mi poder dar a la gente una prueba muy clara de Mí Mismo .... Pero la vida en la tierra debe vivirse sin ninguna coerción, sin ninguna determinación de la voluntad, ya que la perfección del alma es el objetivo y el propósito del camino terrenal, y ésta es y permanece libre en su voluntad y acciones si alguna vez ha de alcanzar la perfección. Pero cada persona puede crear la prueba de Mi existencia, Mi gobierno y Mi obra por sí misma viviendo Mi Palabra, porque el efecto de Mi Palabra se vuelve entonces evidente para ella por su propia voluntad.

Y esto determina cada uno por sí mismo, si Me deja hablarle una vez, si acepta Mi Palabra cuando se la ofrece y la examina, y si ahora también intenta vivir según ella, es decir, ser hacedor y no sólo oyente de Mi Palabra .... La voluntad humana ahora debe hacer esto por sí misma, pero nunca será en perjuicio suya si se decide a hacerlo. Pero una persona también puede escuchar con indiferencia cuando se le anuncia Mi Palabra y dejar que la Palabra se desvanezca en su oído, de modo que difícilmente pueda escucharla y nunca hacer el esfuerzo de vivir de acuerdo con la Palabra ....

Y luego queda sin efecto alguno, entonces no es nada más que una palabra humana dicha de la que nadie puede esperar un efecto para no ganar la voluntad humana forzosamente, lo que sería completamente inútil para el alma. Pero se os ofrecen también muchas ayudas aparte de Mi Palabra .... lo que también incluye sufrimientos y penurias, que deben haceros pensar, para que luego tengáis el corazón abierto cuando Mi Palabra os sea anunciada. También seréis estimulados mentalmente a tomar una posición ante acontecimientos de todo tipo, donde vuestro corazón podrá volver a estar abierto para recibir Mi Palabra.

Vosotros mismos entraréis en situaciones difíciles en las que agradecéis cuando brille un rayo de esperanza para vosotros, que nuevamente puede significar “Mi Palabra” para vosotros .... Siempre os veréis obligados a reflexionar, y entonces puede existir la posibilidad de que estaréis más atentos, y escucharéis y trataréis de abordar interiormente con el bien espiritual que se os ofrece .... Pero toda reflexión debe ser voluntaria, y nunca se os podría abordar de una manera tan inusual que tengáis que creer en Mi obra, porque eso sería una desventaja para vosotros y no podría traer una bendición para vuestra alma ....

Pero sería bueno para todos vosotros humanos si prestarais más atención a todo lo que sucede a vuestro alrededor, que sólo entonces es comprensible para vosotros cuando lo ponéis en correlación con Mi Palabra, con el conocimiento que os resulta incomprensible mientras permanezcáis sin ningún contacto Conmigo .... Pero podéis recibir aclaración a través de Mi Palabra y entonces también ser animados a vivir según Mi Palabra, lo cual, sin embargo, siempre requiere una escucha voluntaria de las “buenas nuevas” que se os trae porque os amo y quiero ganaros antes de que llegue el final y os volváis completamente víctimas impotentes de aquel porque os mantuvisteis alejados de Mí ....

No puedo obligaros a acercaros a Mí, pero siempre puedo amonestaros y advertiros una y otra vez y hacer todo lo posible para animaros a escuchar cuando Mis mensajeros se acercan a vosotros y Me anuncian. Y si os abrís, entonces sólo será una bendición para vosotros, y seréis salvados antes del fin ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transformación de la Tierra

B.D. 7297 from 2 de marzo 1959, taken from Book No. 77

La Tierra perdurará porque Yo no he previsto su total destrucción. Pero se acabará todo lo que vive sobre ella, incluyendo las Creaciones de la naturaleza, para que así pueda purificarse totalmente, pues en su estado presente ya no sirve para la evolución espiritual hacia lo Alto.

Todo lo creado, dentro, en y sobre la Tierra perderá su vida y será liberado de la forma exterior que lo envuelve, la cual se disolverá según mi Voluntad y volverá otra vez a la Tierra nueva en una forma exterior nueva acorde con su madurez espiritual. De esta manera podrá continuar nuevamente el camino de la evolución que ha sido momentáneamente puesto en peligro para todos los seres animados. Pues mi adversario actúa frenéticamente en cada situación, y siempre intenta impedir o interrumpir dicha evolución. Pero la Tierra debe cumplir todavía su tarea durante un tiempo infinito, porque sobre ella tienen que madurar los seres que están inmaduros para la “filiación de hijos de Dios”.

Y por ello la Tierra resurgirá de nuevo después que se haya hecho una limpieza radical, después que todo lo espiritual haya sido juzgado justamente, es decir, incorporado a una forma exterior adecuada, desde las piedras hasta los hombres, a los que se les deberán ofrecer otra vez oportunidades de maduración más llevaderas para que alcancen la meta y sean verdaderos hijos de Dios.

El fin de la Tierra vieja consiste en esta destrucción final: el astro seguirá existiendo, aunque su cubierta exterior experimentará un cambio total. Por eso se puede hablar adecuadamente de “el fin”, que no significará sólo el fin de cualquier civilización, sino el fin de toda la Obra de la Creación en esta Tierra.

Y Yo haré el tronco de un nuevo linaje humano con aquellos a los que pude atraer antes del fin de la Tierra vieja y me son fieles, a los que por ello elegí para formar una nueva generación. De ella saldrán hombres que vivirán de acuerdo con mi Voluntad y entre los cuales, por su fe y por su amor, Yo mismo habitaré.

Y será un estado paradisíaco porque las nuevas Creaciones darán a la gente una felicidad jamás antes conocida en la Tierra. Los hombres habitarán en verdad en un Paraíso, en una Tierra que no se podrá comparar con la anterior porque sólo será habitada por un género humano maduro, el cual también puede recibir una felicidad desconocida antes en la Tierra cuya humanidad ya pertenecía a Satanás, razón por la cual fue necesario purificar esa Tierra vieja.

Y ese tiempo está ante vosotros. Cada cual puede todavía cambiar su ser y así le cabría la suerte de ser rescatado de la Tierra. Pero pocos hombres tienen una voluntad suficientemente firme, pues pocos están llenos de Amor para pertenecer a ese pequeño rebaño al que llamaré repentina e inesperadamente.

Pero antes de todo ello llegará un tiempo de miseria sobre la Tierra, señal certera que el día no está lejano.

Cuando veáis que Mi adversario actúa abiertamente, cuando vosotros mismos seáis maltratados por sus lacayos, cuando aumente la miseria y parezca que no hay salida, entonces el fin estará cerca; y Yo destruiré con mi Poder lo malo y rescataré a los Míos de la ruina segura.

Los Míos vivirán la destrucción de la vieja Tierra, aunque ellos mismos no se verán afectados. Y un día, ellos deberán dar testimonio de un Dios justo. Deberán contemplar la destrucción y alabar y glorificar a Aquél que los salvó de dicho juicio.

Y otra vez crearé, porque sólo por mi Voluntad aparecerá en la Tierra nueva una morada para mi pequeño rebaño, para mis elegidos, que de nuevo vivirán en Paz, Felicidad, Gloria, Luz y Fortaleza en el Paraíso, en el que no habrá más dolor ni tristeza porque el causante de todo lo malo estará encadenado y no podrá acosar a la humanidad durante un tiempo muy largo. Se cumplirá un periodo terrestre y empezará otro nuevo que debe conducir a lo Alto a innumerables espiritualidades todavía presas, para que de una vez puedan alcanzar la meta definitiva: la unión conmigo como hijos Míos.

¡Hombres!, ante esto os encontráis, porque se ha cumplido el tiempo que os fue dado para la definitiva liberación de la forma.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Primer aviso e indicación al final ....

B.D. 7298 from 4 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Al final del mundo precede todavía mucha miseria porque hay que tocar fuertemente a los hombres, porque se mueven en el frenesí del gozo terrestre y no se esfuerzan mínimamente a prepararse para el final, tanto a su propia muerte como al final de la tierra que será tremendamente significativo para cada persona.

No queda tiempo, pero los hombres no lo creen y actúan y trabajan como si tuviesen tiempo eternamente delante donde ellos y sus primogénitos pudieran cosechar los frutos de su trabajo .... Pero nadie entrará en la bendición de eso de que intenta construir con afán y con disposición de hacer sacrificios. Todo irá por el camino terrenal, caerá ante la destrucción que puede suceder de cualquier manera . Ya la próxima catástrofe natural os puede privar de toda la posición terrenal si hay hombres con sus pertenencias en el área de la catástrofe .... Pero también los que han sobrevivido no tendrán una vida larga y también sus bienes están delante de la derrumba porque el final no sigue mucho después y frente del final nada se salva ....

Y si los hombres se lo pensaran con seriedad, deberían ver que los esfuerzos y el trabajo no son proporcionales al usufructo de lo que habéis creado, porque no sabéis la duración del usufructo, pero sabéis exactamente de que un día la muerte toma el control sobre el cuerpo. Y que entonces la vida real empieza no lo queréis creer .... pero deberéis contar con esta posibilidad y prepararos y hacéis bien para ganar mucho más que os pueden importar los bienes terrestres. El tiempo que está delante no os traerá tranquilidad sino que cada uno será tocado con golpes del destino de todo tipo para no hundirse en la paz que sería igual a la tranquilidad de la muerte, porque debéis estar y seguir atentos y estar avisados una y otra vez a la transformación que os espera.

No debéis colgar vuestros corazones en materia terrestre, debéis pensar una y otra vez en la muerte, vais a vivir muchas cosas de otras personas aunque no os afecte .... Os tiene que dar a pensar si sois de buena voluntad a caminar por la tierra en el amor de Dios y cumplir el propósito de la vida terrenal. Entonces sois dirigidos siempre por Él, porque quiere ayudaros a llegar a la meta correcta antes de la llegada del final; Os quiere ayudar en la lucha contra el mundo en el labor que tenéis que cumplir para vuestro alma durante el corto plazo que os queda hasta el final. Y el tiempo que se avecina no puede ser una temporada de paz para los hombres, sino tienen que ser sacudidos una y otra vez más y estar mantenidos en intranquilidad y preocupación a que no se baldeen, sino pensar en su propia muerte que puede adelantarse rápidamente.

Nada de lo que pasa es casualidad; todo tiene la voluntad de Dios en la base, Él por otra parte interviene en la voluntad del hombre dónde sea necesario. Y intervendrá aún muchas veces de manera dolorosa, porque el alma del hombre no se debe dar a perder, sino para cobrar vida mientras se quede en el mundo. La hora de la muerte de cada persona puede avecinarse el día siguiente, el propio hombre no lo sabe, pero debería contar con eso y hacer de todo para estar preparado a dejar la vida en tierra con alegría para cambiarlo por una existencia alegre y libre en el reino espiritual. Es un momento serio y nadie debe tomarlo a la ligera, cada uno debe trabajar en sí mismo y en su alma y posponer las preocupaciones terrenales, porque al que esté de buena fe se arreglan las cosas por sí mismas en cuanto ponga la meta espiritual a primeras ante sus esfuerzos terrenales, pero nadie obtendrá una bendición que solamente anhela el mundo y se esfuerza sin cesar para este mundo .... Perderá todo y también a sí mismo, porque su alma volverá a la oscuridad de la cual se debería alzar ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El amor despierta el espíritu .... El espíritu hace libre ....

B.D. 7299 from 5 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Nada es capaz de cautivar al espíritu, al que dais la vida dentro de vosotros a través del amor .... Se impondrá a todos los deseos del cuerpo, tratará de determinar el alma de influir en la voluntad del modo correcto, y también puede hacer esto porque el amor en vosotros le da derecho a hacerlo y como parte divina es más fuerte que cualquier cosa mortal en vosotros y el alma voluntariamente se somete a ello. El espíritu que hay en vosotros es Mi parte .... Entonces, ¿quién o qué debería poder defenderme a Mí mismo, si vosotros mismos no queréis esto? Y el amor en vosotros demuestra la voluntad de someteros completamente a Mí, porque el amor es igual que Yo Mismo, y el amor empuja hacia Mí ....

Y entonces seréis libres tan pronto como despertáis el espíritu en vosotros a la vida a través del amor, porque entrar en contacto Conmigo también significa libertad, porque sólo Mi oponente os pone grilletes, pero Yo mismo trato de romper esos grilletes y, por tanto, nunca toleraré un amordazamiento de vuestra voluntad tan pronta como ésta se ha vuelto hacia Mí a través del obra de amor. Y nuevamente es el amor el que logra esto .... El amor por sí solo es el vínculo Conmigo que os hace libres, solo el amor es la llamada de atención del espíritu dentro de vosotros, y el alma ahora sólo obedecerá su voz y por lo tanto determinará la voluntad de someterse completamente al deseo del espíritu, es decir, de entrar en Mi voluntad.

No hay duda de qué manera Mi espíritu se expresa ahora .... El siempre resaltará la ley del orden eterno, y esta ley es: Amor .... El Amor determina, pues, que el espíritu se derrame, y el derramamiento del espíritu es nuevamente una invitación para obrar en el amor, por lo que nunca puede haber un retroceso, una vez que una persona ha despertado el espíritu dentro de sí misma a través del amor .... Entonces tiene que efectuarse un mayor desarrollo del alma, entonces también para ésta el objetivo está asegurado: La unificación Conmigo ya en la tierra, tan pronto como el hombre se haya declarado dispuesto a obrar en el amor en la tierra ....

Y lo que significa haber dado la vida al espíritu dentro de sí mismo, sólo os resultará claro cuando el espíritu os introduce a toda la verdad, cuando os da una luz y recibís un conocimiento brillante que os hará felices. Porque una persona sin conocimiento anda con un espíritu entenebrecido, no es una persona verdaderamente viva, sino las cadenas de la muerte aún la mantienen cautiva y no la soltarán hasta que ella misma decida entrar en la ley del orden eterno .... hasta que practique la caridad desinteresada, que encenderá una pequeña luz dentro de ella .... hasta que dé vida al espíritu dentro de sí ....

Entonces fuerza su propia voluntad, porque la luz significa libertad, y el mismo ha ahuyentado de las tinieblas con su servicio de amor. Un espíritu despierto es libertad en sí mismo, suelta todas las ataduras y libera a las personas de las cadenas de Mi oponente porque, como es Mi parte, tiene la fuerza de hacer esto, la cual realmente usará, ya que es importante guiar a la persona hacia Mí, lo que siempre significa un desatar del poder de Mi oponente. La persona que vive en el amor se vuelve libre y su espíritu cobra vida.

Y puede considerarse afortunada de haber sido trasladada del estado de cautiverio al estado de libertad. Y también sabrá apreciar la felicidad, nunca querrá dejar de ser enseñado por el espíritu dentro de ella y sentirse seguro en su poder, porque su poder sólo la hace feliz, pero nunca le parece un grillete que amenaza su propia libertad. Por tanto, despertad todos vosotros el espíritu dentro de vosotros a la vida, porque sólo así podréis hablar de una “vida”, entonces la muerte nunca podrá asustaros, porque entonces ya la habréis vencido, porque entonces viviréis para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino más corto es el camino yendo sobre la cruz ....

B.D. 7300 from 6 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Quiero enseñaros el camino más corto que lleva hacia Mí, de vuelta a la casa paterna. Es el camino hacia la cruz, el camino hacia Jesucristo, Aquel que Me sirvió como hombre Jesús con su funda para que podía realizar la obra de redención, la obra de la expiación de la gran culpa, el alejamiento de Mí. Esta obra de la misericordia realizaba Mí amor hacia vosotros, Mis seres que caían en el pecado que se habían metido ellos mismos en la infelicidad más grande posible y que deberían ser liberados de esa situación. Mi amor querría tomar responsabilidad de esta culpa por vosotros y ofrecer la expiación por vosotros, porque el amor es lo único que podía eliminar esa culpa, y vosotros mismos os habéis desprendido de cualquier amor, habéis rechazado cualquier ofrecimiento de la transmisión de amor por Mi parte, llevabais la falta de cualquier amor, y como esa gran culpa de origen solo se puede expiar con amor, Mi amor por vosotros tenía que eliminar la culpa, si quisiera que estaríais libres algún día y poder volver hacia Mí .... Se os liberó de esto por Mi obra de salvación, pero siempre con la limitación que lo determinan ellos mismos querer volver hacia Mi .... que vosotros mismos queréis estar iluminados por Mí y ser traspasados por Mi amor, fuerza y luz y libertad. Esta voluntad debéis encontrar vosotros mismos de antemano si queréis ser aceptados en el círculo de aquellos por los cuales murió la muerte más amarga en la cruz. Solo hace falta vuestro amor para que se os pueda transmitir la fuerza necesaria para pasar el camino de vuelta, porque pasar este tramo significa estar dispuesto a entrar al área de Mi sol de amor para convertir vuestro anterior ser insensible al amor .... Solo hay un camino que vuelve hacia Mí .... el camino del amor, pero que solo podeis pasar en cuanto este camino lleva hacia la cruz, porque si no estáis demasiado débiles y realizar obras de amor a pesar vuestra voluntad buena, mientras estais en manos de Mi adversario, mientras el redentor divino Jesucristo no ha entrado en vuestra vida, y que solo vais a encontrar en la cruz de Golgatha si estáis de camino yendo hacia Él. Porque solo Él puede fortalecer vuestra voluntad débil y lo hará de hecho que os va a cubrir con Su gracia ganada con en la cruz y así vais a recibir a la vez la fuerza de la voluntad que tuvisteis hace mucha a vuestro alcance y que habíais perdido por vuestra caída a la profundidad. Entonces, si os quiero enseñar un atajo significa que deberíais poneros en contacto urgentemente con Jesucristo, que le preguntais por fortalecimiento de vuestra voluntad, por expiación de vuestra culpa y por salvación de vuestro estado atado .... Y todo esto significa a la vez llevar una vida con amor, con obras de amor constantes que transforma vuestro ser y os equivaléis con el Mío, que Soy el Amor Eterno .... Cada hombre que se esfuerza a vivir con amor va a mirar hacia Jesucristo en la cruz, se va a sentir culpable y rogar a liberarse de su culpa, va a empezar con debilidad de su alma el camino hacia Jesucristo y pedir por Su gracia ganada en la cruz .... Se va a apoyar en Él, porque él mismo se siente demasiado débil, y no tiene que andar más lejos que hasta la cruz, porque allí encuentra todo lo que haga falta para ser aceptado de nuevo en su casa paternal .... Puede estar seguro que se le elimina su culpa del pecado, porque ha cambiado a su ser, si el camino hacia la cruz es un asunto de corazón y si se arrepiente de todo corazón de su culpa. Pero esta transformación del ser no pasa sin voluntad de amar, porque justamente es el amor que falta al ser y que debe encenderse nuevamente para poder alinearse con Mi ser del origen. Pero el hombre podrá hacerlo si tiene buena voluntad cumpliendo con su tarea terrestre, por lo cual su existencia en la tierra le fue regalada. La voluntad es todo, y siente seguramente el fortalecimiento a través de Jesucristo .... Por esto el redentor divino no puede ser eliminado, y por esto el camino a la cruz es la tarea más grande para el hombre y cuyo cumplimiento le traspasa y asegura fuerza y libertad, luz y bendición como os fue prometido ....

amén

Traducido por Bea Gato

Trabajo de la viña: Difundir la Palabra divina ....

B.D. 7301 from 7 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Quien se sienta llamado a trabajar por Mí y Mi reino, también recibirá Mi Palabra dirigida a él, cuando sea necesario recibir instrucciones para el trabajo en Mi viña .... Él mismo se sentirá dirigido cuando Mi petición llegue a Mis trabajadores de la viña, que sean diligentes y que lleven Mi Palabra al mundo, es decir, sembrar la semilla que os envío tan abundantemente, es decir .... difundir Mi Palabra ....

Lo único que importa es que los semejantes tomen nota de Mi discurso desde arriba, que se les dé la oportunidad de escuchar Mi voz una vez, para que entonces ellos mismos tengan que adaptarse a ella, para que decidan seguir siendo dirigidos por Mí y escucharme a Mí mismo lo que sólo pueden hacer a través de vosotros, los que os sentís llamados como Mis siervos a recibir la Palabra de Mí mismo y transmitirla.

Yo Mismo he elegido a Mis siervos y sirvientas, aunque primero tuvieron que demostrar su voluntad de servirme, porque Yo no fuerzo a ningún siervo. Sois completamente libres y debéis realizar el trabajo en Mi viña completamente libre, sólo por amor a Mí, a Quien queréis servir, y por amor a vuestros semejantes que necesitan de vuestros servicios porque están en necesidad. Necesitan un buen alimento con el que sus almas pueden saciarse y, por lo tanto, también necesitan una buena semilla que dará mil frutos si la dejan sembrar en el campo de su vida y cuidan diligentemente la nueva semilla para que crezca y dé fruto.

Y una y otra vez Me dirijo a Mis siervos en la tierra y les advierto que trabajen diligentemente para Mí. Una y otra vez les doy la tarea de proclamar Mi Palabra a sus semejantes, por eso no debéis llegar tarde y hacer todo lo posible para cumplirla, para dar a vuestros semejantes el delicioso material de enseñanza que recibís de Mí todos los días .... Debéis hacer un trabajo diligente, porque el tiempo es corto. Ciertamente no os instaría tan a menudo y con tanta urgencia a realizar este trabajo si no fuera tan urgentemente necesario, porque el tiempo que aún queda para que las personas salven sus almas se está acabando.

Y Mi Palabra es el único medio para hacerles saber lo que os espera a todos .... Mi Palabra es también el único camino que cada uno debe tomar para llegar a la meta correcta .... M Palabra es además la fuente de fortaleza para podéis realizar todo lo que os exijo con vistas a vuestra propia perfección .... Mi Palabra es el vínculo entre Yo y vosotros que debéis establecer para recorrer el camino correcto .... Mi Palabra significa para vosotros luz y fuerza, que necesitáis absolutamente en el corto peregrinaje que vosotros los humanos debéis emprender.

Por eso, repetidamente amonesto a Mis trabajadores de la viña a que sean diligentes en su trabajo, a que estén completamente absortos en vuestro trabajo por Mí y Mi reino. Y sólo puedo deciros una y otra vez que el trabajo es muy urgente, ya que cada vez es más difícil encontrar oyentes dispuestos que os crean y acepten Mi Palabra en sus corazones .... Pero por el bien de unos pocos, debe hacerse un trabajo diligente, porque el hecho de sólo haber salvado una sola alma significa para Mí una gran ganancia, en la que también participan todos vosotros, que ayudáis a traerme las almas antes del fin.

Y se os diga que siempre encontraréis un campo donde sembrar y se logrará una buena cosecha .... Porque Yo conozco a quien tiene hambre y sed de Mi Palabra, y así dirigiré sus caminos y los vuestros, que podáis encontraros y serviros unos a otros .... Porque la humanidad aún experimentará muchas cosas, pero también sabré proteger de toda necesidad y peligro a los que van Conmigo. Seré un fiel amo de casa para Mis siervos, Que se cuida de ellos espiritual y físicamente y seguramente no arrepentiréis estar en Sus servicios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El plan de Dios se cumple irrevocablemente ....

B.D. 7302 from 8 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Podéis pensar que todo es posible, salvo que Me desvíe de Mi plan de Salvación, que está predeterminado desde la eternidad. En Mi sabiduría reconocí el momento en que Mi intervención era necesaria y de acuerdo con este reconocimiento se determinó el plan que ciertamente llevaré a cabo, como os lo he anunciado una y otra vez. Y por eso pude haceros estos anuncios una y otra vez a través de videntes y profetas, porque ví el curso de desarrollo, porque vi que vosotros os estáis desarrollando cada vez más hacia atrás y que un día llegará el momento en que esta regresión tiene que llegar a su fin, para que Mi plan de Salvación para lo espiritual caído no corra peligro ....

Yo permití y sigo permitiendo que el ser tenga libre albedrío mientras no se destruya a sí mismo completamente .... Pero el poder de Mi adversario se vuelve cada vez mayor sobre el ser, cuanto más la voluntad del ser humano se orienta en el sentido equivocado, y por eso llega el momento en que le arrebataré esta esencia de nuevo al oponente y la vuelvo a desterrar en la materia para que pierda el control sobre ella. Y en esto consiste Mi plan de salvación de ayudar a la esencia a elevarse a las alturas de alguna manera, que, sin embargo, muchas veces se pone en peligro de tomar un camino desastroso que la lleva nuevamente a las manos del oponente.

Sólo puedo ayudar al ser a liberarse de su poder; Pero no puedo quitarle lo espiritual al oponente, que es esencialmente su posesión debido a su propia actitud. Pero es precisamente por eso que he diseñado Mi plan de Salvación, que seguramente algún día tendrá éxito. Y así Mi gobierno y Mi obra se desarrollarán siempre en un orden legal; y como Mi plan prevé, también se realizará con el éxito seguro de un constante desarrollo ascendente, aunque con aparentes interrupciones, que significan esencialmente una continuación del desarrollo.

Pero la gente nunca sabrá el día y la hora exacta, es decir no podrán determinar el tiempo del curso de Mi plan de Salvación. Porque mil años son como un día ante Mí .... pero esto no excluye la posibilidad de que un día los mil años se acaben y el día del fin, el día de Mi intervención inesperada en Mi plan de creación, haya llegado y los anuncios se cumplirán .... Y por eso vosotros siempre debéis recordar este día, debéis vivir en constante expectación, y de tal manera que esperéis sin dudar el día que sea de mayor importancia para todos vosotros.

Siempre lo he indicado, y hasta que llegue el día lo seguiré indicando, para que no podáis decir que habéis sido avisados de trabajar diligentemente en vosotros mismos en vista del final previsto de Mi plan de Salvación, porque se ha hecho necesario un cambio en la vieja tierra para que ésta pueda seguir cumpliendo su propósito: servir como estación de maduración para lo espiritual. Una y otra vez os digo que estas no son palabras vacías, que Yo no Me aparto de Mi plan, porque éste sólo apunta a la redención y repatriación de todo lo espiritual que una vez se apartó de Mí y cayó en la miseria.

Yo sé desde la eternidad de vuestra voluntad y de vuestro estado mental y sobre el tiempo en que tengo que intervenir, y ciertamente intervendré, porque ha llegado el momento, ya que la gente ha llegado a un punto espiritual tan bajo donde sólo Yo Mismo puedo restablecer el orden de tal manera como está previsto en Mi plan desde la eternidad. Y como éste se basa en Mi amor infinito y en Mi sabiduría insuperable, verdaderamente se hará realidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Deseo serio de la unificación con Dios ....

B.D. 7303 from 10 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Aceptadme en vuestro corazón, es decir, desead seriamente estar conectados Conmigo .... Quien tenga esta voluntad seria, Yo también cuidaré de él, y se unirá Conmigo para siempre, porque ha cambiado su voluntad, que una vez se alejó de Mí, se ha unido nuevamente a Mí, así como una vez se separó de Mí. El mayor mal del mundo consiste en que los humanos viven en una cierta indiferencia, una indiferencia frente a Mí, a Quien quizás todavía aceptan, pero no conocen o captan ni remotamente la correlación con su Dios y Creador, porque no se tratan consigo mismos.

La mayoría de ellos sigue su camino terrenal no sin conocerme, pero sin una fe más profunda .... pero sólo por indiferencia .... excepto los humanos que obviamente se resisten a Mí .... Pero Me refiero a los humanos indiferentes, que son la mayoría, que aparentemente afirman creer en Mí y, sin embargo, se preocupan nada o poco mentalmente por Mí .... Éstos, por lo tanto, todavía no Me han aceptado en sus “corazones”, cuya voluntad todavía no está dirigida seriamente a la unificación Conmigo, incluso si lo niegan a sus semejantes.

Pero conozco bien el grado de deseo por Mí, y quiero ser aceptado en vuestro corazón, quiero que vuestros pensamientos se ocupen de Mí, que os inciten a establecer el vínculo íntimo Conmigo .... que tenéis precisamente esta voluntad de volver a unificaros Conmigo, de Quien una vez os separasteis voluntariamente .... es precisamente esta voluntad seria la que puede provocar un cambio completo en la manera de cómo llevar vuestra vida y también de vuestro ser, pero sin la voluntad seria nunca lograréis un cambio menor en vuestro ser, porque precisamente vuestra indiferencia es la buena oportunidad para que Mi oponente se interponga entre vosotros y Yo, y realmente ejercerá su influencia con éxito.

Porque no puedo acompañaros porque vuestro corazón aún no Me busca seriamente y, por lo tanto, tampoco puedo alejar Mi oponente de vosotros si éste se una a vosotros. Y vosotros mismos sin Mí no disponéis de la fuerza suficiente para oponeros a él; accedéis muy fácilmente a sus planes, porque él os promete bienes mundanos a cambio .... Pero si tenéis el serio y sincero deseo de que Yo esté cerca de vosotros, entonces vuestra voluntad es para Mí, y entonces puedo apartarlo y estar realmente cerca de vosotros .... entonces Me habéis aceptado en el corazón, y entonces estáis también en el camino correcto hacia Mí, o también, no Me volveréis a perder para siempre, si alguna vez pudiera tomar posesión de vuestro corazón porque lo deseabais seriamente.

Y todos deberíais daros cuenta de vuestra voluntad más íntima, hacia dónde se dirige. Todos deberíais preguntaros cuál es vuestro mayor amor en la tierra, si todavía dais preferencia a las cosas mundanas o si Mi sola presencia es tan deseable para vosotros, que estáis dispuestos a renunciar a todo lo demás por Mi causa. Si podéis hacer esto último, entonces estáis realmente en el camino correcto y vuestra voluntad seria será recompensada, porque ahora ya no perderéis ningún tiempo que podéis pasar en Mi presencia, porque vuestro corazón anhela cada vez más poder aceptarme en ello, y porque ese deseo siempre se cumplirá. Porque Yo también añoro a Mis hijos y quiero que regresen a Mí de donde salieron una vez con la voluntad mal dirigida .... que por tanto deben volver a cambiar, hacia Mí, hacia su Padre desde la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sobre la “palabra interior” ....

B.D. 7304 from 11 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Mi voz será escuchada por todos los que la anhelan y se conectan Conmigo en sus corazones, para que no Me envíen simplemente oraciones de labios que no son escuchadas por Mí. Pero tengo muchos hijos que Me oran fervientemente, y por eso escucho su oración, especialmente cuando es sólo la petición de que Yo, como Padre, hable a Mi hijo .... Porque esta petición prueba su amor por Mí, Que lo soy todo para un niño así .... Dios y Padre, amigo y hermano .... Y entonces también Me expresaré como Padre, amigo y hermano, y Mi discurso siempre será la respuesta a sus peticiones y deseos que el niño Me presenta confiadamente.

Y así puede sentirse dirigida por Mí toda persona que sólo permanece en dialogo íntimo Conmigo hasta que toma conciencia de Mi respuesta, porque esta misma persistencia y expectativa de Mi respuesta no debe faltar, lo que presupone también una fe profunda, que Me dirijo a Mis hijos .... Si los humanos tuvieran más de esta fe profunda, entonces no sería tan inusual para todos ellos que un Dios hable a Sus criaturas, que un Padre hable a Sus hijos. Pero sólo unos pocos tienen esta fe, y por eso es tan raro que pueda expresarme de tal manera que también los semejantes se enteren de eso.

Además, los humanos escuchan Mi discurso de maneras muy diferentes, principalmente en su propio idioma; y es por eso que los resultados del dialogo confiado del niño con el Padre se consideran producto de sus propios pensamientos, a menos que un contenido inusual haga sospechar a otras personas o les enseñe de pensar de manera diferente. Pero Yo os digo: Me gusta demasiado hablar con Mis hijos como para dejar pasar la oportunidad de expresarme, aunque sólo puedo expresarme de acuerdo con el estado de madurez y la tarea que el destinario de Mi Palabra ha de cumplir al mismo tiempo en esta tierra.

Tan pronto como la transmisión de Mi Palabra se asocia con una tarea, se establecen también otras condiciones que el destinario debe cumplir para ser apto para su tarea. Y entonces los resultados del contacto íntimo Conmigo, el contenido de Mi discurso directo, también serán de naturaleza diferente porque tienen que resistir la crítica de los intelectuales, porque tienen que ser considerados como material de enseñanza que debe difundirse, eso debe verse como un Evangelio que debe ser transmitido a las personas que se encuentran en la mayor necesidad espiritual.

Pero el discurso a Mis hijos no se contradecirá de ninguna manera, aunque se dé en diferentes formas precisamente por su propósito. Pero tengo que dirigirme a Mis hijos según su receptividad. Y tan pronto como estas Mis Palabras se reproducen palabra por palabra, nunca se contradicen .... pero si se transforman según la propia visión, entonces el error puede y se unirá también a las palabras que inicialmente fueron transmitidas al hombre en la más pura verdad.

Dejad todo lo que vosotros, los humanos, os suena desde arriba sin cambios .... Me gustaría enviaros esta advertencia una y otra vez, entonces la verdad también está garantizada, y entonces nadie podrá ofenderse excepto aquellos que aún no se mueven en la verdad ellos mismos. Porque incluso si el pensamiento de una persona previamente se desvía de la verdad, ahora se guía correctamente a través de Mi palabra, o las cuestiones controvertidas se dejan de lado hasta que la persona queda sin ninguna resistencia interior .... causada por una falsa instrucción .... Aceptad Mi discurso y tales contradicciones también se resolverán.

Pero les hablo a todos Mis hijos que sólo Me dejan hablarles a través de la conexión íntima y la voluntad de escucharme .... Y Mis Palabras siempre se dirigen a aquellos que se mueven por las mismas preguntas y que tienen la misma voluntad de escucharme. Pero ante la gran angustia espiritual y el fin que se acerca, transmito Mi Palabra .... la Enseñanza que el hombre Jesús proclamó en la tierra .... nuevamente a la tierra para que se difunda y toque todos los corazones humanos, que se abren a Mi discurso en busca de la verdad cuando se la comuniquen Mis mensajeros.

Esta Palabra, por tanto, está dirigida a todos, pero también sólo impresionará a aquellos que la escuchen sin ponerse a la defensiva, y éstos ahora actuarán y vivirán según Mi Palabra, y podrán también experimentar el efecto de Mi Palabra, porque aumentarán en fuerza y luz, en fuerza de voluntad y sabiduría, porque todo lo que surge de Mí tiene que tener su efecto, siempre que la voluntad del ser humano no ofrezca resistencia .... que el ser humano quiera ser abordado por Mí y acepte agradecido Mi don de gracia que Mi amor le ofrece y le ofrecerá hasta el fin ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Yo soy el camino, la verdad y la vida” ....

B.D. 7305 from 12 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Ningún ser humano tiene la vida, a menos la reciba de Mí .... porque Yo soy la vida y toda vida emana de Mí. Al comienzo de vuestra encarnación, el hombre aún está muy apegado a la muerte, y sólo en la tierra debería llegar a la verdadera vida. Para ello, debe tomar un determinado camino, y ese camino soy Yo Mismo .... Debe aceptar la verdad de Mi mano porque Yo también soy la Verdad Eterna. Y entonces sólo hay un camino a la verdad y a la vida, y este se llama Jesucristo, porque toda persona primero debe ser redimida por Él si quiere alcanzar la vida eterna.

Por eso vine a la tierra en el hombre Jesús Mismo para mostrar a los humanos el camino a seguir, para irlo por delante, que todos deberían seguir sólo a Mí, para llegar a la vida de verdad. Sin embargo, hasta que no sean redimidos por Jesucristo, todavía seguirán caminando en la noche de la muerte; no conocen la verdad, no conocen el camino correcto que lleva a la vida, y si lo supieran, no tendrían la fuerza para seguirlo andando .... Pero Jesucristo les da esta fuerza, los guía y los libera de la muerte para que puedan entrar en la vida de la bienaventuranza.

Por eso dije: “Yo soy el camino, la verdad y la vida” .... Sin Mí nadie puede alcanzar la verdad y la vida, porque mientras no Me tenga como guía, toma un camino diferente, que ciertamente no lleva de la muerte a la vida. Pero el hombre también debe querer volver a la vida, y debe luchar contra aquel que busca mantenerlo en la muerte, quien hará todo lo posible para impedirle tomar el camino correcto, el camino a la vida. El hombre mismo tiene que querer vivir y dirigirse al Señor de la vida, pidiéndole fuerza y guía, porque el hombre es demasiado débil para recorrer este camino solo.

Porque el camino va hacia arriba y requiere fuerza .... el camino es arduo y no tentador, y por eso también requiere la firme voluntad del humano para recorrerlo en aras de la meta. Porque la meta es maravillosa: la meta es una vida en felicidad, en luz, fuerza y libertad .... Pero nadie debe desesperarse o temer que le faltarán fuerzas si sólo se dirige a Jesucristo, a Aquel, en Quien Yo Mismo camine sobre la tierra para redimiros del pecado y de la muerte, de la debilidad y de las tinieblas ....

Quien se dirige a Él, se dirige a Mí, si tan sólo cree, que Yo soy el camino, la verdad y la vida .... sí sólo cree que sólo Uno puede dar la vida, Que Él mismo es el Señor sobre la vida y la muerte .... Y cuando Yo hablo de “vida”, entonces Me refiera a la vida que dura para siempre, no a la corta vida terrenal que os fue dada sólo para el propósito de adquirir la vida eterna .... Quiero que viváis para siempre y para que esta vida vuestra sea feliz, pero tenéis que tomar el camino a través de Jesucristo, y definitivamente llegaréis a la vida en toda libertad y veracidad; volveréis a estar unidos Conmigo, como lo era al principio, viviréis para siempre y ya no perderéis esta vida para nada ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Mi reino no es de este mundo” ....

B.D. 7306 from 13 de marzo 1959, taken from Book No. 77

No podréis alcanzar ningunos éxitos espirituales si vuestras miradas sólo están dirigidas al mundo, porque todo lo que pertenece al mundo sólo sirve para satisfacer el cuerpo, pero al alma le hace más daño que bien. El alma sólo puede beneficiarse del reino que existe como opuesto al mundo terrenal, del reino del Espíritu, que Me pertenece a Mí y por tanto sólo contiene tesoros espirituales que quisiera repartir y cuyo beneficiario siempre será sólo el alma, pero no el cuerpo del ser humano. “Mi reino no es de este mundo” .... He trazado abiertamente una línea, he señalado que Mi reino no tiene nada en común con este mundo, porque son dos reinos completamente diferentes, cuyos bienes son deseados y recibidos por el alma o el cuerpo .... dependiendo de la voluntad del ser humano que tiene que decidir sobre ello en la vida terrenal.

Pero el alma podría afirmarse con su deseo, porque así como el cuerpo expresa su deseo, el alma también puede expresarse con su deseo, y cuanto más fuerte sea este deseo, más decidirá la voluntad .... Pero si el alma cede, entonces el cuerpo guarda el privilegio y toma del mundo terrenal todo lo que le parece deseable y que satisface el sentido humano. Y el alma entonces se va con las manos vacías porque no puede experimentar ningún proceso satisfactorio o espiritual de esas cosas mundanas, pero el alma pierde el tiempo que se ha utilizado para la satisfacción del cuerpo.

Hay dos reinos diferentes, Mi reino y el mundo terrenal, y también son diferentes sus bienes, que se reparten según el deseo .... unos son imperecederos y otros transitorios .... Y sin embargo, estos últimos son mayoritariamente deseados, porque envuelven los sentidos del hombre y debilitan su voluntad .... Pero los bienes espirituales lo fortalecen si son seriamente deseados y recibidos una sola vez. Entonces aumenta la fuerza de voluntad y el deseo del corazón humano, y entonces también los bienes del mundo pierden su atractivo .... Entonces el ser humano se salva por el tiempo y la eternidad.

Pero precisamente los primeros pasos hacia el reino espiritual son extremadamente difíciles para el hombre, mientras el mundo terrenal esté todavía tan tangible ante sus ojos y él aún puede cumplir sus deseos en éste .... Pero una vez que se da seriamente este paso hacia el reino espiritual, entonces las luces del mundo terrenal se desvanecen y la luz brillante de Mi reino comienza a brillar y difundir un resplandor cada vez más brillante ....

Y entonces el alma misma obtiene luz y fuerza, y entonces querrá regresar cada vez menos al mundo terrenal, aunque todavía vive todavía en la tierra, pero a menudo permanece en Mi reino de luz y bienaventuranza, porque recibe tesoros de este reino que ya no se perderán, que la siguen a ella hasta la eternidad. Ella madura durante su camino terrenal porque sus fuerzas aumentan constantemente y puede trabajar cada vez más diligentemente en su perfeccionamiento, porque deja atrás el mundo terrenal en aras de Mi reino, que “no es de este mundo” ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Es necesario un autoexamen más frecuente ....

B.D. 7307 from 13 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Idos dentro de vosotros mismos y reconoced vuestras debilidades .... Tenéis gran necesidad de un autoexamen más a menudo, porque vosotros, los humanos, no sois conscientes de que todavía estáis muy mal formados porque no sometéis vuestro estado de alma a ninguna crítica, sino que os contentáis con vosotros mismos si tan sólo vuestra apariencia exterior está en orden según vuestra opinión. Pero esto último no contribuye a aumentar la madurez del alma que exige un trabajo para uno mismo para tener éxito. Y es necesario que sepáis como debéis ser y como sois ....

Por eso vosotros mismos debéis rendiros cuentas a menudo, debéis practicar la auto- crítica y debéis utilizar siempre como norma sólo Mis mandamientos de amor a Dios y al prójimo .... y pronto tomaréis conciencia de vuestra debilidades y carencias, que ahora emergen con toda claridad si estáis dispuestos a hacer un cambio serio de vuestro ser. Y esto se os debe decir que debe ser la voluntad sería del corazón y no sólo intenciones que la boca pronuncia exteriormente, pero que no toca el corazón.

Traducido por Hans-Dieter Heise

DIOS DA SU GRACIA A LOS HUMILDES

B.D. 7308 from 14 de marzo 1959, taken from Book No. 77

La voluntad de ayudar servicialmente es un acceso en la humildad, es el comienzo del triunfo en la lucha contra la soberbia, que como hijo de Satán caracteriza al hombre todavía y por lo cual debe de luchar contra ella con todas las fuerzas. La soberbia quiere dominar, se enaltece sobre todo lo que la rodea; el hombre orgulloso quiere subyugar y obligar a que todo esté bajo su servicio, el hombre orgulloso es brutal y egoísta, tiene las características del adversario de Dios que se destacan a primera vista y que por eso está en el camino de la perdición si no se cambia y procede seriamente contra el espíritu del orgullo. Y lo hará en cuanto surja en él la voluntad de servir; servir a sus semejantes es verdaderamente libertador, entonces se arranca de las manos del enemigo y entra en otra esfera porque la humildad lo conduce hacia Dios, mediante la humildad se acerca a Dios, y recibe abundantes gracias, según Su Promesa: ”Sólo a los humildes les doy Mis gracias”.

La humildad siempre se comprobará en la disposición de auxiliar, el hombre entra en un estado completamente diferente de desarrollo cuando vive en la humildad luchando contra cada sentimiento de presunción, si empieza a conocerse a sí mismo y llega a ser consciente de su falta de voluntad y faltas que le quitan cada presunción orgullosa y lo trasplantan en la conciencia de la más profunda bajeza. Y correspondientemente se creerá en una mayor lejanía de Dios, en verdadera humildad elevará sus ojos a El suplicándole su gracia. Mas eso no será para él un juego, ni una forma superficial, sino una profunda humildad interior, por lo que se hace digno de Su gracia, para que se fortalezca en sus propósitos trabajando en sí mismo para que remediando sus imperfecciones se haga digno del amor y la gracia de Dios, las cuales ansía de corazón y ruega por ellas el hombre humilde. El hombre humilde ya ha ejecutado el abandono del enemigo, porque la humildad es una cualidad divina, un grado de la perfección, la cual supone siempre el previo abondono del enemigo, aun cuando el hombre todavía tenga mucho que trabajar en sí para llegar a ser digno de la constante presencia de Dios. Mas el amor servicial que, un hombre humilde siente, transforma pronto todo su ser en amor, llegando a estar pronto tan cerca del corazón del Padre que se une con el amor eterno, llegando de esa manera a la perfección.

Mientras que al hombre le falte la verdadera humildad, su proceso de madurez no ha terminado todavía, porque la verdadera humildad atrae al Padre a su hijo pues mediante la verdadera humildad se muestra la filiación de Dios. En tanto que se halle escondida una chispa de orgullo en el hombre, es todavía largo el camino hasta esa unión, porque mientras tanto, participa (en él) el enemigo de Dios y la lucha contra él hay que llevarla a cabo con toda voluntad y firme propósito, y puede llevarse a cabo en cuanto el hombre aspire con todas sus fuerzas a ser servicial en caritativo amor y que entonces le aportará el triunfo sobre sí mismo.

¡Que penetre el hombre en su interior y reflexione sobre sus faltas y debilidades, sobre sus vicios y depravaciones ! Se apartará considerablemente así de su orgullo si ante sí mismo es sincero. Esa critica autocontemplación puede ser la vuelta (=cambio), porque en cuanto se conoce a sí mismo y con buena voluntad, se dirigirá a Dios suplicándole gracias y compasión  .... de lo cual puede estar bien seguro, porque “Dios da sus gracias a los humildes”.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La contribución de fuerza depende de la voluntad amorosa de ayudar ....

B.D. 7309 from 15 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Todos tienen que intentar perfeccionarse durante la estancia en tierra, porque en el momento en que ha entrado al reino del más allá en un estado imperfecto, tendrá mucho menos fuerza que en tierra y tendrá que fortalecerse haciendo obras de caridad, pero eso supone también un nivel de fuerza .... mientras en tierra tenga las fuerzas de vida que puede plantear como quiera, también para la caridad. Pensad que solamente la obra de caridad os puede llevar a la perfección, que vuestro alma puede madurar, da igual si se hace en la tierra o en el más allá .... Pensad que de todos modos necesitáis fuerzas para eso .... Es lamentable si llegáis en un estado débil y dependéis de la fuerza de los humanos en la tierra o de seres luminosos en el reino espiritual para poder obtener algo de fuerza. Los hombres también pueden dar esa fuerza a través de ruegos cariñosos, así hace falta ganarse ya en tierra el amor de semejantes que os incluyen en sus ruegos para que podáis obtener fuerzas. Los seres luminosos también os ayudarán a obtener algo de fuerza, pero no podrán pasaros la fuerza gratuitamente .... tenéis que tener la voluntad a ayudar con esa fuerza a otros almas en su pena, y justamente esa voluntad de amar tiene que despertarse dentro de vosotros mismos, y a partir de entonces se os puede pasar la fuerza necesaria para obras de caridad. También hay mucha pena en el reino del más allá, pero quien ha pasado por la pena de humanos en tierra, tampoco será tocado en el reino del más allá, porque el amor propio será demasiado grande y sólo pensará en su propia situación penosa. Entonces será aún más difícil llegar a un grado más alto de perfección que en la tierra, y por eso los hombres no deberían ser indiferentes y usar vuestra fuerza de vida para obtener la salvación para el más allá .... De verdad podéis obtener muchas riquezas en tierra haciendo obras de caridad altruistas, y vais a entrar lleno de fuerza y luz al reino del más allá y utilizar directamente vuestras riquezas espirituales como ayudantes de seres infelices que han perdido la ocasión en tierra obtener riquezas espirituales y que dependen ahora en su gran penuria de ayuda carinosa. Porque únicamente el amor les puede prestar ayuda, aunque la propia voluntad tiene que ser abierta para recibir ese amor para poder pasar igualmente la ayudar entonces a otros compañeros sufriendo pena, que igualmente han pasado por la oportunidad de ganar riquezas espirituales en tierra. La penuria es exorbitante en el reino el más allá y quien sabe de eso, quien se lo cree lo que se lo pasa de información sobre eso, debe intentar obtener la madurez de su alma, y será feliz haber seguido a este aviso una vez entrado con su alma al más allá, porque no podrá repetir de lo que hubiera sida capaz con buena voluntad en tierra .... Podrá llegar una día a la luz y felicidad, pero con mucho más retraso y mucha superación para avanzar algunos pasos mientras la vida en tierra hubiera sido suficiente para llegar a un grado major .... obtener el grado de la filiación de Dios .... y que no será posible obtener ya estando en el reino del más allá. Por eso tenéis que vivir en caridad, tenéis que hacer de todo para levantar vuestro alma a la perfección estando todavía en la tierra, y vais a ser felices de manera exorbitante un dia en el más allá y ser capaces de trabajar como ayudantes auténticos en la obra de salvación por los que están metidos por su propia culpa en al oscuridad y que intentan poder llegar a la luz y a la libertad bajo esfuerzos muy grandes ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La sabiduría de Dios es ilimitada .... Fuente inagotable ....

B.D. 7310 from 17 de marzo 1959, taken from Book No. 77

El saber que se os puede presentar a través de Mi Espíritu es inagotable. Mientras permanezcáis en la tierra, podréis aumentar constantemente en sabiduría, pero este suministro nunca llegará a su fin, incluso si pasáis eternidades en la luz de la sabiduría, porque Mi reino es inagotable, Mi ser es ilimitada y también la sabiduría que constantemente fluye de Mí. Pero vosotros, los humanos, todavía sois demasiado limitados para hacer tal afirmación .... precisamente porque la limitación de vuestro conocimiento es un señal de vuestra imperfección, mientras que Yo, como Ser sumamente perfecto, no conozco limitaciones y lo mismo vale también para lo que emana de Mi Ser perfecto.

Así que podríais ser instruidos durante eternidades, es decir, podría dirigirme a vosotros durante eternidades y siempre transmitiros nuevas sabidurías .... y una luz cada vez más brillante brillaría sobre vosotros, en cuyo radio de radiación os encontráis. Pero mientras permanezcáis en la tierra, también debe tener en cuenta vuestra capacidad de comprensión porque todavía os falta mucho para ser perfectos, porque todavía estáis muy alejados del perfeccionamiento de vuestro ser .... Sin embargo, Mi amor por vosotros es infinitamente profundo, y éste quiere haceros felices ....

Por eso os suministra tantos bienes espirituales como se sea posible y siempre exige de vosotros una aceptación alegre, un deseo por ellos, un hambre de un alimento adecuado para vuestras almas. Y cuanto más sedientos de conocimientos tenéis, cuantas más preguntas Me hagáis, más alegre y dispuesto os responderé, porque sólo depende de vosotros hasta qué punto lo deseáis .... y lo recibiréis ilimitadamente. Estáis en la fuente de la que podéis sacar constantemente y debéis aprovechar eso, debéis buscar aclaración acerca de todas las cuestiones que os preocupan, porque Yo os he dado la seguridad de que también responderé a vuestras preguntas.

Y podéis estar seguros de que la fuente no se agotará en la eternidad, que siempre nuevas sabidurías os deleitarán, correspondiente a vuestros propios deseos. Pero también quedaos satisfechos cuando os ofrezco una comida más ligero, porque sé exactamente lo que es bueno para vosotros y también para aquellos a quienes ofrecéis de nuevo la comida. Considero a cada individuo según sus deseos, y cada individuo también debe sentirse dirigido por Mí, por lo que Yo verdaderamente sé qué alimento necesita cada individuo.

Pero en el momento oportuno, Mi luz de sabiduría y amor también brilla con especial intensidad, porque veo qué deseo despierta en el corazón humano y que quiero haces felices a esos corazones con ello. Todos recibiréis lo que deseéis. Pero es Mi alegría cuando deseáis y también sois insaciables en este deseo, porque Mi mesa está ricamente puesta, y ciertamente no necesitaréis pasar hambre, y todo lo que vuestro corazón anhele de alimento espiritual estará a vuestra disposición. Porque la fuente de la vida es inagotable, el manantial del que emana el agua viva es inagotable, Mi amor es infinitamente grande y Mi sabiduría es insuperable ....

Y así Mi amor os presentará todavía muchas sabidurías, y Mis dones de gracia os harán felices y os inspirarán siempre a hacer nuevas preguntas, y nunca estaréis limitados desde Mi lado, porque quiero que las sabidurías más profundas lleguen a vosotros, pero siempre correspondientes a vuestro grado de madurez según el cual puedo consideraros, pero que puede aumentar constantemente y siempre descubrir sabidurías más profundas si vosotros mismos os esforzáis al respecto. Y nunca tendréis que temer de que Yo permanezca en silencio si pedís seriamente una aclaración .... Porque Mi espíritu os guiará a toda la verdad, como os lo he prometido ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Respondiendo preguntas .... Examen serio para determinar el origen ....

B.D. 7311 from 18 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Quiero responder a todas vuestras preguntas si sólo sois capaces de retiraros completamente del mundo y de sus impresiones, es decir, si sólo anheláis Mi presencia con el corazón completamente vacío y entonces también podéis escuchar Mi Palabra sin ninguna nubosidad .... para lo cual es absolutamente necesario dejar de lado todo lo terrenal. Pero es por eso que muchas cosas se presentan como “Mi Palabra”, donde los pensamientos del hombre mismo estaban todavía envueltos, donde este “silencio en Dios” aún no se había establecido, donde no se esperaba Mi respuesta.

Siempre es el grado amor y la conexión Conmigo lo que determina si Me dirijo a la persona y de qué manera; Y una persona que se entrega completamente a Mí no debe temer ser engañada en el discurso que se le da .... Podrá representar todo sin vacilación como Mi expresión de gracia, y por eso también podrá hacer preguntas sin dudarlo, cuyo contenido será predominantemente espiritual, porque un niño que se entrega completamente a Mí está mucho más interesado en las cuestiones espirituales que en las terrenales.

Pero los humanos todavía está muy atados al mundo y a menudo desean información de cosas puramente mundanas, que luego Me presentan, siempre con la esperanza de que Yo les responda como ellos lo desean. Y esto es un peligro para la evaluación de Mi discurso, porque los humanos que todavía están influenciados por intereses terrenales aún no son lo suficientemente maduros como para poder retirarse completamente y tener un dialogo secreto Conmigo; más bien sus pensamientos seguirán vagando y regresar al mundo del que no pueden separarse completamente .... Y entonces un discurso puramente divino es cuestionable, si no completamente descartado ....

Por lo tanto, examinados muy seriamente antes de presentar algo como si viniera de Mí y exigir a vuestros semejantes que crean que Yo mismo soy el autor de ello. Sólo él puede sentirse seguro y presentar como completamente libre de errores los resultados de su dialogo íntimo Conmigo, aquel que supo establecer este vínculo íntimo en completo aislamiento y que de ninguna manera permitió la entrada de pensamientos mundanos durante su interacción de corazón Conmigo .... Éste también puede hacer cualquier pregunta y se la será respondida porque siempre es su voluntad de no caer en el error, porque valora la verdad por encima de todo.

Yo les hablo a todos, pero si Mi Palabra o sus propios pensamientos le lleguen a su conciencia, esto determina la propia persona misma a través de la seriedad de su voluntad, siempre que se trate de la respuesta a preguntas que no sean sólo de contenido espiritual .... dónde entonces existe el peligro de que se introduzcan pensamientos mundanos, por tanto, la verdad se vea fácilmente amenazada .... mientras que las preguntas puramente espirituales garantizan también la concentración interior y el aislamiento, y las respuestas serán correspondientemente claras y veraces.

Si queréis hablar Conmigo, entonces también exijo vuestra devoción indivisa hacia Mí .... Pero entonces tomo completa posesión de vosotros, y todos los resultados de vuestros pensamientos son Mi flujo de amor en vuestros corazones .... Pero si todavía compartís con el mundo vuestro deseo por Mí, entonces no podéis esperar que Yo Me hago escuchar por vosotros y, por lo tanto, debéis examinaros seriamente y practicar la autocrítica, que siempre os será beneficiosa si estáis dispuestos a que Me dirija a vosotros. Porque tenéis que desear la pura verdad, de lo contrario nunca podréis recibir la pura verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reencarnación ....

B.D. 7312 from 20 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Debéis saber todos, que no podéis repetir vuestra vida en la tierra como querais, sino teneis que aprovechar la posibilidad extraordinaria para no arrepentirse amargamente, que por vuestra propia culpa estáis entrando sin haber madurado al reino espiritual. La suposición que podéis repetir la vida terrestre cualquier número de veces hasta haber llegado a la madurez necesaria, os deja flaquear en el trabajo por la perfección, y por esto una tal doctrina no está bien para vuestra salud del alma, es un peligro, porque mucha gente deja atrás su trabajo en el alma con la esperanza poder recuperar lo que han desaprovechado en una vida repetida. Pero tal doctrina está errónea .... Debéis aprovechar la gracia de la encarnación como hombre totalmente, porque si habéis entrado una vez al reino del más allá, entonces vuestro camino por la tierra está finalizado, y cada avance depende ahora de la actitud frente del reino espiritual, lo cual puede ser muy distinto .... Con buena voluntad y con ayuda activa de seres luminosos y con rezos por hombres se puede conseguir avances y llegar también a la bendición, pero debéis usar mucha más fuerza que en la tierra .... pero igualmente podéis caer a la profundidad, si vuestro corazón está muy impenitente, si estáis sin voluntad buena. Y en este estado sería un acto impío de permitiros otra encarnación en la tierra y que nunca os traería un avance, porque siempre dependerá de vuestra voluntad libre y por esta voluntad libre tiene que faltaros la memoria. Pero si estáis de buena voluntad, podéis llegar en el reino del más allá a esta madurez espiritual que os asegura la transmisión de la luz y un grado de felicidad que se puede aumentar siempre .... Y entonces no deseáis la recuperación del cuerpo y una nueva encarnación en la tierra .... En casos sueltos, en los que puede pasar esto, tenéis razones especiales, pero no son la norma, y no se puede desviar de esto la doctrina de la reencarnación. Porque no se trata de que el hombre no pueda llegar a un cierto grado de madurez .... porque por esto ha muerto Jesucristo en la cruz, que se pueda hacer realidad que una vida terrestre única como hombre puede separarle de la funda para siempre. Solo depende de la voluntad del hombre que ha fracasado y que tiene que soportar las consecuencias .... un estado infeliz en el reino espiritual, lo cual no puede interrumpir ni cambiar según su voluntad. Además según la voluntad divina todo se mueve hacia arriba, solo la voluntad humana puede estar dirigida hacia atrás .... Así sería en contra del orden divino si según Su voluntad un ser estuviera encarnado en una forma anterior y que no la ha aprovechado bien, por esto se puede hablar de un mal uso de un regalo de gracia, y por esto se tiene que hacer responsable y cargar con las consecuencias. En casos especiales si se puede permitir una reencarnación, para prestar una ayuda especial por seres luminosos encarnados en la tierra, y que prestan su amor grande a la humanidad sufriente por un nuevo camino por la tierra como hombre para ayudar a semejantes en penuria espiritual. Y si se puede creer que hay hombres que han vuelto a la tierra y que se han bajado de nuevo desde arriba, pero que ellos mismos no lo saben, pero los semejantes se lo insinúan,pero no decirlo con certeza .... Pero las afirmaciones que hombres vuelven varias veces a la tierra es muy poco creíble, porque de los cuales no se ve ninguna misión espiritual .... La doctrina de la reencarnación es un peligro para los hombres, porque los casos sueltos se generalizan, y la responsabilidad del hombre durante la estancia corta en la tierra se aparta y cede a la dejadez, ellos creen poder repetir vida una y otra vez lo que no ha aprovechado .... Los resultados en el reino del más allá le van a cargar mucho, porque el hombre no puede recuperar lo que ha dejado al lado por culpa propia en la vida terrestre. Puede llegar a un grado de luz y aumentarlo poco a poco, pero nunca podrá llegar al grado de la filiación divina, lo cual solo se puede conseguir en la tierra .... Y encima está en gran peligro de caer a la profundidad si no acoge la posibilidad e intenta llegar con la ayuda de seres luminosos a la altura ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Cada pensamiento dirigido espiritual es un desapego del oponente ....

B.D. 7313 from 21 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Cada pensamiento que se dirige a Mí o al reino espiritual es bendito, porque sólo da testimonio de la vida interior, la vida que se debe llevar junto a la vida terrenal para que ésta tenga éxito para el alma. Cualquiera que sólo piense en el reino que no es de este mundo ya ha dado un paso hacia Mí, y también seguirá este camino y ya no se desviará de ello. Debido a que el reino espiritual ya no deja ir a quien le ha prestado atención, porque Yo mismo ya no le suelto, una vez que haya tomado este camino hacia Mí.

La vida en la tierra como tal también exige muchos pensamientos del hombre, porque el hombre se mueve en medio del mundo y, por lo tanto, también tiene que dirigir sus pensamientos hacia el mundo y sus necesidades .... Pero esto no es la vida real, que satisface completamente al humano, si su voluntad está dirigida a Mí. Sólo aquel encontrará plena satisfacción que todavía pertenece a Mi oponente .... Por lo tanto, cada pensamiento dirigido espiritual ya demuestra el esfuerzo hacia Mí, y el mundo por sí solo ya no puede satisfacer a una persona así, que a menudo deja que sus pensamientos vaguen por un reino, que siente que es su verdadera patria y, por lo tanto, sigue regresando mentalmente allá una y otra vez.

Y tales pensamientos espirituales siempre estarán conectados también con pensamientos sobre Mí mismo, y por eso también puedo tomar posesión de su alma y retenerla para que ya no pueda escapar de Mí y de Mi amor y se deje cautivar voluntariamente por Mi amor. Entonces, tan pronto como una persona reflexiona acerca de su objetivo y propósito de su vida terrenal, tan pronto como se ocupa en pensamientos con su Dios y Creador, tan pronto como trata de sondear Su Ser y está listo para entrar en Su voluntad, tan pronto como exige ser instruido correcto y verdaderamente acerca de todas esas cuestiones, sus pensamientos se mueven fuera de la vida mundana y Yo mismo Me convierto en el centro de su vida interior ....

Y entonces realmente también puedo influir en el hombre y siempre con éxito, porque el libre albedrío lo movió a sus pensamientos, y este libre albedrío también Me da el derecho de tomar posesión de su alma y ahora darla todo lo que necesita para madurar y perfeccionarse. Cada pensamiento espiritual dirigido hacia Mí o hacia Mi reino es un desapego voluntario de Mi oponente, que puedo y usaré ahora con plena justificación para completar completamente el desapego de él, porque tales pensamientos espirituales están irrevocablemente dirigidos hacia la cruz de Gólgota, donde el divino Redentor Jesucristo realiza la Redención, es decir, libera completamente a los seres humanos del enemigo y adversario de la vida ....

Pero que los pensamientos del hombre se dirijan hacia la cruz siempre será la preocupación y el esfuerzo de todos los seres de luz que rodean al hombre y que también intentan tener una influencia mental en Mi nombre, porque la voluntad y la fuerza del hombre por sí solos aún siguen siendo débiles mientras se encuentren todavía en el poder de Mi oponente. Cada pensamiento dirigido espiritualmente también da a esos seres de luz el derecho de hacer valer su influencia, y así cada alma, si tan sólo es de buena voluntad también está bajo el cuidado constante de cuidadores espirituales, y ciertamente algún día alcanzará el objetivo por el cual camina sobre esta tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ni el reino de la luz ni el reino de las tinieblas podrán ser probados ....

B.D. 7314 from 22 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Podríais ver alturas inconmensurables, pero también profundidades inconmensurables, si os fuera concedido este don, pero entonces ya no podríais recorrer el camino terrenal con un voluntad completamente libre de influencias, porque habríais perdido esta libertad a través de la visión de la gloria dentro del reino espiritual, así como también de las tinieblas abisales que os paralizarían de horror en cada decisión de vuestra voluntad. Pero ambos están disponibles, y el conocimiento de ellos también os será enseñado para que viváis vuestra vida responsablemente. Así que podéis contar con eso y vivir vuestra vida en consecuencia, pero siempre os faltarán pruebas, y eso es bueno para vosotros.

Pero una vez que descubráis que lo que se os presentó en la vida terrenal era verdad, entonces disfrutaréis de las glorias con gratitud y cantando alabanzas o también recordaréis con profundo remordimiento la existencia terrenal que supo liberaros del dolor y tormento de las tinieblas, si lo hubierais usado apropiadamente. Y, sin embargo, se os debe negar cualquier prueba, y sólo debéis seguir la Palabra de Dios, que continuamente os recuerda tanto las glorias como los castigos en la eternidad, para moveros a vivir según la voluntad de Dios, que os será anunciada a través de la Palabra de Dios.

Y el cumplimiento de Su Palabra no es tan difícil para vosotros como para que tengáis que fracasar, porque Dios sólo requiere de vosotros amor a Él y al prójimo .... para algún día haceros felices en el reino espiritual con todas su glorias. Pero mientras sigáis permaneciendo sin amor, como herencia de vuestro oponente, a quien una vez seguisteis a las profundidades, entonces el destino terrible de las profundidades también será vuestro; permaneceréis eternamente otra vez en las tinieblas y nunca seréis libres de aquel que ya os mantiene atados durante eternidades.

Y si se os presenta la Palabra de Dios una y otra vez, entonces es sólo por Su infinito amor por vosotros, que quiere protegeros del terrible destino de caer de nuevo en las profundidades .... Porque Su amor quiere haceros felices, que sois Sus hijos y habéis surgido de Su amor .... Su amor quiere daros eternamente las glorias en el reino espiritual que son, que son incomparables, pero prometidas a todo aquel que cumple los mandamientos de Dios .... que “Él ha preparado para los que Le aman” .... Dios sólo exige amor de vosotros, y cada uno puede darle este amor, y debe dárselo con total libre albedrío, sin verse impulsado a hacerlo por el miedo al castigo a la expectativa de glorias inimaginadas .... Él amor es lo único que Dios quiere de vosotros, y Su amor os hará felices por toda la eternidad .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tentaciones del oponente a través de tentaciones mundanas ....

B.D. 7315 from 24 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Si codiciáis al mundo y sus alegrías, entonces sabéis que se os acerca el tentador que quiere reconquistaros para el mundo del cual intentáis escapar. El reino del placer y la alegría terrenal es su área, y en esto él realmente gobierna de tal manera que muchos seres humanos se enamoran de él, porque todos anhelan el placer y las alegrías de tipo terrenal y físico, y todos obtienen el valor de su dinero si rinden homenaje al mundo y siguen todas las tentaciones que él les presenta.

Excepto a través del mundo, no puede engañar a los humanos, porque una vez que se han decidido por el reino espiritual, seguramente no estarán a su voluntad y dirigen sus pensamientos hacia él .... Pero luego él se acerca a ellos a través del mundo y sus tentaciones, y la voluntad del humano ya tiene que ser muy fuerte para resistir las tentaciones .... Por eso, cuando intentéis obtener placer del mundo, sed conscientes de que corréis el peligro de sucumbir a sus tentaciones y preparaos para la resistencia.

Volved vuestras miradas al mundo espiritual con mayor celo, daos cuenta vosotros mismos de hasta qué punto podéis resistir a tales tentaciones, de las cuales podéis asumir con certeza que son obra del oponente que quiere alejaros de Dios y Su reino y, por tanto, no escatima ningún medio para alcanzar este objetivo. En el caso de alguien que se esfuerza seriamente, no logrará mucho más que cumplir con las exigencias de la vida que tiene que cumplir porque está en medio del mundo y tiene que demostrar su valía en ello.

Sin embargo el sentimiento del corazón es decisivo, porque no debe dejarse capturar por los de deseos de alegrías y gozos terrenales, porque el deseo del corazón es decisivo hasta qué punto una persona se aleja nuevamente del mundo espiritual y regresa al mundo terrenal. Las tentaciones del oponente de Dios no cesan, él también lucha por las almas de aquellos que están en peligro de perderse para él hasta el final, hasta el final no dejará usar el mundo terrenal para desplazar el reino espiritual, y por lo tanto el alma tiene que mostrar firmeza y resistir.

Y cuanto más avance en su esfuerzos, más fácil le resultará defenderse y menor será el peligro de volver a quedar a su voluntad, porque el reino espiritual también cautivará al alma y ya no la dejará ir, tan pronto como su voluntad se vuelve a Dios y el alma ya no pertenece al oponente, sino que se vuelve cada vez más libre de él .... Entonces la tentaciones ya no pueden tocar a la persona, el mundo ha perdido su encanto, y sólo el reino espiritual es deseable para él, la unión con Dios es el único y más alto objetivo del alma, y también logrará este objetivo .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sensaciones de cuerpo y alma al recibir la Palabra ....

B.D. 7316 from 25 de marzo 1959, taken from Book No. 77

La persona orientada al mundo sólo siente sus sentidos físicos, mientras que la persona que se esfuerza espiritualmente siente con su sentido espiritual, y aunque el cuerpo no es consciente de esto, el alma está en un estado de bienaventuranza tan pronto como establece la conexión Conmigo para poder escuchar Mi Palabra. Y debería ser vuestro constante esfuerzo crear este estado para vuestra alma con bastante frecuencia. Deberíais usar cada minuto libre para enviar vuestros pensamientos al reino espiritual, y vuestra alma verdaderamente se beneficiará enormemente de ello, incluso si vosotros físicamente no sentís nada de una elevación del alma.

Pero si esto último fuera el caso, entonces el contacto Conmigo estaría sujeto a una ligera compulsión o surgiría más bien de un impulso egoísta, porque el cuerpo quiere crearse un sentimiento de bienestar para sí mismo y por el cual sólo anhela el intercambio entre él y Yo. Pero la voluntad debe decidir con total libertad, y por eso todo intercambio requería siempre la voluntad de hacer un pequeño sacrificio, siempre que la persona misma no se sienta llena de un deseo tan fuerte de escucharme a Mí y a Mi Palabra que ese mismo deseo le impulsa para conectarse Conmigo.

Este es ciertamente el estado correcto en el que estoy muy feliz de comunicarme con Mi hijo, pero también estoy satisfecho si Me da la oportunidad de expresarme ante vosotros, porque reconozco la importancia y la urgencia, de que se proclame nuevamente el Evangelio puro a los humanos y porque el requisito previo para ello es el estrecho vínculo que el hombre debe establecer en el libre albedrío. No puede ser obligado para hacerlo, tampoco puedo ponerlo arbitrariamente en un estado en el que sólo cumpla mecánicamente Mi voluntad y reciba Mi Palabra desde lo alto ....

Debe buscar la conexión Conmigo con toda libertad y voluntad propia y querer que Yo Me dirija a él para bendición de todos aquellos a quienes ahora él quiere transmitir Mi Palabra. Y le enseñaré y le proporcionaré continuamente alimento espiritual para sí mismo y para todas las almas que quieren saciarse con el pan del cielo. Y aunque sus sentidos no sienten nada de una unión, pero el alma está feliz y enriquecida y se deleita de los dones que fluyen hacia ella en abundancia como prueba de Mi amor que el alma siente. Una y otra vez el ser humano debe buscar el vínculo Conmigo por iniciativa propia para poder ser fortalecido una y otra vez por Mi suministro de fuerza, pero un día experimentará la bendición que la voluntad fue lo suficiente fuerte para poder establecer el vínculo Conmigo y dejarse abordar de Mí.

Ella recibirá la recompensa, pero la recompensa nunca debe sentirse tan abiertamente que el vínculo sólo se cree por el bien de la recompensa. Y por eso toda recepción de Palabra va siempre precedida por la actividad de la voluntad, que debe declararse dispuesto a escuchar y, por tanto, recibir el pan del cielo, el alimento adecuado y la bebida adecuada para el alma .... Y ésta experimentará una gran bendición y podrá madurar constantemente, porque Mi Palabra no deja de tener efecto, Mi Palabra está bendecida con Mi poder, que ayuda a todos vosotros a alcanzar la perfección ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los desafíos del oponente .... Los temores de Jesús en el Monte de los Olivos

B.D. 7317 from 26 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Tendréis que demostrar vuestra valía más a menudo, porque las tentaciones no desaparecerán hasta el final. Pero también debéis considerar que los dones inusuales de gracia os harán más fáciles soportar todo, que también recibiréis una cantidad significativa de fuerza a través del suministro de Mi Palabra desde arriba, a lo que tengo que decir una y otra vez, que vuestra alma verdaderamente siente está fuerza, incluso si estáis físicamente muy débiles y creéis que no sois lo suficientemente fuertes como para resistir.

Yo estoy a vuestro lado, no os dejaré solos, sé de vuestras luchas y de vuestras necesidades espirituales, sé de vuestras necesidades físicas y debilidades, pero os he prometidos Mi ayuda si tan sólo recurrís a Mí, y Yo ciertamente también os concederé esta ayuda, porque os amo y no quiero perderos ante Mi oponente, que juega con vosotros de manera inconfundible para conquistaros. Pero no le permitáis este triunfo, sino simplemente dirigidos hacia Mí y Yo os ayudaré.

Es precisamente el esfuerzo espiritual lo que él busca detener y obstaculizaros en todos los sentidos y si sabéis esto, debéis esforzaros con mayor fuerza, orando primero sólo para fortaleceros en vuestra debilidad .... y visiblemente llegará a vosotros, sólo que eso requiere superación de vosotros y esta debe ser lograda por vuestro libe albedrío. Pero una victoria gloriosa os será concedida, porque el alma se beneficia de cada lucha que ha superado, aunque vosotros mismos sólo podéis experimentar el sentimiento de una plenitud de amor hacia Mí; pero siempre os haréis más fuertes y seguiréis siendo vencedores de él ....

Y recordad Mi obra de Redención y las fuertes tentaciones que tenía antes .... El oponente también trato de controlarme, también trató de impedirme la obra que Yo quería realizar, también me había llenado con el sentimiento de la más profunda debilidad y Me quitó toda la fe en Mi fuerza de resistencia. Y oré como ser humano y experimenté fortalecimiento y así llegué a ser vencedor sobre él, porque Mi voluntad era fuerte para redimiros a vosotros, los humanos. Y mientras dirijáis vuestra voluntad hacia Mí, no debéis temer que Yo os deje en manos de Mi oponente. Lucharé con él por vuestra alma, y en verdad, la ganaré para Mí por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Viernes Santo ....

B.D. 7318 from 27 de marzo 1959, taken from Book No. 77

El camino de Jesús a la cruz y Su muerte en la cruz fueron extremadamente dolorosos .... Y si este sufrimiento se hiciera tan evidente para vosotros, los humanos, que pudierais comprenderlos, verdaderamente pereceríais horrorizados y no seríais capaces de comprenderlo, que un hombre podría soportar tal medida. Pero fue la fuerza del amor la que soportó esto por los seres humanos que estaban bajo la esclavitud de Satanás y a quienes Él quería liberar de esta esclavitud. En virtud de su alto grado de amor, el hombre Jesús vio el sufrimiento inconmensurable de toda la humanidad bajo el dominio de Satanás.

Y esto se apiadó de Él, de modo que quiso tomarlo todo a Su cargo para reducir el sufrimiento de los seres humanos y abrirles el camino hacia su Padre celestial, a Quien una vez habían abandonado voluntariamente y por eso cayeron en manos del oponente. Él sabía acerca del pecado infinitamente grande de la apostasía de Dios, pero también sabía que los seres humanos nunca podrían compensar estos pecados. Y, por tanto, esta incapacidad también significa la separación eterna de Dios, del Padre, del Cual habían surgido una vez como hijos en la más alta perfección. En Su infinito amor por Dios y también por los hermanos caídos, buscó reunirlos de nuevo y estaba dispuesto a pagar el precio más alto por ello .... ofrecer la obra de la Redención en la cruz como expiación por la gran culpa del que una vez cayó.

Pero el hombre Jesús albergó un alma del reino de la luz .... Pero esta alma, en la forma de un humano débil, tuvo que realizar la obra de anular la culpa, lo que significaba que la magnitud de la culpa estaba fueran de la proporción a la medida de tormento y sufrimiento que un ser humano era capaz de soportar, y un cuerpo humano nunca habría podido soportar lo que el ser humano Jesús tomó sobre Sí, si no hubiera tenido también, a través de Su excesivo amor, una medida de fuerza que Le permitió sufrir la muerte más dolorosa en la cruz, después del inmenso sufrimiento y dolor previo, que hubiera sido suficiente para cualquier otra persona para quitarle la vida terrenal.

Pero Jesús quiso sufrir por el bien de los seres humanos, y la fuerza de su amor perduró hasta el fin .... Pero el sufrimiento era inconmensurable e incomprensible para vosotros, los humanos, y sólo porque el amor ofreció este sacrificio, Dios lo aceptó, y Él permitió que los verdugos se abalanzaron sobre un humano puro y sin pecado como emisarios de Satanás y le infligieran dolores y heridas siempre nuevos para aumentar Su sufrimiento. Fue realmente un acto de la mayor misericordia, que sólo puede explicarse por el hecho de que Jesús también vio las terribles dificultades espirituales que enfrentaban los seres humanos y quiso salvarlos de estas angustias.

La vida terrenal llega a su fin una vez, pero la vida espiritual continua, y Él Se dio cuenta de esta vida espiritual en todo su tormento esclavitud. Sabía que de esto ya no había salvación, que los humanos mismos ya no se podrían salvarse de esto, que primero se tendría que pagar la gran deuda, de la cual los humanos no eran capaces .... Y este conocimiento Lo impulso a Su plan de Redención con todos sus tormentos y sufrimientos, con todo el miedo y el sufrimiento más amargo y la muerte en la cruz.

Jesús fue a la muerte muy conscientemente, y fue precisamente el conocimiento previo lo que aumentó todavía muchas veces Su sufrimiento, ya que como ser humano tuvo que soportar los mismos miedos y dolores, por lo que no tuvo reducción en ellos por Su Divinidad .... Porque la presencia de Dios en Él no Le había determinado Su voluntad, la cual tenía que decidirse con total libertad hasta el fin, lo que costó las más amargas luchas y superaciones antes de que se llevara a cabo el acto final de la obra de Redención.

Pero Él había resistido la lucha, entregó voluntariamente Su vida en la cruz, porque tenía el poder de apartar todo de Sí hasta el final, pero ya no usó este poder, sino que sufrió y murió con terribles dolores para poder realizar la obra de Redención .... para expiar nuevamente a la humanidad ante Dios y despejar el camino hacia el Padre, que hasta entonces le estaba cerrado .... Porque el amor de Jesús por Sus hermanos caídos era infinito y este amor se encargó de todo para ayudarlos, para salvarlos del pecado y de la muerte ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pascua de Resurrección ....

B.D. 7319 from 28 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Y si tomáis nota también de Mi obra de Redención, de la obra de misericordia que realicé por vosotros .... no sois capaces de captarla en toda su profundidad y significado, porque vuestra imperfección aún oscurece vuestro espíritu y sólo deja destellar rayos de luz aislados, para que podáis cambiar la oscuridad por una luz crepuscular si podéis imaginaros esta obra de Misericordia más grande .... cuando miráis profundamente en vuestro interior las fases individuales de Mi crucifixión y Mi sufrimiento y muerte en la cruz y Me acompañáis en el amor profundo de vuestro corazón en este camino ....

Entonces sólo podréis adivinar sólo por un momento algo de Mi amor inconmensurable amor por vosotros, que Me permitió hacer este sacrificio, y participaréis, por así decirlo, en ello cuando vuestra alma se pone en ello y trata de entender lo que es incomprensible para vosotros como seres humanos. Derramé Mi sangre por vosotros .... estas Palabras son dichas y verdaderamente no son comprendidas en su profundidad .... Con Mi sangre, con Mi vida, compré vuestra vida, que habíais perdido antes Mi oponente, y Yo realmente pagué el precio de compra más alto que un ser humano es capaz de paga, porque el amor Me dio la fuerza para hacerlo, la que Me llenó de tal grado hasta la hora de la muerte, que pude soportar pacientemente todos los dolores y los sufrimientos más amargos para devolveros a vosotros la vida que habíais perdido. Yo morí por vosotros ....

Porque vosotros mismos os habíais ganado esta muerte por vuestro pecado anterior de apartaros de Dios .... es decir, estabais en medio de la muerte, os faltaba la vida para la cual fuisteis creados .... Y, por lo tanto, también os faltaba la felicidad, porque la “vida” por sí sola es felicidad. Y querría devolveros esta felicidad y por eso tuve que comprar vuestra vida con los mayores sacrificios que sólo una persona llena de amor es capaz de hacer. Pero este sacrificio también fue inmensamente difícil para Mí, porque Mi cuerpo humano no era diferente a cualquier otro ser humano, pero el peso de la cruz era tan pesado que sólo podía llevarla con todas Mis fuerzas y todo Mi amor y también la llevé por vosotros, Mis hermanos caídos ....

Pero esta carga no se puede describir con palabras y la mente humana no puede comprender la magnitud del sacrificio; sólo un corazón lleno de amor es capaz de empatizarse en ello, y este corazón también sufrirá y caminará Conmigo la encrucijada y hacerme inmensamente feliz, porque tal corazón es una víctima rescatada de Mi oponente y ahora Me pertenece para siempre y porque realmente es para Mí una alegría sumamente grande saber que el sacrificio en la cruz no fue hecho en vano por aquellas almas que Me aman y se esfuerzan por seguirme.

Y una pequeña luz también brillará para ellos; han salido de las tinieblas espirituales y ya han pasado por el primer grado de reconocimiento, aunque Mi obra de Redención en su totalidad sólo se le hará evidente en el reino espiritual, pero ya proyecta sus rayos de luz de antemano, y bienaventurado el que ya puede moverse en estos rayos mientras aún resida en la tierra... bienaventurado el que pertenece a los redimidos y se ha convertido en Mi hijo a través de Mi muerte en la cruz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Resurección al tercer día

B.D. 7320 from 29 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Y podéis regocijaros todos, pues el Señor ha resucitado de entre los muertos. Así resonó en le reino de los espíritus como también en los Míos, a los que Yo me aparecí al tercer día al abandonar la tumba y me mostré a Mis discípulos. En sus corazones había una profunda melancolía, pues habían perdido lo que había sido el contenido de su vida en el tiempo cuando caminaban Conmigo por la tierra. Ellos me habían perdido, según creían, para siempre con la muerte, pues no querían ni podían creerlo de que Yo resucitara de entre los muertos, aunque Yo antes los había amaestrado a esa idea. Los discípulos estaban todavía atados a lo terrenal, y la realidad del mundo terrenal los llevaba de nuevo a la razón, y el temor y la desolación se habían apoderado de ellos en tan alto grado, que Yo quería consolarlos y fortalecerlos, y por eso me apareci a ellos depués de Mi Resurrección. Yo les había dado a ellos la misión de que salieran al mundo anunciándome a Mí, es decir, a difundir Mi Doctrina divina de amor, y dieran a los hombres la noticia de Mi Obra de Redención, la que Yo había consumado para todos los hombres. Mas para poder ejecutar esta misión, ellos tenían que estar plenamente convencidos de la Verdad de aquello que predicaran.

Y junto a Mi Obra redentora pertenecía también Mi Resurrección, la cual coronaba en primer lugar, Mí Obra redentora, para que los hombres se enteraran que Yo vencí la muerte, que ya no necesita que haya más muerte para el que sigue Mis huellas, para el que quiere venir a recibir la bendición de Mi Obra redentora y lleve, por lo tanto, una vida, como Yo he llevado en la tierra. Ese, pues, no necesita temer más la muerte, porque Yo he vencido la muerte y a aquel también que la trajo al mundo. Y por lo tanto Mi Resurrección ha sucedido visiblemente, es decir, sólo para aquellos pudo ser visible, cuyo grado de madurez lo permitía que pudiéran ver lo espiritual, pues Mi Cuerpo era espíritu, y no más la carne corporal, por lo que sólo podía ser visible para los que ya poseían la visión espiritual, y a quienes Yo les había anunciado Mi Resurrección.

De que Mi tumba estaba vacía, les causó a los otros también un gran asombro, pero todos buscaban otras explicaciones que, la de que Yo he resucitado de entre los muertos. Y precisamene esta Doctrina exigirá siempre "fe", la que todos los hombres pueden adquirirse, si vienen voluntariamene bajo Mi Cruz, si quieren eartenecer entre aquellos por quienes Yo he muerto en la Cruz la muerte más amarga.

La fe en Mí y Mi Obra de Redención incluye al mismo tiempo también Mi Resurrección, porque un alma redimida por Mi Sangre ya tiene también en sí la certidumbre de una vida indestructible.

Los discípulos no estaban aún realizados de Mi Espíritu, depués de Mi Crucifixión había en ellos oscuridad (estaban a oscuras), porque el miedo en ellos, cosas humana, no les dejada que entrara la Luz. Y Yo fui a ayudarles por medio de Mi visible aparición, que después los dejó convencidos poderosamente y alegres y felices, de modo que ahora les resultaba su misión fácilmente realizable y entonces con toda su fuerza querían proclamar Mi Doctrina y muerte en la Cruz junto a Mi Resurrección. A los días siguientes de Mi Resurrección, podía en seguida transmitirles fuerza, pues la redención de sus almas iba aumentando, pudiendo liberarse del que había sido antes su dueño, y sin temor tomaron entonces posesión de su funcíón de anunciar el Evangelio, pues sabían que ya no podían morir, o solo según el cuerpo, pero que continuarían viviendo en Mi Reino, y de ese modo la muerte había perdido para ellos su espanto. El acto de la Resurrección fue primeramente por lo tanto, una prestación de auxilío al mismo tiempo, para los Mios, a los que Yo había dejado en la mayor misería espiritual, porque su fe aún no tenía la consolidación que era necesaria para su misión de llevar afuera en el mundo Mi Palabra, mas ellos debían hablar en Mi lugar, y por lo tanto tenían que tener esa convicción de fe la cual suponía su plena salvación, pero que también estaba presente en todos Mis discípulos, de modo que pudíeron serme, en verdad, divulagadores fieles de Mi Doctrina al comenzar entonces su misión.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El portador divino de la cruz Jesucristo ....

B.D. 7321 from 30 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Traes todas vuestras cargas y preocupaciones bajo la cruz .... En cuanto tengáis confianza con el portador divino de la cruz vais a sentir un alivio palpable, porque Él os va a ayudar a soportarlo, o selo va a cargar todo y tirarlo al montón grande del pecado por lo cual ha muerto en la cruz. Todos los hombre se aprovechan muy poco de esa facilidad, os estáis torturando demasiado por mucho tiempo, pero no podéis aliviar la carga vosotros mismos; pero tampoco estáis yendo el camino hacia Él, Él que siempre os ha anunciado Su ayuda, Él que os ama a todos y que no quiere que estáis sufriendo. Y os ha dicho: “venid todos conmigo que estáis fatigados y cargados, Yo os quiero refrescar ....”Una y otra vez debéis pensar en Sus palabras y acercaros a Él, hablar con Él en vuestro sufrimiento y esperar devotamente a Su ayuda, porque lo ha prometido y porque Su promesa se va hacer realidad. El sabe de todos vuestras penas,pero pide de vosotros que venís a Él y aprobar con eso vuestra fe en Su amor y poder .... El pide la devoción en confianza a Él, Él quiere que le colguéis vuestras cargas, Él quiere llevarlas para vosotros para liberaros, porque Él sabe hacerlo en cuanto le reconocéis como salvador Jesucristo, que es unido con su padre, o también: reconocerle como vuestro Dios y padre desde la eternidad, Él que ha ido para vosotros sobre la tierra en la persona de Jesús para salvaros. Y cada preocupación siempre es señal de culpa, de imperfección que debe empujarnos bajo Su cruz, porque aprobais con eso vuestra creencia en Él, y os puede salvar entonces con razones del que os deprime y acosa .... Cada una de los pesos podéis soportar mientras estéis fortalecidos por Él, el portador divino de la cruz o os ayuda en el soporte. Porque de llevar una crucecita se os pide a todos para que podáis ir el mismo camino como sucesión de Jesús. Devotamente debéis llevar esa crucecita, porque vuestra fuerza de resistencia se fortalece con aquel y vais a ser luchadores fuertes contra el enemigo de vuestros almas, defensores fuertes del Señor para no luchar en vano a Su lado. Pero no permitirá nunca que la cruz se os venga abajo, que es demasiado pesado en vuestros hombros, siempre estará preparado con Sus brazos fuertes para soportaros o cargar la cruz en Sus hombros, porque Su amor vigila cuidadosamente sobre vosotros, a que no seáis la víctima del que os quiere hacer caer. Entonces siempre pensad en las palabras de Jesús: “Venid todos a Mi, los que son fatigados y cargados .... Yo quiero refrescaros ....” No tenéis que quedaros sin esperanza, solo tenéis que dirigiros a Jesúcristo y decirle todo en confianza, y Él os va a escuchar .... El os va a atraer con amor paternal y cuerpo y alma serán fortalecidos de Su amor y compasión que siempre intenta haceros feliz ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Descenso al infierno ....

B.D. 7322 from 31 de marzo 1959, taken from Book No. 77

Cuanto más pensáis en el precio que pagué para compraros la vida eterna, más os debe conmover la pregunta de qué pasó con la almas que vivieron y murieron antes de Mi muerte en la cruz y cuyas almas todavía estaban muertas en el sentido de la palabra, precisamente porque aún no les podía dar la vida. Debido a que sus almas todavía pertenecían al oponente, aún no habían sido rescatadas de él antes de que Yo hubiera completado la obra de Redención .... Dependiendo de su forma de vida, estas almas también estaban en un reino de los muertos donde .... eran conscientes de su existencia .... llevaban una existencia que no podía llamarse “bienaventuranza”.

Pero la esfera en la que permanecían tampoco podía calificarse como “infierno”, donde estaban las almas de aquellos que demostraron y se comportaron enteramente como seguidores de Satanás en su vida terrenal. Era un limbo, y no un lugar de paz y felicidad, pero tampoco un lugar de las más profundas tinieblas y tormento. A veces también aparecían en su conciencia momentos brillantes en los que podían intercambiar ideas entre sí, donde les venían a la mente imágenes de la vida terrenal y donde también tomaron conciencia de que su estancia en esta esfera no era eterna, sino que un día serían salvados por el Mesías, Que ya les había sido anunciado en la tierra por los profetas ....

Y este Salvador era esperado por las almas que también habían reconocido a Dios por su forma de vida y Le habían servido fielmente .... A ellos descendí ahora después de Mi muerte en la cruz .... Ellos también se enteraron sobre el acto de la gracia y misericordia de Mí amor, Mi sangre también había corrido por ellos, Yo también quería rescatar sus almas del Señor anterior .... Pero tuvieron que dar su consentimiento a esto voluntariamente, y por eso Yo no vine a ellos como un resplandeciente espíritu de luz, a Quien tenían que seguir en virtud de la luz convincente, sino que Yo vine a ellos como Cristo sufriendo en la cruz, con todos los signos de Mi muerte en la cruz, pero como un Humano, Que se dejó golpear en la cruz por amor a Sus semejantes ....

Porque ellos también tenían que creer en Mí sin coacción de antemano, que Yo era el Mesías prometido, tuvieron que seguirme tan voluntariamente como lo hicieron Mis discípulos durante el tiempo de Mi camino terrenal .... Probablemente todos podían adivinar quién era Yo, pero les fue retenida la plena certeza, que, sin embargo, los habría determinado si, después de Mi resurrección, Yo hubiera descendido a este reino donde la luz y el esplendor Me envolvieron, donde Me hubiera vestido con el vestido espiritual sumamente radiante, a cuya luz ningún ser podría resistir.

Descendí al infierno .... Todos Me siguieron fuera del limbo, porque sólo les faltaba una pequeñísima luz, y Yo se les traje ésta a través de todos Mis signos de la amarga muerte en la cruz .... Pero también descendí hasta las tinieblas más profundas para llegar allí también como un ser humano lleno de amor, Que había dado Su vida por Sus hermanos .... Pero encontré poca fe, y sólo unos pocos se libraron de la maraña de la depravación .... Porque todos estaban todavía demasiado hundidos en las garras del oponente, que los tenía atados porque él mismo tenía que reconocer con ira Mi victoria sobre él y por eso hacia todo lo posible para mantener a sus seguidores en las tinieblas ....

Porque ahora sabía que Yo era más fuerte que él y que Yo había logrado soltar las cadenas de quienes querían seguirme. Eso ya no podía impedir y ya no tendrá poder alguna sobre las almas que quieran liberarse de él por amor a Jesucristo. Pero él perderá cada vez más seguidores .... Porque Yo morí por todos los humanos, y un día también todos los humanos serán redimidos de él .... Porque él mismo un día también se entregará al poder de Mi amor, él también anhelará Mi amor una vez .... Aunque pasarán todavía eternidades, pero ante Mi mil años son como un día ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Perfección de Dios .... Amor ilimitado ....

B.D. 7323 from 1 de abril 1959, taken from Book No. 77

Siempre podéis estar seguros de Mi bendición cuando vuestros pensamientos se eleven a áreas espirituales, porque eso estoy esperando para luego poder dirigirme a vosotros, si así lo deseáis. Nunca cerraré Mi oído a una petición espiritual, nunca os impediré de Mi parte escuchar Mi voz, porque sólo estoy esperando que abráis vuestro corazón para dejar que Mi Espíritu fluya dentro de vosotros. Y así escuchad, que Yo os amo desde el principio con tal profundidad que no hay nada que podría sepárame de vosotros .... Ni siquiera vuestro alejamiento voluntario de Mí no era capaz de disminuir Mi amor por vosotros. Y el amor siempre busca la unificación, el amor busca hacer feliz y estar conectado con el objeto de su amor.

Y así Mi amor está para todos vosotros los humanos, como seres espirituales que una vez se alejaron de Mí, con fuerza no disminuida y por lo tanto no dejará desperdiciar ninguna oportunidad, es decir, no dejará ningún vínculo creado por vosotros los humanos donde puede delatarse. Si Yo os rechazara ahora una petición espiritual, permaneceríais en silencio cuando deseáis escucharme, entonces Mi amor ciertamente no sería tan profundo .... pero entonces tampoco sería tan perfecto, porque todo lo que es perfecto no conoce límites .... Sólo necesitaríais reflexionar una vez al respecto lo que significa cuando habláis de Mí como de un Ser perfecto ....

Cada “limitación” sería una deficiencia, es decir, una imperfección, que se aplica a vosotros los humanos, pero no a vuestro Dios y Creador, vuestro Padre desde la eternidad. Y Mi amor infinitamente grande también explica que Yo puedo cumpliros todo lo que puede acercaros a Mí .... Por lo tanto, un discurso paternal atrae irrevocablemente a Mi hijo hacia Mí, y como anhelo esta unificación, siempre cumplo con tal petición y hablar siempre, mientras que Mi hijo Me abra su corazón y oído. No conozco límites pero guardo silencia donde Mis hijos Me ponen límites, porque Yo no os fuerzo mediante la omnipotencia de Mi amor.

Pero Mi amor os persigue constantemente, aunque os alejéis de Mí, aunque creáis que podéis vivir sin Mí. Entonces sólo permitiré que surja en vosotros un sentimiento de vacío, pero sólo cuando sé por vuestra voluntad que Me pertenece a Mí. Porque Yo no presionaré a un seguidor de Mi oponente con Mi amor mientras la rechaza todavía porque su voluntad se ha alejado de Mí. Pero Yo os conozco, hijos Míos, y también conozco la dirección de vuestra voluntad. Y podéis creer que ya no os dejaré fuera, incluso que Me soltéis temporalmente la mano y seguís vuestro propio camino ....

No camináis lejos y por mucho tiempo en vuestra soledad, porque Yo os sigo en vuestro camino, y tan pronto como os amanece el peligro de que Mi oponente se una a vosotros, seréis apoderados de la inquietud, y buscaréis a vuestro alrededor a vuestro guía y protector y apresuradamente tomáis de nuevo Mi mano que se extiende hacia vosotros. Porque Yo no os dejaré porque sé que seguéis volviendo vuestra mirada hacia Mí y que ya os habéis convertido en Mi posesión por vuestra voluntad. Y ese es Mi amor por vosotros, que os bendigo cada día de nuevo, que aumento vuestras fuerzas, que os hablo cada vez cuando deseáis escucharme .... Y así Mi amor os guía con seguridad y siempre hasta toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El juicio final se basa en el amor de Dios ....

B.D. 7324 from 2 de abril 1959, taken from Book No. 77

Mi amor va a todas Mis criaturas, pero especialmente a aquellas que aún están muy alejadas de Mí y cuyo curso de desarrollo hacia arriba está aún en el comienzo. Aún pasarán tiempos eternos hasta que éste espiritual en la etapa humana pueda liberarse también de sus últimas cadenas .... mientras que ahora habéis llegado a esta etapa donde vosotros podéis liberaros completamente de la forma si ahora hacéis buen uso de esta prevé existencia terrenal .... Pero ese espiritual aún tiene que pasar por el interminable y largo proceso de su desarrollo; en el estado atado todavía le espera un exceso de tormento y sufrimiento, del cual vosotros, como seres humanos, no podéis tener idea alguna ....

El desarrollo superior a través de las obras de la creación requiere un período de tiempo que también os resulta inimaginable .... El ser siempre sufre porque no es libre, tal como fue creado originalmente, y porque su desarrollo ascendente sólo puede tener lugar bajo el tormento de la atadura, a través del mundo mineral, a través del mundo vegetal y animal hasta llegar al ser humano .... Como ser humano, se le concede cierta libertad, tanto volitiva como puramente físico, porque puede actuar y moverse según su propia voluntad y ya no está sujeto a la ley de coerción como en el periodo previo al desarrollo.

La duración de la vida de un ser humano en la Tierra también es muy corta, comparada con el tiempo infinitamente largo de ese pre-desarrollo .... Con buena voluntad puede lograr fácilmente su objetivo de liberarse de la forma .... Sin embargo, si le falta esa buena voluntad, entonces es culpa suyo y el castigo es muy severo .... o también: El ser humano mismo se crea las consecuencias de su mala voluntad .... Ahora considerad, qué posición privilegiada que ya tiene el ser humano en comparación con esa esencia que aún estar por iniciar su curso de desarrollo o ya ha recorrido una pequeña parte del mismo .... Considerad que esta esencia de ser también tiene todo Mi amor, el amor del Padre. Que quiere ayudar a Su hijo a encontrar el camino de regreso desde lo más profundo a la altura para poder recorrer el camino hacia el Padre en el estado del libre albedrío.

Por lo tanto, esa esencia de ser también necesita Mi tutoría, es tan impotente que sólo Mi amor puede hacer posible llevarla a etapas de desarrollo cada vez más elevadas, liberarla primero de las cadenas más duras y aflojarlas una y otra vez según sea necesario según el estado de madurez que lo espiritual ha alcanzado en el estado de coerción .... Considerad, que vosotros los humanos sois básicamente iguales a esta esencia, que vosotros también tuvisteis que recorrer el mismo camino y que Mi gran misericordia también os ayudó, que vosotros pudisteis romper los primeros grilletes hace tiempos infinitamente largos ....

Y ahora considerad, con qué indiferencia evaluáis vuestra libertad .... cómo podríais alcanzar fácilmente el grado final de desarrollo en la tierra y cuán negligente sois al esforzaros por lograr este, vuestro objetivo final. Pero Mi misericordia y Mi amor son y siguen siendo los mismos que eran al principio, y este amor y misericordia consideran tanto al ser espiritual, que aún languidece, como al ser humano, y ayudan donde no puede ayudarse por sí solo .... Pero el ser humano puede alcanzar la madurez en la vida terrenal, y si no es así, entonces ha fallado su libre albedrío, del cual debe asumir la responsabilidad.

Y el hecho de que tenga que responsabilizarse por sí mismo, es algo que Mi Palabra le predica una y otra vez, para que sepa bien que no puede pecar “impunemente” .... pero lo que hace si no respeta Mi Palabra, descarta los mandamientos de Dios y sólo presta atención al mundo y sus placeres físicos, es decir, se subordina voluntariamente a Mi oponente y así pierde el objetivo de deshacerse de su último grillete. Por eso también tendrá el destino de ser desterrado nuevamente en la materia, que es el reino de Mi adversario ....

Pero entonces no podéis hablar de “falta de amor” de Mi parte cuando esos humanos reciben el justo castigo, cuando cae un juicio sobre la tierra, que en Mi eterno plan de Salvación se impone siempre sobre la humanidad cuando quiero establecer el orden, que vosotros, los humanos, habéis derrocado con vuestro libre albedrío .... Y si innumerables seres humanos también pierden su vida terrenal en el proceso .... Mi amor también va para esa esencia de ser que con ello le doy la oportunidad de acercarse a Mí una paso más en su desarrollo.

Y por eso Mi amor es siempre la base de todo lo que viene sobre la humanidad, porque Yo soy un Dios de amor y de justicia, pero nunca un dios de ira y condenación, sino también de lo espiritual, ha fallado en la última prueba como ser humano, ahora se le da una nueva oportunidad de alcanzar nuevamente la libertad .... Porque la sabiduría más profunda y el amor más profundo determinan siempre Mi gobierno y obra en el infinito ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La luz de la cognición puede brillar para cada uno ....

B.D. 7325 from 4 de abril 1959, taken from Book No. 77

Cada uno lleva la luz dentro de sí, pero si la deja brillar está determinado por su propia voluntad. Podría brillar tan inmensamente que todo dentro de él se iluminaría, es decir, podría recorrer su camino terrenal lleno de conocimiento de la verdad pura de Dios, todas las correlaciones podrían serle conocidas, todos los problemas podrían aclararse, verdaderamente podría ser “iluminado de Dios”, si es esto a lo que su seria voluntad quisiera esforzarse. Y esta voluntad seria consiste en formarse al amor, en transformar el amor propio en amor desinteresado al prójimo y, así, en absorberse en el amor y la preocupación por los semejantes y en el amor por Dios, al Creador y Padre desde la eternidad.

Entonces la luz se encenderá en él y arderá en una llama brillante, entonces el Espíritu de Dios se abre paso, Que es la Luz desde la eternidad, Que lo sabe todo y ahora quiere comunicar Su conocimiento al ser humano, que ahora también aguza sus oídos y escucha lo que el Espíritu de Dios le dice. Lo que todavía sigue siendo un secreto para los humanos, lo que le parece todavía inaveriguable o impenetrable, eso se le revelaría y, a la luz de la cognición los seres humanos andarían felizmente por la vida terrenal, porque ahora reconocen claramente su propósito, la razón y el objetivo y ahora recorren el camino de la tierra con esperanza beatifica porque la meta les vale la pena.

Los humanos no necesitarían andar en su oscuridad espiritual; también podrían crearse mucho más luminosa la vida terrenal si vivieran una vida de amor. Debido a que el Espíritu de Dios sólo puede despertarse a través del amor, la luz en el humano sólo puede encenderse a través del amor, la unificación con Dios sólo puede establecerse a través del amor, y estar conectado con Dios en la luz es verdaderamente el objetivo más hermoso que el ser humano puede lograr en la tierra.

La conexión con Dios también debe traer consigo el conocimiento más luminoso, porque Dios es la Luz desde la eternidad y porque Él hace brillar la luz a través del humano que se conecta con Él a través del amor. Y la irradiación con la luz del amor divino es también la cognición irrevocablemente más brillante, el saber de la verdad más pura, que tiene su origen en Dios. Todos los humanos podrían adquirir este saber porque todos los humanos lo tienen dentro de sí mismos, porque en cada ser humano reside la chispa del espíritu, que es parte del divino Espíritu paternal desde la eternidad.

Y así Dios no ha cerrado la verdad a los humanos, no les ha puesto límites, tiene la luz lista para ellos en grados ilimitados, sólo que tiene que ser encendida por el humano mismo, tiene que despertar a la vida la chispa espiritual dentro de sí. Para llegar a la vida, debe escuchar lo que este Espíritu de Dios le anuncia, y verdaderamente se moverá en la tierra en una esfera bienaventurada cuando le sea revelado el saber de los secretos que hacen que valga la pena vivir la existencia terrenal para él.

Dios mismo no pone límites al saber de los humanos, sino que ellos mismos los imponen mediante la observancia o el desprecio de sus mandamientos de amor .... Porque de una vida de amor depende si y en qué medida se expresa el Espíritu de Dios, y esta vida la determina el ser humano mismo en virtud de su libre albedrío ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Justicia ....

B.D. 7326 from 5 de abril 1959, taken from Book No. 77

También se hará justicia a los justos en Mi reino, porque quien piensa y actúa rectamente en la tierra también puede esperar de Mí un juicio para sí mismo que lo satisfará completamente. Cada persona debe tratar a su semejantes con la máxima justicia, y eso significa que debe tratarlo como a un hermano con quien comparte todo lo que le ha sido asignado por su Padre .... Debe considerarlo con justicia, es decir, así, como es en el espíritu del Padre, Que ama a ambos hijos por igual y nunca quiere que uno sea dejado de lado frente al otro. Y eso se aplica en particular a los bienes espirituales que las personas necesitan para que el alma madure ....

Incluso en la Tierra, se debe mostrar justicia a los demás seres humanos, evitando que nunca se aprovechen de ellos ni se les haga daño injustamente. Pero a nivel terrenal no se puede evitar que las personas reciban diferentes consideraciones sobre los bienes terrenales, porque esto se basa en Mi eterno plan de Salvación, que las diferentes situaciones de vida de cada persona sirven para aumentar la voluntad de ayudarse unos a otros y la donación voluntaria o la ayuda voluntaria son obras de caridad desinteresadas que deben practicarse en la tierra con el fin de perfeccionarse a sí mismo.

Pero espiritualmente, ayudar al prójimo significa un amor aún más profundo hacia él, porque cada uno debe ser guiado de regreso al Padre, cada uno debe encontrar el camino hacia Mí. Y es por eso que cada uno debe ver al otro como su hermano, que tiene el mismo derecho a ser aceptado nuevamente como Hijo Mío, y nadie debe creer que él solo tiene derecho a este derecho. Y cada uno debe ayudar a su hermano a madurar espiritualmente .... aunque la voluntad ahora debe estar preparada para ello.

Pero entonces el hombre ha mostrado justicia a sus semejantes a ofrecerles inicialmente los medios para alcanzar la perfección. Entones éste mismo debe ser responsable de cómo utiliza las pruebas de su amor, pero la recompensa del justo es segura .... será considerado por Mí de la misma manera, se le dará lo que él mismo ha distribuido .... Y así la justicia es una obra de amor al prójimo que debe poner a disposición a cada uno lo que no posee, pero que es necesario para la salvación de su alma ....

Y el que se permite disfrutar de esto, debe pensar con justicia en sus hermanos que no están en la misma situación, y brindarles apoyo espiritual y terrenal, porque él mismo recibe apoyo de Mí, Que Me deleito en la justicia y bendigo a cada uno, cuyo pensamiento y acciones son justos, así como lo manda el verdadero amor al prójimo. Y así el ser humano en el reino espiritual también será considerado y bendecido por Mí, porque la justicia pertenece a Mi Ser original, al cual vosotros los humanos debéis adaptaros .... pertenece al Ser del amor a lo cual debéis volver formaros en la tierra, y es una de las virtudes que os eran propias en el principio, la cual debéis aceptar de nuevo si queréis volver a Mí, a la casa de vuestro Padre, como perfectos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendición de la actividad espiritual ....

B.D. 7327 from 6 de abril 1959, taken from Book No. 77

En la actividad espiritual activa os desligáis cada vez más del mundo material y os convertís en vencedores de ello y de su Señor .... Cuanto más os preocupáis por la actividad espiritual, más se desprende el alma de su caparazón físico, aunque vivís todavía en la tierra, pero se eleva a otras esferas, entra en el camino hacia su verdadera patria, ella sólo es un huésped en la Tierra, que no ha olvidado su verdadera patria, sino que lucha inexorablemente hacia ella.

Pero ¿en qué consiste la “actividad espiritual” que os aleja del ámbito terrenal? .... Cada pensamiento dirigido al mundo espiritual inicia tal actividad espiritual, porque tan pronto como el alma toma los pensamientos que le traen de ese mundo, los seres de luz entrarán en contacto con ella y, por así decirlo, llevarán un diálogo espiritual, es decir, un pensamiento da origen al otro, los pensamientos apuntarán a Dios, e inician también nuevamente el diálogo con Dios, y el resultado será que el hombre ahora también hablará con sus semejantes sobre cosas espirituales, que no se contentará con el conocimiento terrenal, de que todo su pensamiento llegue a esa área espiritual desde donde ahora se le enseña, de donde el alma ahora recibe el alimento espiritual.

De este modo el alma madurará, hará que el cuerpo se mueva en la vida terrenal correspondiente a sus conocimientos espirituales, el hombre trabajará sobre sí mismo, vivirá conscientemente, es decir, es consciente de su propósito de existencia y su objetivo y trabajar hacia este objetivo para lograrlo. Ciertamente vivirá su vida terrenal, pero no será lo principal para él, sino que sus pensamientos siempre vagarán hacia arriba, hacia el reino que no es de este mundo.

Y no podrá evitar que estar activo para este reino, tratando de influir en sus semejantes para que presten más atención al reino espiritual que a la vida terrenal; les llamará la atención sobre la ociosidad de la vida, que sólo está orientada a lo terrenal .... tendrá conversaciones con sus semejantes que tienen como tema la Cruz de Gólgota .... no podrá evitar seguir mencionando al divino Salvador Jesucristo porque el reino espiritual lo guarda cautivado así como el mismo Jesucristo, Quien se deleita en Sus hijos que Lo aman y que se esfuerzan por seguirlo a Él.

Y también aprenderéis valorar el valor de la vida terrenal, en la que podréis ser activos espiritualmente y por tanto transitarla con éxito espiritual para vuestra alma .... Porque sois guiados por los seres de luz a quienes habéis sido entregados para cuidaros durante vuestra vida terrenal. Y su influencia no cesará y siempre estará dirigida sólo siempre a vuestra alma, que sólo puede ganar mediante la actividad espiritual, que madurará durante la vida terrenal y será también un brillante ejemplo para vuestros semejantes. Porque un alma que se esfuerza espiritualmente también se puede reconocer exteriormente por el hecho de que estáis constantemente activos por el reino de Dios y constantemente trabajando en la viña, porque el alma es impulsado desde dentro a servir a Dios y también para traer otras almas a Él, porque en ella está el amor que se expresará constantemente trabajando por Dios y Su reino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise